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«ЛИДЕР ДОЛЖЕН БЫТЬ ПРИМЕРОМ»
Жанболат и Данагуль:

Муфтиевы

12+

https://www.youtube.com/watch?si=ptkXwHbHlr_Me7Ac&v=tmu2ycHOGuw&feature=youtu.be


Àðòàê 
Àâåòèñÿí

ÍÀØÈ ÌÀÃÀÇÈÍÛ 
ÍÀÕÎÄßÒÑß ÏÎ 
ÀÄÐÅÑÀÌ: 

ã.Àêòîáå
ïð. Àáóëõàèð õàíà,12

ïð. Àáóëõàèð õàíà,79

óë. Êåðååâà,2

óë. Ïàöàåâà,80
(îïòîâî-ðîçíè÷íûé)

Êîììóíàëüíûé
ðûíîê «Òàáûñ»

óë. Ñàòïàåâà, 11

ÑÈÌÂÎË ÂÎÇÌÎÆÍÎÑÒÅÉ
Íåçàâèñèìîñòü Êàçàõñòàíà – ýòî âðåìÿ, 
êîòîðîå äàëî êàæäîìó âîçìîæíîñòü 
âîïëîùàòü ñâîè ìå÷òû è èäåè. Îäíèì èç 
ÿðêèõ ïðèìåðîâ óñïåõà è ñëóæåíèÿ 
î á ù å ñ ò â ó  ñ ò à ë  À ð ò à ê  À â å ò è ñ ÿ í , 
ãåíåðàëüíûé äèðåêòîð êîìïàíèè «Ôèðìà 
Óðàðòó». Åãî èñòîðèÿ – ýòî ðàññêàç î 
÷åëîâåêå, êîòîðûé ñîçäàåò âîçìîæíîñòè 
äëÿ äðóãèõ, âîïëîùàÿ â æèçíü íå òîëüêî 
á è ç í å ñ - ï ð î å ê ò û ,  í î  è  ç í à ÷ è ì û å 
îáùåñòâåííûå èíèöèàòèâû.

ÑÎÇÈÄÀÒÅËÜÍÛÉ ÁÈÇÍÅÑ
Ïîä ðóêîâîäñòâîì Àðòàêà Àâåòèñÿíà 
êîìïàíèÿ «Óðàðòó» ñòà ëà ñèìâîëîì 
êà÷åñòâà  â  Êàçàõñòàíå.  Îñíîâíûìè 
íàïðàâëåíèÿìè ñòàëè ïðîèçâîäñòâî 
ìÿñíûõ äåëèêàòåñîâ, ìîëî÷íîé ïðîäóêöèè 
è õëåáîáóëî÷íûõ èçäåëèé. Õëåá äëÿ 

Àðòàêà – ýòî áîëüøå, ÷åì ïðîñòî ïðîäóêò, ýòî ñèìâîë ñåìüè, òåïëà è äîñòàòêà, êîòîðûé 
åæåäíåâíî îáúåäèíÿåò êàçàõñòàíöåâ.

Ñåòü ìàãàçèíîâ è êàôå ýêñïðåññ-äîñòàâêè, ñîçäàííàÿ ïîä áðåíäîì «Óðàðòó», ñòàëà íå 
òîëüêî ìåñòîì ðåàëèçàöèè êà÷åñòâåííîé ïðîäóêöèè, íî è èñòî÷íèêîì ðàáî÷èõ ìåñò. 
Êîìïàíèÿ òðóäîóñòðîèëà îêîëî 100 ÷åëîâåê, âêëþ÷àÿ ïðåäñòàâèòåëåé ñîöèàëüíî 
óÿçâèìûõ ñëîåâ íàñåëåíèÿ, òåì ñàìûì äàâàÿ âîçìîæíîñòü äëÿ ïðîôåññèîíàëüíîãî ðîñòà è 
ðàçâèòèÿ.

ËÈÄÅÐÑÒÂÎ Â ÎÁÙÅÑÒÂÅ
Â ñâîåé äåÿòåëüíîñòè Àðòàê Àâåòèñÿí âûõîäèò çà ðàìêè áèçíåñà. Êàê ïî÷¸òíûé êîíñóë, îí 
àêòèâíî ñïîñîáñòâóåò óêðåïëåíèþ åäèíñòâà ñðåäè íàðîäîâ ðåãèîíà, óêðåïëÿÿ 
êóëüòóðíûå è ñîöèàëüíûå ñâÿçè. Åãî óñèëèÿ íàïðàâëåíû íà ñîçäàíèå ãàðìîíèè è 
âçàèìîïîíèìàíèÿ, êîòîðûå ñòàíîâÿòñÿ îñíîâîé ñòàáèëüíîãî ðàçâèòèÿ îáùåñòâà.

ÎÒÂÅÒÑÒÂÅÍÍÎÅ ËÈÄÅÐÑÒÂÎ
Ñàì Àðòàê íàçûâàåò ñâîåé ãëàâíîé ãîðäîñòüþ êîìàíäó, ðàáîòàþùóþ â êîìïàíèè. Êàæäûé 
ñîòðóäíèê äëÿ íåãî – ýòî ÷àñòü óñïåõà, áëàãîäàðÿ ÷åìó «Óðàðòó» íå ïðîñòî ïðîèçâîäèò 
òîâàðû, íî è âíîñèò âêëàä â ðàçâèòèå ðåãèîíà.

ÂÊËÀÄ Â ÐÀÇÂÈÒÈÅ 
2024 ãîä ñòàë îñîáåííî çíà÷èìûì â äåÿòåëüíîñòè Àðòàêà Àâåòèñÿíà. Åãî óñèëèÿ áûëè 
íàïðàâëåíû íà ïîääåðæêó áëàãîòâîðèòåëüíûõ èíèöèàòèâ è ïîìîùü òåì, êòî â ýòîì 
íóæäàåòñÿ. Îí ïðåäîñòàâèë ðàáî÷èå ìåñòà ïðåäñòàâèòåëÿì ñîöèàëüíî óÿçâèìûõ ãðóïï 
íàñåëåíèÿ, äàâàÿ èì âîçìîæíîñòü îáðåñòè ñòàáèëüíîñòü è ïðîôåññèîíàëüíûé ðîñò.

Êðîìå òîãî, Àðòàê àêòèâíî ó÷àñòâîâàë â ðàçâèòèè êëþ÷åâûõ îòðàñëåé ýêîíîìèêè. Êàê 
ðóêîâîäèòåëü ìåæîòðàñëåâîãî ñîâåòà ðåñòîðàòîðîâ, îí ïîìîãàë ñîâåðøåíñòâîâàòü 
ðåñòîðàííûé áèçíåñ, âíîñèë ïðåäëîæåíèÿ ïî 
ðàçâèòèþ òîðãîâëè è òóðèçìà, îòêðûâàÿ íîâûå 
ãîðèçîíòû äëÿ ïðåäïðèíèìàòåëåé ðåãèîíà.

Êàæäûé åãî øàã áûë ïðîäèêòîâàí ñòðåìëåíèåì ê 
ñîçèäàíèþ è æåëàíèåì îñòàâèòü ÿðêèé ñëåä íå 
òîëüêî â áèçíåñå, íî è â æèçíè ëþäåé.

ÂÄÎÕÍÎÂËßÞÙÈÉ ÏÐÈÌÅÐ
Íåçàâèñèìîñòü Êàçàõñòàíà äëÿ Àðòàêà Àâåòèñÿíà 
– ýòî âîçìîæíîñòü ñîçäàâàòü, âäîõíîâëÿòü è 
ïîìîãàòü. Åãî èñòîðèÿ – ýòî ïðèìåð òîãî, êàê îäíî 
äåëî ìîæåò èçìåíèòü æèçíè ìíîæåñòâà ëþäåé, 
óêðåïëÿÿ îñíîâû îáùåñòâà è ñîçäàâàÿ áóäóùåå.

Àðòàê Àâåòèñÿí – ýòî ëèäåð, êîòîðûé íå òîëüêî 
ñòðîèò óñïåøíûé áèçíåñ, íî è ñëóæèò ñâîåìó 
íàðîäó, ñîçäàâàÿ öåííîñòè, êîòîðûå âäîõíîâëÿþò 
íàñ âñåõ. 
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Внедряйте стандарты управления, 
основанные на международных требова-
ниях организации ISO с экспертами PBM&S 
Consulting.

Мы предоставляем полный спектр услуг: 
от анализа действующей системы управления, 
разработки необходимого пакета внутренних 
документов, методологической помощи при 
внедрении требований,  обучения сотрудников 
до долгосрочного комплексного сопровождения 
при поддержании и улучшении действующих 
систем менеджмента в ходе сертификационных 
циклов как в национальных, так и в международных 
органах по подтверждению соответствия.

Повышайте результативность и эффективность 
системы управления бизнесом, улучшайте качество, 
снижайте риски и укрепляйте доверие заинтересо-
ванных сторон с поддержкой нашей команды.

Наши эксперты помогут вам:

 совершенствовать процессы управления;ь

 сократить издержки и повысить эффективность ь
бизнес-процессов;

 разработать долгосрочные стратегии развития; ь

 обеспечить интеграцию действующей системы с ь
новыми стандартами;

 внедрить систему управления стратегическими и ь
операционными рисками;

 обеспечить соответствие требованиям операторов ь
национального и международного рынков в системе 
закупок.

ФУНКЦИОНАЛЬНАЯ И ГИБКАЯ СИСТЕМА 
УПРАВЛЕНИЯ, ОСНОВАННАЯ 
НА ТРЕБОВАНИЯХ СТАНДАРТОВ ISO, — 
ВАШ ИНСТРУМЕНТ ДЛЯ ОБЕСПЕЧЕНИЯ 
УСТОЙЧИВОГО РАЗВИТИЯ 
И УСПЕХА БИЗНЕСА!

Заполните заявку на pbms.kz  или позвоните нам  +7 701 767 92 55



Дом находится в самом 
центре города, вблизи 
всех ключевых адми-

нистративных, культур-
ных и исторических 

объектов.

В шаговой доступности:

Вы будете жить в окружении 
комфорта и удобства, наслаж-
даясь всеми преимуществами 

городской жизни.

 Архитектурная подсветка 
здания и современные элементы 

фасада из стали создают новатор-
ский и, вместе с тем, солидный 

архитектурный образ.

Мы работаем с понедельника по пятницу с 9:00 до 18:00.

Отдел продаж: г. Уральск, ул. Шолохова, 56 (2-й этаж)       +7 771 189 00 89       tumar-zko@gmail.com   

•   Школы
   Детские сады•
   Банки•
   Рынок•

•   Клиника
   ТРЦ•
   Рестораны•
   Магазины•

ВАША ИДЕАЛЬНАЯ РЕЗИДЕНЦИЯ
В САМОМ СЕРДЦЕ УРАЛЬСКА 

TUMAR

НАДЕЖНЫЙ, КАК СКАЛА. ДОМ, КАК ОБЕРЕГ. ТУМАР!



г. Уральск,
ТРЦ CITY CENTER, ул. Абая, 101
ТРЦ ASIA MALL, мкр-н Женис, 3
ТРЦ АТРИУМ, ул. Дины Нурпеисовой, 13/1 (1 этаж)

г.  Самара,
ТРЦ МЕГАСИТИ,
ул. Ново-Садовая, 160М
( 1 этаж ) 

+7-705-403-04-88, Елена
+7-705-553-06-19, рабочий
bonita_uralsk

ШЕСТЬ ЛЕТ В МИРЕ РЕДКИХ АРОМАТОВ
Уже шесть лет наша компания открывает для клиентов мир редкой и оригинальной 

парфюмерии. Секрет успеха – качественные ароматы и сплочённая команда, которая с 
любовью подбирает идеальные композиции для каждого. Мы гордимся тем, что помогаем 

нашим клиентам находить свой уникальный стиль через аромат.



ПОЧУВСТВУЙ СЕБЯ
ОСОБЕННЫМ!

OZINSHE

ТОО «ОралАгро», 
г. Уральск, промзона Желаево, 8/7
+7 777-797-17-97,  +7 771-014-44-01 
oralkomplekt@mail.ru        ozinshe_oralagro

Добро пожаловать в мир настоящего вкуса и 
высочайшего качества! Кондитерская фабрика OZINSHE  
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Dr. GazizovaDr. Gazizova
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мкр. Жана Орда, 8/1 8-7112-27-88-20

Коллектив Центра цифровой стоматологии «Dr.Gazizova» 
поздравляет Вас с Новым годом! 

Дорогие казахстанцы!

Поздравляю Вас с наступившим Новым 2025-м годом! 
От имени всей дружной команды нашей клиники 
желаю каждому жителю нашей страны и, конечно же, 
нашему общему дому – родному Казахстану – 
благополучия, благоденствия, процветания, роста, 
развития, мира и покоя! Пусть этот год откроет 
каждому из Вас новые яркие возможности и выдастся 
очень плодотворным и продуктивным! Будьте 
здоровы и полны жизненной энергии! 

Зауре Насипкалиевна Газизова, 
генеральный директор 

Дорогие земляки! 

С Новым 2025 годом! Пусть этот год станет для нас 
началом чего-то нового и прекрасного! Мечтайте 
свободно, стремитесь к новым вершинам, и они 
обязательно будут покорены вами! Вдохновения вам, 
л ю б в и  и  т о л ь к о  х о р о ш и х  н о в о с т е й !  Б у д ь т е 
счастливы и здоровы вместе с «Dr.Gazizova»! 

Назерке Асхатовна Газизова,
исполнительный директор 

Уважаемые жители и гости города! 

Поздравляю Вас с наступившим Новым годом!  
Желаю вам, вашим родным и близким в этом 
году крепкого здоровья, счастья, успехов 
в ваших делах и, конечно же, красивой улыбки! 

 Дарья Васильевна Джусупова, 
главный врач, терапевт-ортопед

Поздравляю с Новым годом! Желаю, чтобы каждая 
минута приносила только радость, каждое 
событие было приятным и долгожданным, а каждая 
задумка заканчивалась успешным результатом!

 Мирас Максутович Жубаналеев, 
хирург-имплантолог-ортопед

Новый год - один из чудесных праздников, который мы с 
нетерпением ждем с самого детства. Пусть он будет 
годом исполнения всех желаний и планов. Желаю 
здоровья, счастья, радости и любви каждой семье. 
Озаряйте своей улыбкой и добротой этот мир, и он 
обязательно улыбнется вам в ответ. 

 Шолпан Адилхатовна Абдигалиева, 
врач-ортодонт- пародонтолог

Хочу поздравить каждого казахстанца с началом Нового 
2025 года и искренне пожелать Вам удачи в этом году! 
Пусть Фортуна будет главной вашей спутницей 
в этом году и любое ваше начинание увенчается 
большим успехом! 

 Ерлан Нурланович Тельманов, 
хирург-имплантолог

Дорогие друзья, пусть наступивший год будет наполнен 
яркими, запоминающимися моментами. Чтобы каждый ваш 
день был лучше предыдущего. Пусть ваша улыбка никогда 
не сходит с ваших лиц, ваше сердце всегда будет наполнено 
любовью, а в душе будет царить тепло и любовь! Счастливого 
Нового года нам всем! 

 Роман Абдуллахович Салех, 
врач-ортопед-терапевт
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г. Уральск, ул. Кунаева, 4
ул. Абулхаир хана, 44
ул. Курмангазы, 208
+7 747 422 13 84, +7 705 187 12 64
@eleon.clinic.uralsk
@eleonclinic.plus

г. Астана, 
ул. Алихана Бокейхана, 11
ул. Анет баба, 3 
+7 705 790 9950
+7 705 676 2116
@eleon.clinic.astana

Новые горизонты в диагностике и лечения зубов. 

eleonclinic.kz

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ, КОЛЛЕГИ И ПАЦИЕНТЫ!

С наступившим Новым годом! Пусть 2025 год принесет вам здоровье, счастье, яркие моменты и, конечно, здоровые и красивые улыбки! 

Мы рады поздравить вас с этим волшебным праздником и поблагодарить за ваш вклад в успехи нашей клиники в прошлом 2024 году.

2024 год стал для нас действительно продуктивным и насыщенным. Мы рады сообщить, что в прошлом году Eleon clinic открыла второй 

филиал в столице – городе Астане, а также запустила третий филиал с доступными ценами для большего числа людей. На сегодняшний день мы 

гордимся тем, что Eleon clinic — это пять филиалов, три из которых находятся в Уральске, а два — в Астане. Это значимый шаг в нашем развитии, и 

мы не планируем останавливаться на достигнутом!

Кроме того, в 2024 году мы сделали крупные реинвестиции в оборудование клиники, закупив новейшие 3D аппараты для каждого 

города, что позволяет нам предоставлять нашим пациентам услуги самого высокого качества.

Мы хотим выразить огромную благодарность каждому нашему сотруднику, который своим трудом и энтузиазмом вносит неоценимый 

вклад в развитие нашей компании. Ваша профессиональность, преданность делу и забота о каждом пациенте — это залог нашего успеха.

Отдельное спасибо нашим пациентам — за доверие, за то, что выбираете нас и даете нам возможность помогать вам. Именно благодаря 

вам мы продолжаем расти, развиваться и достигать новых высот.

Мы уверены, что 2025 год будет таким же насыщенным и плодотворным. Впереди множество новых планов, идей и проектов, и мы с 

нетерпением ждем их реализации. Пусть Новый год принесет вам только самые яркие и счастливые моменты, а Eleon clinic всегда будет рядом, 

готова дарить здоровье, заботу и внимание.

С Новым годом, друзья! Пусть каждый день будет наполнен радостью, улыбками и гармонией!

С уважением, Eleon clinic
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ДОВЕРЬТЕ СВОЮ УЛЫБКУ 

          ПРОФЕССИОНАЛАМ BATYS.DENT

Безболезненное лечение зубов
Лечение дёсен
Имплантация зубов
Протезирование зубов
Отбеливание зубов
Профессиональная чистка зубов
Удаление зубов
Плазмолифтинг десен
Детский прием

Современные технологии• 
Индивидуальный подход• 
Многолетний опыт• 

КОНСУЛЬТАЦИЯ В НАШЕЙ СТОМАТОЛОГИИ БЕСПЛАТНАЯ!!!

ЗАПИСЫВАЙТЕСЬ НА КОНСУЛЬТАЦИЮ И УБЕДИТЕСЬ САМИ:

BATYS.DENT – ЭТО НАДЁЖНОСТЬ И КАЧЕСТВО В КАЖДОМ ШАГЕ!
Ждём Вас по адресу: 
мкрн. Кадыра Мырза Али, 16, ЖК «Ажар» 
(напротив президентской школы)
4 мкрн, дом 4 А

СТОМАТОЛОГИЧЕСКАЯ 
КЛИНИКА«BATYS DENT» 
ПРЕДЛАГАЕТ ВЕСЬ СПЕКТР 
СТОМАТОЛОГИЧЕСКИХ УСЛУГ:

BATYS DENT - КЛИНИКА 
НОВОГО ПОКОЛЕНИЯ! 

Стоматологическая клиника



ПРИГЛАШАЕМ ВАС ПОСЕТИТЬ 
наш компьютерный клуб "ОМЕГА"

• 71 самых топовых
    компьютеров

6 VIP комнат• 
3 PlayStation VIP комнат• 
Стримерская комната• 

Здесь вас ждут мир игр и незабываемые впечатления. 
А также вы можете провести день рождения ваших детей,

заказав еду прямо из клуба.

КРУГЛОСУТОЧНО

г. Уральск, Есенжанова, 3/2           +7-705-624-76-85                omega_cyber



АВТОМОЙКА, CПОРТЗАЛ, 
КАФЕ «ЧЕМПИОН», ШИНОМОНТАЖ

г. Уральск, ул. Доспановой, 36         @complex.triumf         +7 700 465 94 94

КОМПЛЕКС 

«ТРИУМФ»



ИСТОРИЯ УСПЕХА –  
ЭТО НЕ ПРОСТО ПРОЕКТ
это жизнь людей, с их победами и поражениями, 
страхами, отчаянием, триумфом, с их любовью к жизни и делу,  
которое и есть их ЖИЗНЬ! 



Заряжайся мотивацией от наших 
героев, следи за их историей успеха и 

СОЗДАВАЙ СВОЮ! 

ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ НА НАШ YOUTUBE-КАНАЛ, 
ОСТАВЛЯЙТЕ СВОИ КОММЕНТАРИИ ПОД ВЫПУСКАМИ 

И ВЫИГРЫВАЙТЕ ПОДАРКИ ОТ НАШИХ ГЕРОЕВ!

+7-701-687-37-87
www.istoriya-uspeha.kz



Гульсана Сагинова
Ваш успех начинается с Вас! 

Пусть в Новом Году исполняются все заветные мечты!

Мираида Шахарова
Пусть в новом году доходы растут, налоги не пугают, а я буду рядом, 

чтобы поддержать ваш бизнес!

Амбассадоры Нашего Журнала 



Анжелла Набугорнова
Пусть Новый год принесет вам яркие победы, стильные решения  

и вдохновение на новые свершения! Помните, ваша история успеха 
только начинается!

Назерке Муканбетжан
Хочется пожелать вам не потерять тех, кто дорог, сохранить то,  

что важно, и приумножить то, что необходимо!

Аида Есенбекова
Будьте всегда красивы душой и телом!  

Пусть этот год будет также красивым для Вас! 

Саида Куанова
С наступившим 2025-м годом! Пусть он 
принесет в ваш дом счастье, здоровье, 

любовь и множество радостных моментов!

Айгуль Жаныбекова
Желаю, чтобы Новый год стал по-настоящему 

Новым — полным свежих идей, ярких 
впечатлений и добрых перемен! 
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Лаура Сахипова 
Худшие времена - дают лучшие возможности.  

Наши истории доказывают это. Никогда не сдавайся!

Анна Бондаренко
Пусть Новый год будет началом долгожданных перемен,  

новых планов и радостных встреч!

Акуштап Куспан
Все ограничения в голове! Идите к своей цели и пишите  

свою историю успеха вместе с нами! 



Асем Нурланова
Пусть то, что сегодня было мечтой, завтра 

станет частью жизни! 

Аида Ипатова 
Пусть ваши желания сойдут с ума от ваших 

возможностей! Дерзайте и побеждайте!

Ирина Будрис
Желаю всем читателям «Истории Успеха» 

неиссякаемого вдохновения, крепкого здоровья  
и уверенности в своих силах!
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История успеха Тимура Худайбер-
генова действительно уникальна 
и может стать настоящим учеб-
ником с полным разбором того, 

как достичь невероятных высот. Впрочем, 
своей историей он уже поделился в книге 
«От таксиста до миллионера». Откровен-
но и честно рассказал, какие жизненные 
трудности ему пришлось преодолеть, ка-
кие качества характера помогли ему до-
стичь заветной цели. 

Он родом из простой семьи, прожи-
вавшей в Карагандинской области. Его и 
младшего брата воспитывала мама, отец 
умер, когда ему было 14 лет. Семья жила 
скромно, так что с ранних лет он понимал – 
рассчитывать придется только на себя. 
Единственный путь пробиться в жизни – 
получить хорошее образование. Имен-
но поэтому старательно учился. Школу 
окончил с отличием, поступил в один из 
престижнейших вузов страны – Караган-
динскую академию МВД РК. Студент-от-
личник заметно выделялся среди осталь-
ных, педагоги отмечали в нем особое 
трудолюбие и ответственность. Именно 
поэтому грант на обучение в Волгоград-
ской следственной академии МВД вру-
чили ему, где он снова показал себя как 
лучший. Возможно, в органах внутренних 
дел молодой человек дослужился бы до 
высокого чина, но судьба подготовила 
ему нечто особенное.

– Из российского вуза меня отчислили 
за драку. В один момент мечты о рабо-
те в госструктуре рухнули. Можно было 
вернуться домой, но я остался. Я был 
амбициозным и дерзким, отступать не 
собирался. Решил продолжить учебу на 
платном факультете в Академии госу-

дарственной службы при Президенте в 
Волгограде, – рассказывает бизнесмен. 
– Деньги на учебу дала мама, она не-
сколько лет откладывала со своей кро-
шечной зарплаты. Но в один из дней в 
квартиру, которую я снимал, нагрянула 
следственно-оперативная группа. Сосед 
из Таджикистана был связан с наркоти-
ками. Оперативники перевернули дом, 
нашли мои деньги и изъяли. В общем, 
платить за учебу мне уже было нечем. 
У меня было полное отчаяние, мне уже 
никто не мог помочь. Тогда я обратился к 
руководству вуза с просьбой разрешить 
оплачивать обучение по частям. И мне 
пошли навстречу, дальше нужно было 
трудоустроиться. 

Найти работу парню с другим граждан-
ством и без поддержки сложно. Физиче-
ской работы он не боялся, брался за все, 
что предлагали, но зарабатывать деньги, 

на которые можно было хоть как-то суще-
ствовать, не получалось. Пока он устро-
ился крупье в казино, правда, для этого 
научился играть в покер. Он едва успевал 
учиться и работать, график работы – 4/2, 
с вечера до утра, утром - лекции в инсти-
туте. Как говорит наш герой, тогда смеша-
лось все – день и ночь, деньги и карты, 
учеба. 

– 20 минут игра в покер, 20 минут стоял 
в качестве инспектора над крупье, прове-
рял, как раздаются карты и 20 минут от-
дыха. В это время я зубрил учебники по 
юриспруденции, – вспоминает бизнесмен. 

Но в казино ему подфартило, правда, без 
ставок. Один из игроков, легко проигрываю- 
щий за ночь стоимость квартиры, заметил 
юного крупье. Узнав, что он студент и под-
рабатывает в перерывах между учебой, от 
щедроты души сунул ему пачку денег. Из 
казино Тимур деньги вынес в носках. 

– Суммы хватило на подержанные «Жи-
гули» и пару уроков вождения. Я решил 
таксовать. Тогда и предположить не мог, 
что именно такси через несколько лет вы-
везет меня к заветной цели – и я, наконец, 
стану богатым. Поступок того человека, 
который дал мне пачку банкнот, теперь 
мне понятен. Он просто хотел помочь бед-
ному студенту. Сейчас я нередко сам так 
поступаю, и мне это доставляет удовольст-
вие, – рассказывает Тимур. 

Рассекая по Волгограду на своем ста-
реньком «Жигуленке», молодой человек 
строил новые планы на жизнь. А она ста-
ла налаживаться. После долгих судебных 
тяжб он смог вернуть свои незаконно кон-
фискованные деньги. И это была первая 
его победа как юриста. Впереди его ждали 
десятки выигранных судебных процессов. 

ОТ ТАКСИСТА 
ДО МИЛЛИОНЕРА

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ, НАШ МОТИВАЦИОННЫЙ ЖУРНАЛ «ИСТОРИЯ УСПЕХА» ПРОДОЛЖАЕТ РАСШИРЯТЬ СВОИ ГОРИЗОНТЫ 
И ВЫХОДИТЬ НА НОВЫЕ ГОРОДА, ПРЕДЛАГАЯ ВАМ НОВЫЕ И НОВЫЕ ЗАХВАТЫВАЮЩИЕ ИСТОРИИ УСПЕХА. С ЭТОГО ГОДА 
МЫ НАМЕРЕНЫ ЗАЯВИТЬ О СЕБЕ В НАШЕЙ МОЛОДОЙ СТОЛИЦЕ, ЧТОБЫ ПОКАЗАТЬ ВАМ ИСТОРИЮ СТАНОВЛЕНИЯ, РОСТА 
И РАЗВИТИЯ ПРЕДПРИИМЧИВЫХ АСТАНЧАН, КОТОРЫЕ КОГДА-ТО РИСКНУЛИ И НАЧАЛИ РАЗВИВАТЬ СВОЁ ДЕЛО. 
И ПЕРВЫЙ ГЕРОЙ, ЧЬЮ УНИКАЛЬНУЮ ИСТОРИЮ МЫ ХОТИМ ПОВЕДАТЬ ВАМ В ПЕРВОМ НОМЕРЕ НОВОГО ГОДА, – 
НЕВЕРОЯТНО СИЛЬНАЯ ЛИЧНОСТЬ, ВДОХНОВЛЯЮЩИЙ ПРИМЕР НЕ ТОЛЬКО ДЛЯ МОЛОДЕЖИ, НО И ДЛЯ МНОГИХ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ СТРАНЫ, ДОЛЛАРОВЫЙ МИЛЛИОНЕР, НАЧАВШИЙ СВОЙ ПУТЬ АБСОЛЮТНО С НУЛЯ, ОСНОВАТЕЛЬ 
ОДНОГО ИЗ КРУПНЕЙШИХ ТАКСОПАРКОВ КАЗАХСТАНА В СИСТЕМЕ «ЯНДЕКС.ТАКСИ» (TAXI.KZ), СОУЧРЕДИТЕЛЬ И 
РУКОВОДИТЕЛЬ ХОЛДИНГОВОЙ КОМПАНИИ «BUSINESS CONSULTING GROUPS», ЭКСПЕРТ В ОБЛАСТИ СТРАТЕГИЧЕСКОГО 
ПЛАНИРОВАНИЯ И УПРАВЛЕНИЯ ГРУППОЙ КОМПАНИЙ, ПРЕПОДАВАТЕЛЬ MBA ТИМУР ХУДАЙБЕРГЕНОВ.
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Проявлять свои таланты бизнесмену по 
жизни приходилось довольно часто. Имен-
но смекалка и невероятная целеустрем-
ленность помогали добиться желаемого. 
Так, будучи студентом третьего курса, он 
стал работать в юридической компании. Но 
чтобы получить это место, ему пришлось 
обойти многих опытных конкурентов. Как 
говорит он сам, тогда работодатель увидел 
его решительный настрой, студент готов 
был сворачивать горы. Он справился с не-
простым заданием, правильно спрогнози-
ровал решение суда. Пошел на небольшую 
хитрость: нашел участников данного судеб-
ного процесса. Именно это и стало решаю-
щим аргументом в его пользу при отборе 
кандидата.

– Юридическая фирма взяла на аут-
сорсинг крупный мясокомбинат, штат 
сотрудников более 1500 тысячи человек. 
Я был направлен в качестве юриста. Ни 
генеральный, ни коммерческий директо-
ры мясокомбината не подозревали, что я 
всего лишь студент. Действовал уверен-
но, изучил кучу документов, перелопатил 
горы информации. Уже через полгода с 
легкостью выигрывал самые сложные 
дела, представляя интересы предприятия 
в различных судах – в Москве, в Санкт-Пе-
тербурге… 

Тимур уверен, делать одновременно 
несколько дел – это лучшее, чем концен-
трироваться на  чем-то одном. Это прин-
цип его существования. Он учился в двух 
университетах одновременно, еще на ве-
чернем отделении в техническом. Работал 
в  двух местах. Днем  – юристом, ночью  – 
таксистом. Еще успевал заниматься част-
ной юридической практикой. Набирался 
опыта и зарабатывал деньги. 

– Купил новую машину, дорогой костюм. 
Я понимал, успешный юрист должен вы-
глядеть презентабельно. К тому же мог 
себе позволить, ежемесячный доход со-
ставлял уже пять тысяч долларов. Но при 
этом я по-прежнему ставил цель работать 
в госструктуре. Это был мой незакрытый 
гештальт.

После окончания вуза Тимур вернулся 
в Казахстан. У него был огромный опыт, 
уверенность в себе и 30 тысяч долларов в 
кармане. 

– Мне было все равно куда ехать. Я ре-
шил, пусть это будет Астана, столица нашей 

Родины. Снял комнату с подселением и 
стал думать, как устроиться на госслужбу. 

Госслужащим Тимур все-таки станет, 
но сначала откроет диспетчерскую служ-
бу такси «ТиФа». Название от имен двух 
братьев – Тимур и Фархат. На тот момент 
в Астане уже было 75 диспетчерских, он 
стал 76-м. 

– Под видом таксиста я объездил все 
диспетчерские службы. Изучал условия и 
долю на рынке. Тогда способ связи такси-
стов – рация. Я купил более 100 корпора-
тивных сим-карт и раздал водителям. На 
стене крошечной диспетчерской повесил 
карту города, с отмеченными на ней знач-
ками – местами дислокации таксистов. Так 
было легче определить, кто из них ближе 
к клиенту , – рассказывает Тимур. – Мы 
расклеивали тысячи объявлений в день, 
в надежде словить джек-пот. Но звонили 
единицы. Водители, с которыми я дого-
варивался, в итоге разбежались. Но я не 
отступал, продолжал клеить объявления и 
продумывал стратегию развития бизнеса. 
И только через три месяца увидел резуль-
тат – 300 заказов. Это была победа.

В это же время Тимур устроился на гос-
службу в антимонопольную инспекцию. 
Как опытный юрист добивался высоких 
показателей в работе и совсем скоро его 
назначили начальником отдела. Он успе-
вал работать и вести свой бизнес, который 
набирал обороты. Вечные разговоры по 
телефону в коридоре наводили коллег на 
разные мысли.

– Я купил автомобиль в свое такси, 
оправдал его за несколько месяцев, по-
том купил еще один и еще. Машины ра-
ботали круглосуточно, менялись только 
водители. Через год в автопарке насчи-

ВСЕ, ЧТО ВАМ ДЛЯ ЭТОГО НУЖНО – ДОВЕРИТЬСЯ НАШЕЙ КОМПАНИИ. ВЫГОДА ОЧЕВИДНА. АНАЛИЗ 
ФИНАНСОВЫХ ОТЧЕТОВ КОМПАНИИ «ЯНДЕКС. ТАКСИ» ПОКАЗЫВАЕТ УСТОЙЧИВУЮ ПРИБЫЛЬНОСТЬ И 
ПОЛОЖИТЕЛЬНУЮ ДИНАМИКУ РОСТА ВЫРУЧКИ. СТАНОВЛЕНИЕ ИНВЕСТОРОМ НАШЕЙ КОМПАНИИ — ЭТО ШАНС 
СТАТЬ ЧАСТЬЮ БЫСТРОРАЗВИВАЮЩЕЙСЯ ОТРАСЛИ. ТЕ, КТО СТАЛ ИНВЕСТОРОМ 14 ЛЕТ НАЗАД, НАЧИНАЛИ С 
ОДНОГО АВТОМОБИЛЯ, СЕГОДНЯ ВЛАДЕЮТ АВТОПАРКОМ ИЗ 30 МАШИН. И ЭТО ДАЛЕКО НЕ ПРЕДЕЛ. ВСЕ ЧТО 
НУЖНО ДЛЯ СТАРТА – ОТКРЫТЬ ТОО, ПЕРЕДАТЬ ВАШ АВТОМОБИЛЬ НАШЕЙ КОМПАНИИ И ГАРАНТИРОВАНО, 
ЕЖЕМЕСЯЧНО ПОЛУЧАТЬ ДОХОД. НЕТ АВТОМОБИЛЯ, ПРИОБРЕСТИ ЕГО МОЖНО ЧЕРЕЗ ЛИЗИНГОВУЮ 
КОМПАНИЮ «АСТАНА-ФИНАНС».  СОПРОВОЖДЕНИЕ МЫ ГАРАНТИРУЕМ. ДАЛЬШЕ ПО ОТРАБОТАННОЙ СХЕМЕ.  
АВТОМОБИЛЬ НЕОБХОДИМО ЗАСТРАХОВАТЬ. МЫ САМИ НАХОДИМ ВОДИТЕЛЯ, С КОТОРЫМ ОТ ЛИЦА ИНВЕСТОРА 
БУДЕТ ЗАКЛЮЧЕН ДОГОВОР, УСТАНАВЛИВАЕМ JPS-НАВИГАЦИЮ И ПОДКЛЮЧАЕМ ЕГО К СИСТЕМЕ «ЯНДЕКС. 
ТАКСИ». ВСЕ ТЕХНИЧЕСКИЕ МОМЕНТЫ, ТАКИЕ КАК РЕМОНТ, ТАКЖЕ БЕРЕМ НА СЕБЯ.  СРЕДНИЙ ДОХОД ВАШЕГО 
БИЗНЕСА СОСТАВИТ 30% ГОДОВЫХ.  ЭТО ГОРАЗДО ВЫШЕ, ЧЕМ ДЕПОЗИТ В БАНКЕ. УЖЕ ЧЕРЕЗ НЕСКОЛЬКО 
МЕСЯЦЕВ ВЫ ЗАХОТИТЕ КУПИТЬ ЕЩЕ ОДНУ МАШИНУ, ЗАТЕМ ЕЩЕ. ТАКАЯ ВОЗМОЖНОСТЬ ЕСТЬ, ВЕДЬ В НАШЕЙ 
КОМПАНИИ НЕТ ПРЕДЕЛА ЖЕЛАНИЯМ.

 МЫ БОГАТЕЕМ САМИ И ПОМОЖЕМ СТАТЬ БОГАЧЕ ВАМ
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тывалось более 10 машин. Чтобы успе-
вать, вызвал брата. Затем мы стали со-
бирать команду. С госслужбы ушел. Чего 
я так долго добивался, мне уже было не 
интересно. Открыл юридическую фирму, 
арендовал офис. Друг предложил вло-
житься в бизнес такси, купил несколько 
машин, затем вливались другие. Автопарк 
продолжал расти. Через три года в компа-
нии насчитывалось более 100 автомоби-
лей, – продолжает рассказывать Тимур. 
– В  2014  году мы  выкупили домен taxi.
kz и  запустили мобильное приложение. 
Казалось, меня ничто не сможет сломить. 
Но в этот момент в Казахстан стремитель-
но ворвалось мобильное приложение 
indriver, все, что я создавал, рухнуло в 
один момент. В 2016 году на рынок зашли 
крупные игроки – Uber и «Яндекс. Такси». 
Я был бы разорен, если бы эти компании 
сами не заинтересовались моей персоной. 
Мне предложили уникальные условия, 
им нужна была моя клиентская база. Мы 
наладили сотрудничество. Моя компания 
курирует работу водителей, партнеры 
находят клиентов. Сейчас мы  являемся 
самым крупным таксопарком в  системе 
«Яндекс. Такси» по  всему Казахстану. С 
компанией Uber сотрудничаем в несколь-
ких городах Украины. 

В 2016 году Тимура Худайбергенова 
пригласили стать соучредителем проекта 
«Zakupki.kz» – открытого портала элек-
тронных госзакупок, тендеров националь-
ных компаний, закупок недропользовате-
лей. И в один момент все три направления 
бизнеса резко рванули вверх. Цель была 
достигнута.

Бизнесмен не скрывает, как он стал 
успешным и богатым. С удовольствием де-
лится своей историей. Его книга «От такси-
ста до миллионера» – пошаговая инструк-
ция для всех мечтающих о своем бизнесе. 
Он активно ведет инстаграм, в котором 
мотивирует всех, кто хочет добиться успе-
ха. Его главный совет – хочешь достичь 
цели, не останавливайся. 

– Часто слышу выражение «предпри-
нимательская жилка». Я довольно долго 
исследовал это. Искал людей, общался с 
ними, хотел понять, что их всех объеди-
няет. И знаете, я понял одно. Люди все 
разные, бизнесы тоже, но есть в их дей-
ствиях одна закономерность. Все они в 
свое время дошли до системного получе-
ния прибыли. Очень важно начинающим 
предпринимателям дойти именно до этого 
момента. Не думать о том, как построить 
большую компанию, а просто начать за-
рабатывать. После этого возвращаться в 
найм никто не хочет. И если в бизнесе не 
получилось, значит, вы просто не дошли. 
Желаю всем в этом удачи!
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– Лаззат Керимкуловна, Вы давно за-
нимаетесь вопросами укрепления роли 
женщин в стране. Если оглянуться на по-
следние десять лет, какие самые яркие пе-
ремены Вы бы отметили и как эти переме-
ны влияют на общество в целом?

– Знаете, когда погружен в ежедневную 
работу, иногда сложно оценить масштаб 
произошедших изменений. Но если срав-
нить ситуацию сегодня с тем, что было 
десять лет назад, разница поразительна. 
Самое главное – это, пожалуй, изменение 
общественного восприятия. Раньше тема 
гендерного равенства воспринималась 
многими скептически. Сегодня же мы ви-
дим, что подавляющее большинство ка-
захстанцев поддерживают идею равных 
возможностей для женщин. Это не просто 
сухие цифры статистики, где поддержка 
только за прошлый год выросла с 70% до 
почти 92%. Это изменившаяся атмосфера 
в обществе. Женщины стали более уве-
ренными в себе, более амбициозными. 
Они не боятся заявлять о своих правах 

«Женщины НЕ должны выбирать 
между карьерой и семьей!»

КАЗАХСТАН МЕНЯЕТСЯ. ЖЕНЩИНЫ 
КАЗАХСТАНА МЕНЯЮТСЯ ВМЕСТЕ 
СО СТРАНОЙ, ЗАНИМАЯ ВСЕ 
БОЛЕЕ АКТИВНУЮ ПОЗИЦИЮ 
В ОБЩЕСТВЕ. НО КАК ИМЕННО 
МЕНЯЕТСЯ РОЛЬ ЖЕНЩИН, 
КАКИЕ УСПЕХИ ДОСТИГНУТЫ И 
КАКИЕ БАРЬЕРЫ ЕЩЕ ПРЕДСТОИТ 
ПРЕОДОЛЕТЬ? 
ОБ ЭТОМ РАССКАЗЫВАЕТ ЛАЗЗАТ 
РАМАЗАНОВА, ЗАМЕСТИТЕЛЬ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ НАЦИОНАЛЬНОЙ 
КОМИССИИ ПО ДЕЛАМ ЖЕНЩИН 
И СЕМЕЙНО-ДЕМОГРАФИЧЕСКОЙ 
ПОЛИТИКЕ ПРИ ПРЕЗИДЕНТЕ РК.

Лаззат  Р амазанова:
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и стремлениях. И это замечательно! Эти 
изменения способствуют созданию более 
инклюзивного и справедливого общества, 
где каждый имеет возможность реализо-
вать свой потенциал.

– А что стало толчком для таких пере-
мен? Какие меры сыграли ключевую роль 
и как они были восприняты обществом?

– Здесь важно отметить комплексный 
подход, который реализует Национальная 
комиссия по делам женщин и семейно-
демографической политике при Прези-
денте РК. С одной стороны, это, конечно, 
законодательные изменения. Та же отмена 
списка запрещенных профессий – это был 
настоящий прорыв! Мы буквально развя-
зали руки женщинам, дав им возможность 
самостоятельно выбирать свой путь. И они 
этой возможностью воспользовались. Все 
больше женщин идут в технические специ-
альности, в IT, в бизнес. Квоты в парламен-
те и квазигосударственном секторе – тоже 
важный шаг. Да, к квотам можно относить-
ся по-разному. Но они дают женщинам 
шанс проявить себя на высоких должно-
стях, доказать свою компетентность. Эти 
меры были встречены с энтузиазмом и 
надеждой на то, что они приведут к бо-
лее сбалансированному участию женщин 
в экономической и политической жизни 
страны.

– Давайте поговорим о конкретных про-
ектах, которые помогают женщинам. Како-
вы их долгосрочные цели и как они влияют 
на местные сообщества?

– У нас есть ряд действующих проектов, 
которые уже дают отличные результаты. 
Начиная с неправительственных и бан-
ковских грантов для женщин заканчивая 
инициативами в глубинке. Например, 
«Одно село – один продукт». Это не про-
сто экономический проект. Это проект, 
который, набирая обороты, меняет жизни. 
Женщины в селах получают возможность 
создать собственное дело, обеспечить се-
мью, реализовать свой потенциал. Они 
производят уникальные товары, восста-
навливают традиционные ремесла, раз-
вивают туризм. Например, в одном из 
отдаленных сел Акмолинской области 
группа женщин организовала производ-
ство натурального мыла на основе мест-
ных трав и масел. Благодаря проекту они 
получили необходимую поддержку в виде 
обучения маркетингу и продажам, а также 
доступ к микрокредитованию. Сегодня их 
продукция пользуется спросом не только 
в районе, но и за его пределами, а сами 
женщины стали примером для подража-
ния для многих сельских жительниц. Или 
взять другой пример – в Южно-Казахс-

танской области женщины возродили тра-
диционное ремесло вышивки шелковыми 
нитями. С помощью проекта они смогли 
не только сохранить этот уникальный вид 
искусства, но и превратить его в источник 
дохода, создавая изделия невероятной 
красоты, которые пользуются большим 
спросом у туристов и коллекционеров. 
И таких историй множество. Мы видели 
столько вдохновляющих историй жен-
щин, которые начали с малого и добились 
большого успеха! Также мы сотрудничаем 
со структурами ООН и ОБСЕ для создания 
учебных и научных программ, поддержи-
вающих интерес женщин к технологиям 
и науке. С помощью таких программ мы 
стремимся вдохновить молодых девушек 
выбирать карьеру в этих направлениях. 
Эти проекты не только помогают женщи-
нам развивать свои навыки и бизнес, но 
и укрепляют экономическую основу мест-
ных сообществ, способствуя их устойчиво-
му развитию.

– А как Вы видите будущее в контексте 
совмещения карьеры и семьи? Это ведь 
актуальный вопрос для многих женщин. 
Какие дополнительные меры могут быть 
внедрены для поддержки работающих 
матерей?

– Абсолютно согласна. И мы этому уде-
ляем большое внимание. Мы понимаем, 
что женщины не должны выбирать меж-
ду карьерой и семьей. Они имеют право 
на то и другое. Поэтому мы работаем над 
созданием более гибких условий тру-
да, развитием системы детских садов и 
яслей, программами поддержки молодых 
мам. Важно, чтобы государство, бизнес и 
общество в целом создавали благоприят-
ную среду для работающих матерей. Кро-
ме того, важно менять и общественные 
установки. До сих пор бытует мнение, что 
основная ответственность за семью и де-
тей лежит на женщинах, а работа – это про 
мужчин. Но мир меняется, распределение 
ролей стремится к балансу. Это позволяет 
женщинам более полно реализовывать 
свой потенциал как в профессиональной, 
так и в личной жизни. Мы также рассма-
триваем возможность внедрения про-
грамм наставничества и поддержки для 
молодых родителей, чтобы облегчить пе-
реход к совмещению профессиональной и 
семейной жизни.

– С какими сложностями Вы сталкива-
етесь в своей работе? Как Вы планируете 
преодолевать их в будущем?

– Конечно, сложности есть. Гендерные 
стереотипы хоть и не так сильны, но еще 
имеют место. Где-то в семьях, а где-то и на 
управленческом уровне бизнеса, корпо-

раций. Но зачастую сами женщины просто 
не знают, что могут стремиться к саморе-
ализации через малый бизнес или обще-
ственные инициативы. Мы стараемся ра-
ботать над этим через образовательные 
программы, через медиа, через личные 
истории успеха женщин. Важно показы-
вать позитивные примеры, развенчивать 
мифы, менять отношение общества к 
роли женщин. Также проблемой остается 
гендерный разрыв в оплате труда. Здесь 
нужна комплексная работа с работодате-
лями, профсоюзами, государственными 
органами. И, конечно, очень важна под-
держка самих женщин. Они должны знать 
свои права, уметь их защищать, не боять-
ся говорить о дискриминации. Мы также 
планируем усилить партнерство с между-
народными организациями, чтобы пере-
нимать лучшие практики и адаптировать 
их к нашим условиям.

– Над чем сейчас работает Националь-
ная комиссия? Какие планы на ближай-
шие годы и какие новые инициативы вы 
планируете внедрить?

– У нас амбициозные планы. Мы разра-
батываем дорожную карту по гендерному 
равенству до 2027 года, которая охваты-
вает широкий спектр вопросов. Одним 
из приоритетов является дальнейшее со-
вершенствование законодательства. Мы 
будем работать над тем, чтобы законы 
полностью отражали принцип равенства 
и не допускали никакой дискриминации 
по половому признаку. Также мы плани-
руем расширить программы поддержки 
женского предпринимательства. Будем 
предоставлять женщинам доступ к фи-
нансированию, обучению, менторству. 
Помогать им создавать и развивать свой 
бизнес, выходить на новые рынки. STEM-
образование – еще одно важное направ-
ление. Мы хотим видеть больше девушек 
в технических вузах, в научных лабора-
ториях, в IT-компаниях. И, конечно, мы 
продолжим работать над созданием 
благоприятной среды для совмещения 
карьеры и семьи. Будем развивать ин-
фраструктуру детских садов, продвигать 
гибкие формы занятости, поддерживать 
родителей. И очень важный момент, я 
бы хотела попросить всех наших жен-
щин быть смелее, активнее. Не бояться 
брать на себя ответственность, пробовать 
новое, рисковать. Мир меняется, и жен-
щинам нужно быть в центре этих изме-
нений! Мы также планируем развивать 
сотрудничество с бизнес-сообществом, 
чтобы вместе разрабатывать и внедрять 
инициативы, которые будут способство-
вать достижению гендерного равенства 
на рабочих местах.
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– У нас в клубе прекрасные женщины. 
О каждой в отдельности можно книгу на-
писать, – говорит, улыбаясь, Мерует Еле-
уовна. – Поэтому мне хотелось, чтобы вы 
рассказывали о них. Но, теперь, видимо, 
пришло и мое время.

Мы встретились в ее рабочем кабине-
те. Мерует Елеуовна как всегда элегантна 
и очаровательна. Кажется, время поте-
ряло над ней контроль еще лет 30 назад. 
Но  никаких секретов вечной молодости, 
так говорит она сама, только: «любимое 
дело»,  «счастливая семья», и, конечно, 
«здоровый образ жизни».  В медицине 
она 53 года, и столько же в браке. В 1971 
году, окончив Алма-атинский медицин-
ский институт, одно из престижнейших 
учебных заведений Казахской СССР, вме-
сте с супругом Максот Кабышевичем они 
прибыли в Уральск.  Начинающим спе-
циалистам предложили работу. Мерует 
Елеуовна должна была работать в сфере 
судебной экспертизы, она не согласилась. 
Возглавила работу аптеки №33. Как гово-
рит сама, ей хотелось работать по основ-
ной специальности, и после рабочего дня 
спешить к своей семье. Через четырнад-
цать лет стала руководителем централь-
ной городской аптеки №1, которая бла-
годаря  ее стараниям смогла пережить 
самые сложные перестроечные времена. 
И сейчас аптека уверенно занимает ли-
дирующую позицию и по-прежнему оста-
ется аптекой №1 в области.

Тот, кто знаком с Мерует Елеуовной, зна-
ют ее как человека необычайно скромного 
и отзывчивого. Она даже о своих заслугах  
говорит заметно смущаясь. Но своей глав-
ной победой считает то, что в 90-е годы 
смогла сохранить коллектив и аптеку. И  
тем, кто не по ее воле попал под сокраще-

ние, нашла работу. Поскольку, как говорит 
она, главная ценность на любом предприя-
тии – это люди. 

– Аптеку №1 я возглавила в 1985 году,  
в период перестройки, незадолго до при-
своения Казахстану статуса Независимого 
государства. Это были сложные годы, и 
люди, и предприятия выживали, как мо-
гли. Многие аптеки закрывались. В 1991 
году под моим руководством было орга-
низовано коллективное предприятие, а 
затем впервые в республике организо-
вана частная аптека, – говорит Мерует 
Елеуовна. – На сегодняшний день наша 
аптека – единственная в области, сохра-
нившая рецептурно-производственный 

отдел, который осуществляет изготовле-
ние лекарств. В трудные 90-ые годы мы 
бесплатно обеспечивали процедурные 
кабинеты всех городских поликлиник из-
готовленными в аптеке лекарствами. В пе-
риод пандемии коронавируса наша апте-
ка начала изготавливать антисептики. Нас 
поддержал аким области Г. Н. Искалиев, 
он помог приобрести этиловый спирт, под-
ключил производственное предприятие 
«Топан», и наши специалисты изготовили 
58 тонн антисептика, обеспечив  лечебно-
профилактические учреждения области 
и население на первое время, пока под-
ключатся заводы. Мы гарантируем вы-
сокое качество реализуемой продукции. 

ЖЕНЩИНА  
С БЕЗУПРЕЧНЫМ СТИЛЕМ

ЗАСЛУЖЕННЫЕ ЖЕНЩИНЫ ПРИУРАЛЬЯ

Мерует Берген –

МЕРУЕТ ЕЛЕУОВНА БЕРГЕН – ЛИЧНОСТЬ В ОБЛАСТИ ИЗВЕСТНАЯ. ЗАСЛУЖЕННАЯ ЖЕНЩИНА ПРИУРАЛЬЯ, ПРОВИЗОР-
ОРГАНИЗАТОР ВЫСШЕЙ КВАЛИФИКАЦИОННОЙ КАТЕГОРИИ, ОТЛИЧНИК ЗДРАВООХРАНЕНИЯ СССР, ОТЛИЧНИК 
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ РК, АВТОР ДВУХ РАЦИОНАЛИЗАТОРСКИХ ПРЕДЛОЖЕНИЙ ПО УСОВЕРШЕНСТВОВАНИЮ РАБОТЫ 
АПТЕЧНОЙ СИСТЕМЫ. А ЕЩЕ ОБЩЕСТВЕННЫЙ ДЕЯТЕЛЬ. ПЯТЬ ЛЕТ МЕРУЕТ ЕЛЕУОВНА ВОЗГЛАВЛЯЛА КЛУБ 
ЗАСЛУЖЕННЫХ ЖЕНЩИН ПРИУРАЛЬЯ. НО В ЭТОМ ГОДУ ОНА РЕШИЛА СЛОЖИТЬ СВОИ ПОЛНОМОЧИЯ. И ТОЛЬКО ПОСЛЕ 
ЭТОГО СОГЛАСИЛАСЬ НА РАЗГОВОР О СЕБЕ. К ТОМУ ЖЕ ЕСТЬ ВЕСОМЫЙ ПОВОД: В ПРОШЛОМ ГОДУ ОНА ОТМЕТИЛА 
ЮБИЛЕЙ. 75 ЛЕТ – СОЛИДНАЯ ДАТА. ВПРОЧЕМ, ВОЗРАСТ ЭТО ТОЧНО НЕ ПРО НЕЕ.  
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Контроль качества лекарств проводится 
жестко, начиная от приемки  и заканчивая 
отпуском медикаментов. Оценке качест-
ва подлежит все: закупленные вещества, 
концентраты, полуфабрикаты и готовые 
средства. Обязательно проводится обсле-
дование органолептических свойств мед-
препаратов, физический и химический 
контроль при отпуске покупателю.

Чтобы поддерживать статус аптеки, 
коллективу необходимо придерживаться 
строгих требований – санитарного режима, 
фармацевтического порядка, соответствия 
международным стандартам. Мерует Еле-
уовна все эти годы грамотно и уверенно 
руководила этим процессом.

Кому-то покажется парадоксом, но она 
никогда не стремилась перейти в разряд 
бизнесвумен. Просто делала дело, которое 
любила и хорошо знала. Ее главной целью 
было сохранить работу аптеки для нужд 
населения, сберечь коллектив.  Она доро-
жит людьми и умеет их ценить. Возможно, 
поэтому в аптеке трудятся как ветераны, 
так и молодые специалисты, которые мно-
гому учатся у опытных наставников. 

– К нам люди приходят работать и оста-
ются на долгие годы, – говорит  она. – Вы 
представляете, пришел человек сразу после 
школы, проработал всю жизнь  и на пенсию 
ушел отсюда с единственной записью в тру-
довой книжке. Отдал 50 лет одному делу. 
Это достойно уважения.  Есть и молодежь. 
Проходят стажировку, затем устраиваются 
и поднимаются по карьерной лестнице. Ко-
нечно, у нас особые требования, но такова 
специфика нашего дела. Ответственность, 
дисциплина на первом месте, если человек 
смог зарекомендовать себя с хорошей сто-
роны, значит он с нами надолго. 

Несмотря на постоянную занятость, Ме-
рует Елеуовна всю свою жизнь занимала  
активную гражданскую позицию. Являлась 
секретарем первичной комсомольской 
организации Уральского аптечного управ-
ления, членом Уральского городского жен-
ского совета, в 1987-1991 годах секретарем 
партийной организации областного апте-
коуправления. Ее и сейчас волнует обще-
ственная жизнь и социальные проблемы, в 
том числе воспитание молодого поколения, 
положение женщины в обществе, в поли-

тической и деловой жизни страны.  Она ак-
тивный член Ассоциации деловых женщин 
Казахстана, делегат двух съездов фарма-
цевтов Казахстана. Жизненная позиция – 
не оставаться в стороне и протягивать руку 
помощи всем, кто в этом нуждается. Но 
главное, она – настоящий профессионал 
своего дела. 

Ее смело можно назвать счастливой жен-
щиной. Состоялась не только в профессии, 
но и в личной жизни. С супругом вместе 
более полувека. Воспитали двоих детей, 
растят внуков и правнуков, которыми так-
же гордятся. Семья из четырех поколений 
часто собирается вместе за одним столом. А 
у нее на столе всегда букет  цветов от мужа. 
Как говорит Мерует Елеуовна – это и есть 
настоящее женское счастье. В 2004 году 
они с мужем были признаны победителя-
ми конкурса в номинации «Лучшая семья».

Сегодня Мерует Елеуовна по-прежнему 
участвует во многих городских и област-
ных мероприятиях, круглых столах и засе-
даниях. А те, кто рядом, говорят о ней, как 
о женщине с добрым сердцем, твердым ха-
рактером и с безупречным стилем. 

ЗАСЛУЖЕННЫЕ ЖЕНЩИНЫ ПРИУРАЛЬЯ



ЗАСЛУЖЕННЫЕ ЖЕНЩИНЫ ПРИУРАЛЬЯ

«ЧТОБЫ ЖИТЬ,  
ЖИЗНЬ НАДО ЛЮБИТЬ!»

Баян Шинтимирова:
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ЗАСЛУЖЕННЫЕ ЖЕНЩИНЫ ПРИУРАЛЬЯ

ЛИЧНОСТЬ РУКОВОДИТЕЛЯ ВО МНОГОМ ОПРЕДЕЛЯЕТ УСПЕШНОСТЬ ВСЕГО КОЛЛЕКТИВА. НО КОГДА РЕЧЬ ИДЕТ О 
ВЫСШЕМ УЧЕБНОМ ЗАВЕДЕНИИ – МАСШТАБ ЛИЧНОСТИ ДОЛЖЕН БЫТЬ ВЕСОМЫМ И АВТОРИТЕТНЫМ НЕ ТОЛЬКО В 
НАУЧНОМ МИРЕ, НО И ВО ВСЕМ ОБЩЕСТВЕ. КОЛЛЕКТИВ ВЫСШЕГО ЗАПАДНО-КАЗАХСТАНСКОГО ИННОВАЦИОННОГО-
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО УНИВЕРСИТЕТА – ИНСТИТУТА ОБРАЗОВАНИЯ И МЕНЕДЖМЕНТА ИСКРЕННЕ ГОРДИТСЯ И 
БЕЗМЕРНО УВАЖАЕТ ИМЕННО ТАКОГО СВОЕГО БЕССМЕННОГО РУКОВОДИТЕЛЯ – ДОКТОРА ИСТОРИЧЕСКИХ НАУК, 
ПОЧЕТНОГО РАБОТНИКА ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ КАЗАХСТАН, ОТЛИЧНИКА ПРОСВЕЩЕНИЯ, ПОБЕДИТЕЛЯ 
ГРАНТА «ЛУЧШИЙ ПРЕПОДАВАТЕЛЬ ВУЗА»  БАЯН ГАББАСОВНУ ШИНТИМИРОВУ. 54 ГОДА ПРОФЕССОР ПОСВЯТИЛА 
ВЫСШЕЙ ШКОЛЕ СТРАНЫ, ПОДГОТОВКЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ КАДРОВ ДЛЯ КАЗАХСТАНА.

В июле этого года Баян Габбасовна от-
метила 75-летний свой юбилей, ко-
торый в очередной раз подчеркнул 
пройденный ею большой путь в на-

уке и высшем образовании. Профессорско- 
преподавательский состав вуза принял ре-
шение в преддверии Нового года провести 
большое торжество в стенах родного инсти-
тута, который Баян Габбасовна, профессор 
Уральского педагогического института им. 
А.С.Пушкина, открыла в далеком 1998 году. 
На тот момент за плечами нашей героини 
был 26-летний опыт работы преподавателем 
социально-гуманитарных наук, большая на-
учная деятельность в вузе, ряд монографий, 
более 200 научных статей, большое количе-
ство подготовленных специалистов для школ 
области и страны. Профессор Шинтимиро-
ва – автор учебника и учебного пособия по 
социологии и политологии, это ее личный 
весомый вклад в развитие науки социоло-
гии в нашей стране. Сложное было время, 
когда мало, кто решался вкладываться в 
образование. Но Баян Габбасовна, при под-
держке своего супруга Туякбая Зеитовича 
Рысбекова, решилась. Сначала институт рас-
полагался в  арендованном здании, но потом 
потребовалось собственное. И это был не тот 
легкий путь жены ректора крупного вуза об-

ласти, нет, Баян Габбасовна частенько с утра 
руководила работами в подвале купленного 
в кредит здания, а после обеда сидела  на 
научном совете вуза, проводила совещания 
с преподавателями. Все приходилось делать 
по ходу, решать много текущих вопросов, 
встречать проверки министерства, надзор-
ных органов. 

– На тот момент в нашем городе уже от-
крылся частный институт «Евразия» и Ака-
демия труда и социальных отношений, наш 
институт «Дәуiр» был третьим. Мы вместе с 
супругом сделали бизнес-план, все сметы 
рассчитали, он помог собрать профессор-
ско-преподавательский состав, во всем и 
всегда меня поддерживал. Без его помощи я 
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бы, конечно, не справилась. Начали мы с 49 
студентами и 18 преподавателями, – говорит 
Баян Габбасовна, вспоминая пройденный 
огромный  26-летний путь, в ходе которого  
институт претерпел ряд преобразований, 
смены названий и профилей обучения. За 
эти годы вуз обучил около 65 тысяч специа-
листов.

Сегодня детище Баян Габбасовны стало 
уже большой образовательной империей: 
работает прекрасный детский сад «Аяна» 
на 180 мест, есть современная школа 
«Зейін», где в 10-11 классах обучаются 237 
учеников, продолжает образовательную 
линейку Уральский гуманитарно- эконо-
мический колледж  и Западно-Казахстан-
ский инновационного-технологический  
университет – Институт образования и 
менеджмента, где готовят студентов и ма-
гистрантов в области педагогики, бизнеса 
и управления, психологии, сферы услуг, 
правоохранительной деятельности. Всего 
в образовательной империи профессора 
Шинтимировой трудятся более 500 работ-
ников образования и обучаются около 6 
тысяч магистрантов, студентов, школьни-
ков и дошколят.

– Родители порой даже шутят, что отдают 
своих малышей к нам в садик, чтобы потом 
забрать их уже с дипломами университета 
и магистратуры, – смеется Баян Габбасовна, 
ежедневно держа руку на пульсе всех дел.

Говоря о юбилее Баян Габбасовны, нель-
зя обойти ее личную жизнь. С супругом  
профессором Туякбаем Зеитовичем Рыс- 

бековым они вместе уже 52 года. Встре-
тились в далеком 1966 году в Алматы на 
истфаке КазГУ и стали образцовой семьей. 
Воспитали трех дочерей, подаривших им 
четырех замечательных внуков. Самому 
старшему Ансару уже 26 лет, сейчас рабо-
тает трейдером в фондовом инвестицион-
ном Банке Халык Финанс. Второй внук Ай-
султан – выпускник КазГУ им.Аль Фараби. 
Он сотрудник Алматинского городского де-
партамента юстиции. Младшие внуки – от-
личники учебы. Старшеклассница Айяна и 
шестиклассник Елнұр. В семье Баян Габба-
совны и Туякбая Зеитовича – культ учебы и 
науки. Бабушка и дедушка – профессоры, 
ректоры, уважаемые в области и стране 
люди, авторитетные эксперты образования 
в государстве. 

Наша героиня отмечает, что она счаст-
ливая жена и мама. И по ее словам, смысл 
счастливой жизни и заключается в том, что-
бы  во всех своих ролях быть счастливой и 
успешной, чтобы видеть жизнь в полноте ее 
красок и быть в движении, в окружении сво-
их единомышленников в профессиональ-
ном поле.

– Если в семье есть взаимопонимание, 
есть взаимоуважение, есть любовь, там все 
легко. Мы с моим супругом Туякбай Зеи-
товичем все делали вместе: детей растили 
воспитанными и образованными, учились 
сами постоянно вместе, росли в профессио-
нальном плане тоже вместе. И  рядом с ним 
я смогла реализовать все свои планы и весь 
свой потенциал, это же важно для женщины, 

чтобы ее энергия не угасала, – отмечает Баян 
Габбасовна.

Наша героиня подчеркивает, что в любом 
возрасте эта жажда к жизни,  горение своим 
любимым делом и увлечением не должны 
остывать. 

– Чтобы жить, жизнь надо любить и сма-
ковать каждые моменты. И стараться дарить 
своим близким радость простой улыбки и 
тепло своей души, – делится Баян Габбасов-
на установкой на еще один большой смысл 
жизни. 

Коллеги, безмерно уважая профессора 
Шинтимирову, своего руководителя и на-
ставника, признанного авторитета, 54 года 
посвятившую системе высшего образования, 
всегда просят ее делиться секретами про-
фессионализма. 

– Секрет прост – любить преподаватель-
скую профессию, любить заходить в ауди-
торию к студентам и с радостью окунаться 
в эту атмосферу. Ведь это особый мир, мы 
каждый день работаем с  миром молодых, 
которым завтра управлять нашей страной, 
быть ее настоящей силой и опорой, – де-
лится Баян Габбасовна. – Быть професси-
оналом с фундаментальными знаниями, 
очень большими и крепкими знаниями, яр-
кой личностью, ролевой моделью для сво-
их студентов. Будущее за образованными 
людьми, и каждый учитель, педагог, препо-
даватель-мастер, который ограняет моло-
дые чистые души. Эта профессия – она не 
для всех. Она для избранных и настоящих. 
И это важно всегда помнить и знать!

ЗАСЛУЖЕННЫЕ ЖЕНЩИНЫ ПРИУРАЛЬЯ
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СҰХБАТ
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СҰХБАТ

 – Бауыржан Ергенұлы, санаулы 
күндерден соң тағы бір жылды артқа 
тастағалы отырмыз. Сіз үшін биылғы 
жыл қандай сәттермен есте қалды?

 – Негізі менің өмірім оқыс оқиға, 
күтпеген жағдайға толы. Жыл сайын ес-
тен кетпес оқиғалар орын алып тұрады. 
Биылғы жыл да айқай-шу, дүрбелеңмен 
Қадыр Мырза Әлі атындағы мәдениет 
және өнер орталығын тапсырып, «Атаме-
кен» өнер ордасының директоры болып 
тағайындалғаным қоғамда үлкен резонанс 
туғызды. Енді бұл жұмысты да бір қалыпқа 
келтіре бастағанда, «Оңтайландыру әді-
сі бойынша Ғ.Құрманғалиев атындағы 
облыстық филармония екеуін қосамыз» 
деді. Шыны керек, бұл Ақжайық өңірінің 
өнер саласында үлкен жаңалық болды. Екі 
ұжымды қосқанда үш жүзден астам адам-
мен жұмыс істеу оңай емес. Басында жұмыс 
барысы қалай боларын өзім де көз алдыма 
елестете алмадым. Бірақ аймақ басшысы, 
облыстық мәдениет, тілдерді дамыту және 
архив ісі басқармасының басшылығы сенім 
артқаннан кейін, бел буып, жұмыс жасау 
керек болды. Дәл осындай оңтайландыру 

бүкіл облыста жүрді. Алайда, бүкіл жер-
де біздің облыстағыдай сәтті болды деп 
айта алмаймын. Жұмысқа кірісер алдында 
басшылыққа үш шарт қойдым. Біріншіден, 
лауазымды тұлғадан бастап кіші қызметкер-
ге дейін бір адам жұмыстан кетпеуі керек, 
екіншіден «Зейнеткерді жұмыстан босат» 
деп маған тапсырма бермейсіздер. Өйткені 
бізге ұрпақ сабақтастығы керек. Үшіншіден 
кадрлық мәселеге араласпайсыңдар деген 
бағытта өз талабымды қойып, жұмысты ба-
стап кеттік. 

– Қазір сапалы маман табу да – өзекті 
мәселенің бірі. Мамандарды өзіңіз таң-
дайсыз ба? 

– Мен маманды аяқтай жүріп, өзім таң-
дайтын адамын. Өзге біреулердің жұмысы-
ма араласып «Ананы жұмыстан ал, мынаны 
қабылда» деп тапсырма бергенін қабылдай 
алмаймын. Жақсы деген мамандарды түн 
ішінде тойдан барып алып кеткен кездерім 
болды. Сондай-ақ, менің тәжірибемде жұмыс 
жасап жүрген маманды басшылығымен сөй-
лесіп, өзіме ауыстырып алған да жағдайлар 
кездесті . 

– Екі іргелі мекеменің қосылуы өнер 
ұжымдарына шығармашылық тұрғыдан 
қалай әсер етті? 

 – Бұның бәрі халықтың көз алдында 
өтіп жатқан өзгерістер ғой. Сондықтан бір-
ден жұмысқа кірісіп, айналдырған екі-үш 
айдың ішінде дәстүрлі әншілермен және 
ансамбльмен, оркестрмен аудандарды ара-
лап шықтық. Бұл сапар ақиық әнші, филар-
мония есімін еншілеген Ғ.Құрманғалиевтің 
115 жылдығын кешенді түрде атап өтуге ар-
налды. Одан соң он бес жылдан кейін өнер 
ұжымы Астана қаласына екі жүз адаммен 
концерт қойып келді. Оған қоса, филармо-
ния тарихында тұңғыш рет Алматы қаласы-
на гастролдік сапармен барып, Алатау бау-
райын ән-күйге бөлеп қайттық. Осы орайда, 
белгілі меценат Құндыз Нупов ағамыз өнер 
ұжымына дастарқан жайып, қонақ етіп, 
құрмет көрсеткенін айта кетейін. Бұл бағыт-
тағы жұмыстар алдағы жылы да жалғасын 
табады. 

 – Гастрольдік сапар өнер адамына 
серпіліс сыйлайтыны анық. Үш жүзден 
астам өнер адамының көңілінен шығу да 
оңай емес болар... 

 – Өнер адамына гастролдік сапарлар 
ауадай қажет. Шығармашылықтың адамы 
елге шықпаса басылып қалады. Мәдениет, 
өнер саласы – ел-жұрттың ортасында жүріп 
жасалатын жұмыс. Біз кабинеттен шықпай, 
қағаз кеміріп, отырмауымыз керек. Екін-
ші сұрағыңызға келсек, мен үш жүз адамға 
ұнаймын деп жұмыс жасамаймын. Өйткені 
олардың бәріне бірдей ұнау да мүмкін емес. 
Негізгі миссиям – өнер ұжымымен бірлесе 
отырып, облыстың мәдениетін дамытуға 
үлес қосу. Осы жолда кейде жұмсақ мінез 
танытсам, кейде қатты кететін болармын. 
Пенде болғасын, кейде қателесуім де мүм-
кін. Өнер ұжымымен жұмыс жасау маған 
қиындық тудырмайды. Бала кезімнен ай-
тыста келе жатқан адаммын. Талай-талай 
үлкен байқауларды өткіздік. Содан тәжіри-
бе жинақтағаннан кейін болар, ұжыммен бі-
рлесе жұмыс жасауда аса көп қинала қойған 
жоқпын. Жалпы, өнер адамдары қалыпқа 
сыймайды. Олармен жұмыс істеу әрі қызық, 

Бауыржан Халиолла – Қазақстан жазушылар және журналистер 
одағының мүшесі, «Ерен еңбегі үшін» медалінің иегері, Қазақстанның 
еңбек сіңірген қайраткері: 

«Өнер адамына гастролдік 
сапарлар ауадай қажет»
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әрі қиын. Біреуі бала, біреуі дана сияқты. 
Біреуін тәртіпке салам деп, ашумен айтасың, 
енді біріне алдап-сулап айтуыңа тура келеді. 

 – Бауыржан Ергенұлы, сізге шығар-
машылық ұжымды басқарған ұнай 
ма? Әлде жеке шығармашылықпен ай-
налысқан жаныңызға жақын ба? 

 – Басшылық қызметті көңілім қалап, 
қалай да бастық болайын деп артынан 
түскен адам емеспін. Жастайымнан ай-
тысқа қатыстым. Көптеген қиындықтарға 
кездестім. Сол кездерде «Егер мен басшы 
болсам, былай жасар едім» деген ойлар 
болғанын жасырмаймын. Бірақ мекеме-
де басшы болып, ұжым басқарамын деген 
ой үш ұйықтасам, түсіме кірген емес. Сол 
кездегі облыс әкімі Нұрлан Ноғаевтың 
қолдауымен келдім ғой бұл салаға. Мүм-
кіндігінше, жеке шығармашылығыммен де 
айналысуға тырысамын. Алайда көбіне-көп 
бар уақытым, қарайған энергиям жұмысқа 
кетіп қалады. Жұмыс – екінші отбасы деп 
жатады ғой. Мен үшін жұмыс кейде бірін-
ші отбасы болып кеткен кездер аз емес. 
Өйткені ұжымда мен араласпайтын нәрсе 
жоқ. Тіпті қажет болса, жеке өмірлеріне 
де араласып кетемін. Отбасымен ұрсысып 
қалса, ажырасып кетсе де сөйлесіп, қай-
та қосуға тырысамын. Жасыратыны жоқ, 
біреу ішіп кетіп жатады. Ізінен қуып жүріп, 
оны тоқтатқым келеді. Негізі маған қатысы 
жоқ. «Өзінің жеке өмірі ғой» деп алаңдамай 
отыра берсем де болады. Бірақ естіп қал-
сам, жаным ашып, ұжымдағы әріптесімнің 
қалайда түзу жолға түсіп кетуіне барынша 
ықпал еткім келеді. Бұның бәрі басшылық 
қызметті емес, өнерді шексіз жақсы көр-
гендіктен болар. 

 
– Өнерді шексіз жақсы көретініңізді 

айтып қалдыңыз. Қазақ өнерін дамыту 
үшін не жетіспейді деп ойлайсыз?

 – Өзін-өзі құрбан жасап, жұмыс жасау 
жетіспейді. Негізі адам уақытпен, басқа 
нәрсемен санаспай жұмыс істесе, үлкен же-
тістікке жетеді. Мысалы, мен кейде алдыма 

қойған мақсатқа жету үшін өзгеге де тыным 
бермеймін, өзіме де тыным жоқ. Кейде со-
лай қатты кетіп қаламын. Бірақ соның соңы 
үлкен жетістікке, нәтижеге ұласып жатады. 
Өкінішітісі, бізде тек өнерде емес, қай сала-
да да құр уақыт өткізіп жүрген адамдар көп.

 – Сіздің айтыс өнерімен бірге жазба 
поэзияда да өзіндік орныңыз бар. Өлеңді 
қай уақытта жазасыз? 

– Мұқағалдың «Өлең деген тумайды 
жайшылықта, Өлең деген тулайды 
қайшылықта» деп келетін өлең жолдары 
бар. Сол айтқандай, тамағы тоқ, көйлегі 
көк, жағдайы жақсы адамнан өлең тумайды. 
Қатты ашуланып, көңіл қалғанда өлең туын-
дайды. Біреулер түнде шабыт қысып, отыра 
қалып жаздым деп жатады ғой. Мен ондайға 
сенбеймін. Көбіне өлең шумақтары тіл ұшы-
на оралып, ойымда жүреді. Әбден пісіп 
жетілді-ау дегенде, қағазға түсіремін. Жыр 
жолдарын ойымда дамытып алып, соны 
жұмыс қылып отырып жазсам, бас-аяғы 
бүтін дүние шығады.

 
– Бауыржан Ергенұлы, сіз адамдар-

ды қуантқаннан ләззат алады екенсіз... 
Жалпы, өмір жолыңызда сізді қуантып, 
сізге қолдау көрсеткен жақсы адамдар 
туралы айтып берсеңіз...

 – Жастайымнан жетімдік көріп, қиналып 
өскендіктен болар, адамдарды қуантқаннан 
ләззат аламын. Олардың шектен тыс, шексіз 
қуанғанын көру маған күш-жігер сыйлайды. 
Соның ішінде, балалардың қуанғанын көру 
бір ғанибет. «Соқтықпалы, соқпақсыз жерде 
өстім» деп Абай айтқандай, менің өмірім де 
соқтықпалы, соқпақсыз жолдардан тұрады. 
Бір қуанатыным, өмір жолымда жақсы адам-
дар көп кездесті. Мен олардың бәріне де 
ризамын. Ең алдымен жер басып жүргенім 
үшін Алла тағалаға, одан кейін маған жарық 
дүние сыйлаған ата-анама қарыздармын. 
Ал өмір жолымда маған сәулесі түскен екі 
адамды ерекше бөліп атар едім. Оның бірі 
– өнерге деген қызығушылығымды бағалап, 
азды-көпті атымның қалыптасуына ықпал 
еткен танымал ақын, айтыс өнерін ұйым-
дастырушы Жүрсін Ерман. Екіншісі – бір-
неше облысты басқарған, қазір Түркімен-
станда елші болып жүрген Нұрлан Ноғаев. 
Тәуелсіз журналист болып жүргенімде 
Нұрлан ағамыз «Бұл жігіт өнерді елдің мә-
дениетін көтеруге жұмсауы керек» деп мені 
сыртымнан қамқорлап, мәдениет саласына 
салып жібермегенде, қазіргі тағдырым не 
болары белгісіз еді. Сондықтан мен әлі күн-
ге осы екі азаматтың алдында бас киімімді 
шешіп тұрып, құрмет көрсетемін. 

– Бауыржан Ергенұлы енді алдағы 
жоспарларыңызбен бөліссеңіз...

– Ең бастысы – биылғы жылды жақсы 
нәтижемен аяқтау. Астана қаласындағы кон-
цертте бір кездері біздің өңірді басқарған 
Б. Ізмұхамбетов ұжымға үлкен автобус 
сыйға тартып еді. Сол қолымызға тисе, жыл 
басталысымен гастролдік сапарларға 
шығамыз. Ұжымның шағын құрамымен Түр-
кияға сапар жоспарда тұр. Сонымен бірге 
әлемдік деңгейде танымал өнер жұлдыз-
дарын шақырып, тәжірибе алмасу да келер 
жылдың еншісінде. 

– Әсерлі әңгімеңізге рахмет!

СҰХБАТ
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Алмат Исентаев:  
«НИКТО НЕ РОЖДАЕТСЯ 

ЧЕМПИОНОМ»
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Впрочем, перечислять то, чем зани-
мается Алмат, можно бесконечно. 
Он – действующий спортсмен, пре-
красный тренер, меценат и волон-

тер. У него нет дел второго плана. Если за 
что-то берется, доводит до конца. А еще он 
прекрасный мотиватор. Основной акцент 
делает на молодежь. Алмат уверен: необхо-
димо с юного возраста вовлекать в спорт. 
Только так можно подростков уберечь от 
алкоголя, наркотиков и плохих компаний. 
Энергию они должны выплескивать в окта-

гоне или на ринге. Тогда за будущее страны 
можно быть спокойным.

Чтобы слова не расходились с делом, Ал-
мат создал клуб смешанных единоборств, 
затем открыл академию ММА. И дал ей имя 
великого казахского батыра, Героя Совет-
ского Союза Бауыржана Момышұлы. Чтобы 
помнили, а главное знали, на кого стоит 
равняться.

С утра до вечера в зале общей площадью 
700 кв. метров рядом с настоящими про-
фессионалами занимаются все, кто любит 

спорт и желает приобщиться к удивитель-
ному миру боевых искусств. Алмат собрал 
прекрасную команду тренеров. В 2021 году 
пригласил специалиста из Бразилии. Дву-
кратный чемпион мира по джиу-джитсу 
среди черных поясов, чемпион мира по 
грэпплингу Карлос Фариас приехал и вос-
питал несколько казахстанских чемпионов, 
которые становились призерами различных 
международных соревнований. Бразилец 
планировал остаться на какое-то время, 
но вынужденно задержался в стране из-за 
пандемии. Как потом говорил сам, влюбился 
в Уральск.  Иностранец настолько проникся 
широтой души местного населения, что не 
мог оставаться в стороне и в период корона-
вируса. Вместе с Алматом активно занимал-
ся волонтерской деятельностью.

Сам Алмат – уроженец Оренбургской 
области. Именно там всерьез и надолго 
увлекся спортом. С особой теплотой расска-
зывает о тренерах и школьном учителе по 
физкультуре, который и дал ему путевку в 
мир спорта, правда, мотивация была нео-
бычной.

– Я не мог подтягиваться на турнике.  
Тогда учитель ударил меня скакалкой, и я 
обиделся. Меня это так задело, что я стал 
каждый день приходить в спортзал на тре-
нировку. В конце года подтягивался лучше 
всех в классе. Видимо, иногда нужен такой, 
не совсем педагогический подход, – гово-
рит с улыбкой наш герой.

Алмат увлеченно рассказывает о спорте 
и спортсменах. Перечисляет тех, кто яв-
ляется для него примером. О них же рас-
сказывает и своим ученикам. Дает понять, 
стать успешным и добиться финансового 
благополучия можно и в спорте. Главное – 
стремление.

– Нужно понять, что никто не рождается 
чемпионом. И у каждого, при большом же-
лании, есть шанс добиться больших успе-
хов.  Не жалейте себя, тренируйтесь, идите 
к мечте, даже когда она кажется несбыточ-
ной. Неважно сколько вам лет, ММА может 
открыть перед вами все двери мира.  Ми-
ровая звезда Конор Макгрегор был сантех-
ником, сейчас миллиардер. Топовый боец 
UFC из Кыргызстана Мыктыбек уулу был 
дворником. Звезда номер один в Казахста-
не Шавкат Рахмонов, казахстанский боец 
смешанных единоборств, выступающий 
под эгидой UFC, был грузчиком на рынке. 
Поверьте, никогда не поздно начать, –  сти-
мулирует Алмат.

АЛМАТ ИСЕНТАЕВ, ГЛАВНЫЙ ТРЕНЕР ЮНОШЕСКОЙ СБОРНОЙ РЕСПУБЛИКИ ПО ММА, ИСПОЛНИТЕЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР 
ФЕДЕРАЦИИ ММА В ЗКО, НЕ ТОЛЬКО ВЫРАСТИЛ ЦЕЛОЕ ПОКОЛЕНИЕ ЧЕМПИОНОВ, НО И ОБРЕЛ СВОЕ ПРИЗВАНИЕ В 
СЕЛЬСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ. НЕСКОЛЬКО ЛЕТ НАЗАД ОН НАЛАДИЛ ПОСТАВКИ ЗЛАКОВЫХ И МАСЛИЧНЫХ КУЛЬТУР,  
А ТАКЖЕ ДРУГОЙ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ПРОДУКЦИИ ЗА ГРАНИЦУ – В СТРАНЫ ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ, КИТАЙ. В 
НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ ВЕДЕТ ПЕРЕГОВОРЫ О ПОСТАВКАХ С ИРАНОМ. 



В Казахстан он приехал в 2015 году 
по приглашению. Набрал группу и стал 
тренировать. Результаты не заставили 
себя долго ждать. В этом же году сборная 
Уральска по панкратиону, ММА и греплин-
гу на чемпионате Казахстана завоевала 
пять золотых и две серебряные медали из 
9 возможных.

– В настоящее время прекрасные ре-
зультаты показывает Самгат Шабдан – 
призер чемпионата мира. В 2025 году 
он перейдет в профессиональный спорт. 
Наша звезда Ерхан Жумабаев в лиге Alash 
Pride провел пять боев и одержал пять 
уверенных побед.  Лига Alash Pride про-
ведет очередной ивент в нашем городе 
22 февраля, так промоушен предоставля-
ет возможность нашим бойцам завоевать 
пояса Alash Pride.  Ожидаем, что соперни-
ком Ерхана станет экс-боец UFC Раулиан 
Пайва. Сейчас мы ищем партнеров, так что 
тех, кто готов поддерживать спорт, просим 
присоединиться.

Несколько лет назад Алмат занялся 
бизнесом, создал компанию «РДА 07». 
Экспортирует и импортирует зерновые и 
масличные культуры, а также другую сель-
скохозяйственную продукцию. Как говорит 
он сам, в бизнес пришел благодаря пред-
принимателю Мурату Джакибаеву.

– Он мне помог, научил всему. Давал 
ценные советы, направлял, подсказы-
вал. До этого я никогда бизнесом не за-
нимался, тем более, сельскохозяйствен-
ным.  Отправляем продукцию в страны 
Центральной Азии, Китай, уже налаже-
ны поставки в Европу.  Также импорти-
руем товар из России к нашим перера-
ботчикам. Плюс оказываем услуги по 
обработке, очистке сельхозпродукции. 
Наша компания завоевала авторитет. 
С нами многие готовы сотрудничать, к 
тому же при 100% предоплате. Это пока-
затель огромного доверия.  Я этим гор-
жусь, также как страной, в которой живу 
и работаю. И которая мне дала возмож-
ность реализовать себя как в спорте, так 
и в бизнесе. Казахстан – комфортная 
для бизнеса страна.

Еще одна ипостась, где Алмат реализо-
вался полностью – его семья.  Он супруг, 
отец двух прекрасных парней. Старший 
увлекся компьютерным программирова-
нием, а младший, как и отец, активно зани-
мается спортом. Посещает секции бокса и 
футбола. Уже показывает прекрасные ре-
зультаты. Впрочем, отцу гораздо важнее, 
чтобы они выросли просто порядочными 
людьми, которые ставят благородные цели 
и добиваются их.

37История Успеха / Январь, 2025

ИСТОРИЯ УСПЕХА

 +7 705 567 06 87  |   almatisentaev

Наведите камеру на QR-код 
и смотрите подробную 
видеоверсию интервью



38 История Успеха / Январь, 2025

ИСТОРИЯ УСПЕХА



39История Успеха / Январь, 2025

ИСТОРИЯ УСПЕХА

Жанболат родом из села Бул-
дырты Сырымского района. 
Данагуль тоже родилась в 
Сырымском районе, в селе 

Алгабас. Оба – единственные дети в сво-
их семьях. Поженившись в 2006 году, они 
построили большую, сплоченную, много-
детную семью, в которой сегодня растут 
четыре сына и одна дочка.

Данагуль – руководитель ИП «Дана». Вот 
уже несколько лет как бизнес-леди она яв-
ляется активным членом Совета деловых 
женщин ЗКО, чья деятельность постоянно с 
благодарностью отмечается руководством 
города.

Как первая и долгожданная внучка она 
воспитывалась у бабушки с дедушкой в 
городе. Отец работал водителем в селе, в 
одно время занимался животноводством, а 
мама была бухгалтером.

– На каникулах я ездила в поселок к 
родителям и там часто подрабатывала 
продавцом в магазине у родственников, – 
вспоминает Данагуль. – Позже родители 
тоже открыли магазинчик при доме, и в 
11 классе я уже сама полностью вела все 
дела, даже сама ездила в город закупать 
товар. В Уральске у бабушки тоже была 
небольшая лавка возле дома, где мы вме-
сте торговали всякой мелочевкой. Бабуш-
ка доверяла мне и часто отправляла на 
базар за товаром. Мне очень нравилось 
красиво выкладывать товар на витрины, и 
я тщательно следила, чтобы на прилавке 
всегда был порядок. Получается, я уже с 
детства начала познавать азы торговли, 
училась тонкостям общения с клиентами 
и, когда мои одноклассники готовились к 
ЕНТ, я спокойно самостоятельно ездила в 
город за товаром.

Окончив школу, наша героиня поступи-
ла на экономический факультет в ЗКАТУ 

им. Жангир хана. На третьем курсе вышла 
замуж, и уже с мужем вместе они оборудо-
вали в своей комнате небольшой уголок под 
магазин и торговали прямо из форточки.

– Мы жили тогда у моих родителей в 
частном доме в районе Зачаганска, – рас-
сказывает Данагуль. – Район только за-
страивался, магазинов в округе вообще 
не было. Мы быстро накопили на машину, 
папа добавил половину суммы, и так у нас 
появилось первое собственное авто. При-
возить товар стало легче. Мы открыли счет 
в банке и стали копить уже на квартиру. 
Торговать для меня стало настолько при-
вычным, что позже, где бы мы не жили, ве-
зде я открывала небольшие магазинчики. 
И уже после вуза, работая на наемной ра-
боте, я закупала товар, а мама продавала. 
Кстати, до сегодняшнего дня я наработала 

приличный стаж в разных местах: была и 
секретарем, и кассиром, и экономистом, 
ведущим специалистом, могла бы при же-
лании сделать хорошую карьеру. Но в душе 
я всегда хотела работать на себя. Я прямо 
чувствовала, что у меня есть предпринима-
тельская жилка, что бизнес – это мое.

До запуска большого, масштабного биз-
неса Жанболат с Данагуль уже имели до-
статочный опыт в торговле. Вместе они от-
крыли магазины для родителей в поселке, 
а построив себе времянку, возвели рядом 
продуктовый магазин «Дана», который, 
кстати, и сейчас работает в аренде. 

В 2016 году трудолюбивая и целеустрем-
ленная Данагуль рискнула и занялась про-
дажей мужской и женской одежды. Но из-
за больших кредитов не потянула, и через 
год ей пришлось закрыться.

ПОЖАЛОВАТЬ В
ТРИ С ПОЛОВИНОЙ ГОДА НАЗАД В ОДНОМ ИЗ МИКРОРАЙОНОВ УРАЛЬСКА ОТКРЫЛСЯ НЕБОЛЬШОЙ ПРОДУКТОВЫЙ 
ПАВИЛЬОН С НЕОБЫЧНЫМ НАЗВАНИЕМ «МАНГО». ВНАЧАЛЕ ТАМ ПО ВЕСЬМА ДОСТУПНЫМ ЦЕНАМ ПРОДАВАЛИСЬ 
ТОЛЬКО ОВОЩИ И ФРУКТЫ. ЗА КОРОТКОЕ ВРЕМЯ АССОРТИМЕНТ РАСШИРИЛСЯ В РАЗЫ, А «МАНГО» ВЫРОС В 
ЛЮБИМУЮ МНОГИМИ УРАЛЬЦАМИ СЕТЬ СУПЕРМАРКЕТОВ. ВСЕГО ЗА ТРИ ГОДА ОСНОВАТЕЛЯМ УДАЛОСЬ РАЗВИТЬ 
СЕТЬ ИЗ ЦЕЛЫХ ЧЕТЫРЕХ СУПЕРМАРКЕТОВ С СОБСТВЕННЫМ ПРОИЗВОДСТВОМ, И, ПОВЕРЬТЕ, ЭТО ТОЛЬКО НАЧАЛО 
ПУТИ «МАНГО». А ТАКОЙ МАСШТАБНЫЙ БИЗНЕС БЕССТРАШНО РАЗВИВАЕТ ДРУЖНАЯ СЕМЕЙНАЯ ПАРА ЖАНБОЛАТА И 
ДАНАГУЛЬ МУФТИЕВЫХ.

ДОБРО 
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– Жанболат таксовал по городу, между 
Уральском и Атырау. Вроде мы оба зара-
батывали, но денег всегда не хватало, по-
этому на выходные я стала выходить на 
подработку к брату, – вспоминает Дана-
гуль. – На рынке у него был большой ма-
газин, типа супермаркета. Как заведующая 
я была ответственная за все. В 4.30 утра 
закупала товар, следила за всеми процес-
сами в магазине. Мне было очень тяжело. 
Это труд, тяжесть которого поймут только 
те, кто сам работал в таком графике. Зато 
здесь я научилась всем программам, поня-
ла систему работы супермаркетов, обрела 
столько полезных знакомств, сформирова-
ла базу поставщиков, главное – я увидела 
масштаб и невероятные возможности. От-
работав год, я задумалась, почему бы мне 
самой не выходить на объем, ведь у меня 
есть и знания, и опыт.

Здесь стоит отметить, что абсолютно все 
идеи и рискованные решения Данагуль 
принимала сама. Конечно, девушка сове-
товалась с мужем, с родителями, но окон-
чательное слово всегда оставалось за ней.

– Когда мы нашли пустующее помеще-
ние в 500 квадратных метров, да еще и 
рядом с крупными супермаркетами, супруг 
сказал, не надо, мол, ничего у нас не полу-
чится, не стоит рисковать. Но я все-таки уго-
ворила его попробовать и сейчас понимаю, 
что возможности открываются лишь перед 
теми, кто не боится рисковать. Страх неиз-
вестности, невзрачный, пустой, огромный 
ангар и всего 500 тысяч тенге в кармане. 
Вот так в мае 2021 года началась история 
нашего «Манго». Мы с мужем понимали, на 
какой большой шаг мы решились, всегда 
держались вместе. Каждый день в четыре 
утра ездили на закуп, на легковой машине 
делали по два-три рейса. Жанболат был и 
водителем, и грузчиком. Я закупалась, сама 
раскладывала весь товар, сама стояла на 
кассе. До 10 часов вечера я торговала, потом, 
чтобы не было убытков, разбирала подпор-
ченные овощи и фрукты и уже дома, всю 
ночь, их перерабатывала, делала варенья, 
соленья, огонек, которые тоже потом про-
давала. И так каждый день без выходных! 
Целый месяц в самом начале мы работали 
в таком режиме …

Трудолюбие, выдержка, целеустремлен-
ность и сила духа наших героев действи-
тельно вызывает уважение. Однако осо-
бого восхищения заслуживает Данагуль, 
ведь когда супруги запускали свое дело, 
она была беременной на пятого ребенка! 
Несмотря на то, что младшие сыновья-по-
годки тоже требовали внимания мамы, как 
и домашние дела, наша героиня находила 
время абсолютно для всего. Через месяц 
она начала набирать персонал, в основном 
из числа своих родных и знакомых.
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– Я поняла, что одним нам не справиться 
и что только на овощах и фруктах далеко 
не уедешь, поэтому стала потихоньку рас-
ширять ассортимент, – рассказывает Дана-
гуль. – Стала уже понимать, где допустили 
ошибки, где, что нужно улучшать. С опытом 
пришло понимание, что на оборудованиях и 
стеллажах лучше не экономить, потому что 
ремонт встанет в копеечку, что обязательно 
нужно создавать хорошие условия в мага-
зинах. Что в жару без кондиционеров ни-
как, можно просто потерять клиентов. Опыт 
нарабатывается лишь путем проб и ошибок. 
Сколько шишек я набила за эти годы, не пе-
ресчитать! Порой и плакала от бессилия и 
усталости, и хотелось все бросить, но я по 

Как отмечает Данагуль Муфтиева, мечтать и 
желать большего – не стыдно, наоборот, это 
очень важно для роста каждого человека. 
Недавно она нашла свою давнюю карту жела-

ний и поразилась, с какой точностью сбылись все ее мечты. 
Нарисованный ею магазин с толпой людей в очереди – уже 
реальность, как и красивый, большой дом. Даже приклеен-
ная картинка с красной дорожкой реализовалась, ведь нашу 
героиню часто поздравляют и чествуют в разных кругах как 
уважаемую бизнес-леди.
– На днях я запустила собственный салон красоты, подумала, 
почему бы и нет, ведь это тоже одно из моих жела-
ний, – говорит Данагуль. – Брат предложил развивать 
на селе животноводство, есть идея, чтобы была своя 
мясомолочная продукция, своя теплица. Есть мысль 
развивать легкую промышленность. Есть грандиозная 
мечта построить село на примере знаменитой Ро-
дины в Акмолинской области. Мечтаю создать такое 
же образцовое село, где для жителей, особенно для 
детей, будут созданы самые лучшие условия. Я верю 
в свои мечты и верю в то, что они сбываются. Сегодня 
я абсолютно не боюсь конкурентов, могу запустить 
любой бизнес. Я знаю, что мир изобилен, и что для 
каждого продавца найдется свой клиент, главное не 
лениться, работать и упорно идти к своей цели.
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природе упорный человек, не люблю проиг-
рывать, всегда стараюсь выкладываться до 
конца. Наверное, только поэтому я и не свер-
нула с полпути.

Супермаркет «Манго» уже через корот-
кое время стал весьма популярным, но 
вскоре супругам пришлось перейти в дру-
гое место. Раскрученное ими помещение 
выкупили хозяева известного в городе 
супермаркета, создав для наших героев 
определенные проблемы. Однако все, что 
ни делается, действительно, оказывается к 
лучшему.

Вынужденно перейдя в маленький бу-
тик на территории рынка «Байтерек», со 

временем Жанболат с Данагуль разверну-
ли там большой супермаркет в более чем 
тысячу квадратов со складскими поме-
щениями, с горячим цехом и собственной 
пекарней. Мало того, опять по инициативе 
Данагуль, год назад супруги запустили 
еще один подобный супермаркет в Зача-
ганске. А совсем недавно торжественно 
открылись еще два супермаркета «Ман-
го» в поселке Деркул и в микрорайоне 
Жулдыз. В ближайших планах открытие 
пятого по счету супермаркета в 10-м ми-
крорайоне.

Сегодня под руководством Данагуль 
Муфтиевой трудятся более 170 человек. В 

«Манго» успешно функционируют свой цех 
и пекарня, в продаже всегда вкусные и 
свежие салаты, горячие блюда, своя хлеб-
ная продукция, блины и баурсаки. Огонек, 
соленья, варенья, повидло, различные соу-
сы – тоже собственного производства. Дей-
ствует служба доставки.

– Да, до сих пор мы только развиваем-
ся, у нас большие кредиты, да, признаюсь, 
порой нам тяжело, но теперь мы просто не 
имеем права жаловаться и быть слабыми, – 
говорит Данагуль. – За нами стоит большая 
команда, и мы не можем ее подвести. Наша 
цель – расти еще выше, ведь как лидеры 
мы должны быть примером.

https://www.youtube.com/watch?si=ptkXwHbHlr_Me7Ac&v=tmu2ycHOGuw&feature=youtu.be
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это когда девушка умылась, 
а красота осталась!

Косметология -
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История Аиды Есенбековой уникальна 
в плане того, как наша героиня нашла свое 
истинное призвание. Аида стала врачом уже 
получив первое высшее экономическое об-
разование, поработав немного на госслужбе 
и в сфере туризма, подрабатывая в логисти-
ческой компании, заработав свои первые 
крупные деньги, почувствовав себя взро-
слым и материально обеспеченным челове-
ком. Но все же, понимая, что хочет в плане 
профессии и профессиональной реализации 
медицину, в 2012 году она поступила в са-
мый авторитетный медицинский вуз нашей 
страны – медицинский университет имени 
Асфендиярова в Алматы, выбрав для специ-
ализации хирургию. 

– С детства я была лидером, отличницей, 
активисткой, старостой и в школе, и в униве-
ре. Родом я из маленького поселка Зеленов-
ского района. Благодаря своей отличной уче-
бе первое образование получила по гранту. 
Поработала после университета на госслуж-
бе, но быстро поняла, что это совсем не мое. 
Потом была работа в турфирме, где мне без-
умно нравилось и была хорошая зарплата, но 
вскоре я решила переехать в Алматы, хоте-

лось расти в профессиональном плане. С дет-
ства я была мечтательницей и всегда знала, 
что хочу другой жизни, новых возможностей, 
материальной свободы, реализации своего 
потенциала, – рассказывает Аида о начале 
своего пути. 

В южной столице девушке пришлось мно-
го работать, но дисциплина, воспитанная 
мамой с детства, вкупе с трудолюбием и же-
ланием добиться успеха в новой для себя 
логистической сфере, помогли состояться 
и выйти на качественно новый уровень в 
плане дохода. К этому времени девушка уже 
была студенткой медвуза, работала до позд-

него вечера, днем училась и сама оплачива-
ла учебу в престижном вузе.

Вскоре в жизни Аиды начался новый этап – 
замужество и семейная жизнь, возвращение 
в Уральск, рождение детей, продолжение 
учебы в медуниверситете. 

– С юности я всегда любила ухаживать 
за собой. Всегда с локонами, всегда с маки-
яжем, неизменно на каблуках. Живя в Ал-
маты, была клиенткой косметологических 
кабинетов и клиник, поэтому решение об от-
крытии косметологического кабинета после 
получения заветного диплома врача пришло 
само собой. Шел 2018 год, и я была первой, 

«За каждой красивой женщиной  
стоит профессиональный косметолог»

АИДА ЕСЕНБЕКОВА – ИМЯ, КОТОРОЕ 
ИЗВЕСТНО ДОСТАТОЧНО БОЛЬШОМУ 
КРУГУ ЖЕНЩИН НАШЕЙ ОБЛАСТИ. 
ВРАЧ-КОСМЕТОЛОГ С СЕМИЛЕТНЕЙ 
ШИРОКОЙ ПРАКТИКОЙ. ЗА ЭТИ 
ГОДЫ ЕЕ ПАЦИЕНТКАМИ СТАЛИ 
БОЛЕЕ ПЯТИ ТЫСЯЧ ЖЕНЩИН И 
ДЕВУШЕК СО ВСЕГО КАЗАХСТАНА, 
РОССИИ И ДАЛЬНЕГО ЗАРУБЕЖЬЯ, 
КОТОРЫМ ВРАЧ ПОМОГЛА ОБРЕСТИ 
НЕ ПРОСТО КРАСОТУ ЛИЦА И ТЕЛА, 
НО В ПЕРВУЮ ОЧЕРЕДЬ ПОЛЮБИТЬ 
СЕБЯ И РАЗРЕШИТЬ БЫТЬ ВСЕГДА 
КРАСИВОЙ И УХОЖЕННОЙ.
АИДА – АМБАССАДОР НАШЕГО 
ЖУРНАЛА, И СЕГОДНЯ ОНА 
РАСКРЫВАЕТСЯ ДЛЯ ЧИТАТЕЛЕЙ С 
НОВОЙ СТОРОНЫ, ДЕЛЯСЬ ИСТОРИЕЙ 
СВОЕЙ ЖИЗНИ И СТАНОВЛЕНИЯ КАК 
ПРОФЕССИОНАЛА.

Аида Есенбекова:
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кто привез в Уральск блефаропластику, ауг-
ментацию губ. Начала практиковать, кли-
ентки приходили благодаря сарафанному 
радио. Решение давних проблем с лицом 
позволяло моим клиенткам стать счастливее 
и реализованнее. Видя, как засияли и зады-
шали по-новому их подруги, мамы, сестры, 
дочери, тетушки, ко мне стали приходить все 
новые и новые клиентки, – говорит Аида, не 
пропускающая ни один вид нового обучения 
в своей сфере.

Сегодня, спустя семь лет большой практи-
ки, география клиентской базы врача-кос-
метолога Аиды Есенбековой расширилась 
на все города Казахстана, едут к ней на 
процедуры из России, Турции, Италии. Бо-
лее пяти тысяч женщин смогли решить свои 
проблемы, стать счастливее и успешнее. На 
сегодня клиника доктора Есенбековой пред-
лагает своим клиенткам более 20 видов кос-
метологических услуг, в том числе все виды 
инвазивной и инъекционной косметологии, 
блефаропластику, редукциу, контурную пла-
стику лица и тела, решение проблем с лопоу-
хостью, кривизной ног. 

- Будучи профессиональным врачом, я 
каждому клиенту открыто разъясняю, что за 
процедуры мы предлагаем, какие результа-
ты они могут дать, какие есть показания и 
противопоказания, что предстоит пациенту 

перенести, как возможно будет реагиро-
вать организм, какая реабилитация и на 
какой срок она нужна будет. Если пациенту 
предстоит микрооперация, я даю ему воз-
можность принять решение не спеша, ведь 
любое вмешательство – это всегда большой 
риск. Медицина в целом – это постоянный 
риск, нельзя со 100-процентной точностью 
спрогнозировать результат, каждый орга-
низм индивидуален, может по-разному от-
реагировать на манипуляции, нет гарантий, 
тем более в хирургии, – объясняет Аида. – И 
поэтому каждое решение в клинике офор-
мляется документально. Подписывается 
договор согласия, в котором подробно рас-
писаны все риски, показания и противопо-
казания, вплоть до сроков реабилитации и 
специальных диет при необходимости, не го-
воря уже о медицинских картах пациентов, 
где содержится информация по показателям 
здоровья.

К примеру, после процедуры блефаро-
пластики иногда человеку требуется замена 
паспортов. Бывали такие случаи, когда мой 
пациент не смог вылететь за границу, не про-
пустили на паспортном контроле, насколько 
меняется облик человека. 

Врач Есенбекова признается, что всех 
своих более пяти тысяч пациентов помнит 
на лицо. Такая у нее память и дисциплина 

ума. Будучи сама с детства пунктуальной 
и собранной, она и от персонала клиники и 
от пациентов требует неукоснительных вы-
полнений требований врача и предписаний. 
Многие пациентки даже смеются, что поба-
иваются строгого врача-косметолога, боясь 
опоздать на очередной прием в назначенное 
время.

– Я переживаю за каждого пациента, 
внутри всегда есть волнение, пока у па-
циента не заживет лицо после процедур. 
Внешне я всегда спокойна, но в этом и за-
ключается работа врача, – подчеркивает 
наша героиня.

На сегодня, как признается Аида, многое 
из того, что она планировала и добивалась, 
уже достигнуто. Верить в свои силы и рав-
няться на успешных людей – вот один из ее 
секретов. Но о больших планах на будущее 
предпочитает не говорить на публику. Все 
уже распланировано, остается идти к цели 
намеченным путем и работать на результат.

– Я – молодая и уверенная в себе женщи-
на, предпочитаю рядом с собой видеть хо-
роших, сильных и позитивных людей, осоз-
нанных, идущих вперед, любящих жизнь, 
крутых в своих профессиях и бизнесах, – от-
мечает наша героиня. – И в целом, уверена, 
что всегда надо стараться быть на позитиве, 
не копить обиды, не тонуть в претензиях к 
людям, к жизни, к обстоятельствам. Бог все 
видит, и он рассудит сам. Сегодняшний твой 
счастливый и продуктивный день формирует 
твой завтрашний еще более классный день. 
Это один уроков жизни, которые я вынесла 
на сегодня, этому я учу своих детей. И хочу 
призвать к этому же всю читательскую ауди-
торию журнала. Что же касается предприни-
мательства в целом, нельзя долго размыш-
лять, переживать, вынашивать свою идею 
или мечту – надо пробовать ее реализовать, 
надо начать. Только так и не иначе. По- дру-
гому вы не поймете и не добьетесь резуль-
тата. Как бы ни было страшно и трудно, надо 
идти вперед. Нет готовых формул, все прихо-
дит с опытом.

Аида уверена, что жизнь – самый луч-
ший учитель. И чем больше жизненных ис-
пытаний, тем сильнее человек становится и 
начинает видеть перспективы, новые пути 
развития. 

– Очень важно иметь правильный круг 
общения, быть рядом с теми, кто тянет тебя 
вверх, толкает тебя вперед, вдохновляет, – 
рекомендует наша героиня. – Общение 
именно с такими людьми в конечном итоге 
приведет тебя к достижению тех же самых 
высот. С такими людьми хочется жить и 
мечтать, творить, достигать. Будьте всегда с 
вдохновляющими вас людьми! 
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БИЗНЕСВУМЕН ЖАНАР САРСЕМБАЕВА – 
ВДОХНОВЛЯЮЩИЙ ПРИМЕР СИЛЫ ДУХА И 
ЦЕЛЕУСТРЕМЛЕННОСТИ. БОЛЕЕ 10 ЛЕТ ОНА 
РАБОТАЕТ С КРУПНОЙ НЕМЕЦКОЙ КОМПАНИЕЙ ПО 
ПРОИЗВОДСТВУ БЫТОВОЙ ТЕХНИКИ MIELE.  ТАКЖЕ 
ЯВЛЯЕТСЯ ОФИЦИАЛЬНЫМ ПАРТНЕРОМ В НЕ МЕНЕЕ 
АВТОРИТЕТНОЙ КОМПАНИИ NOLTE, ЗАНИМАЮЩЕЙСЯ 
ПРОИЗВОДСТВОМ ПРЕМИАЛЬНЫХ ЕВРОПЕЙСКИХ 
КУХОНЬ. ЗА ГОДЫ РАБОТЫ В СФЕРЕ БИЗНЕСА ЖАНАР 
ОВЛАДЕЛА НЕ ТОЛЬКО ИСКУССТВОМ ПРОДАЖ, 
НАУЧИЛАСЬ ГРАМОТНО НАЛАЖИВАТЬ ОТНОШЕНИЯ С 
ПАРТНЕРАМИ И КЛИЕНТАМИ, НО И СМОГЛА ЗАВОЕВАТЬ 
НЕОСПОРИМЫЙ АВТОРИТЕТ.

Жанар 
Сарсембаева:
«Каждая 
трудность – 
это начало 
нового пути»
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Ее трудолюбие и стратегический подход к делу позволили за-
служить доверие самых взыскательных клиентов, ценящих 
не только высокое немецкое качество, изысканный стиль, но 
и культуру обслуживания. Жанар до сих пор лично сопрово-

ждает сделки, и в ее общении с заказчиком всегда чувствуется ис-
кренний интерес. 

Успешная, деловая, целеустремленная, но, как говорит она сама, 
так было не всегда. И путь к успеху не был простым и безоблачным. 
Бизнес с трудом выстоял в трудные годы дефолта и пандемии. Но 
именно трудности укрепляли её веру в себя и давали возможность 
проявиться самым лучшим качествам.

– У меня три замечательных сына, которые являются для меня 
надежной опорой, – рассказывает Жанар. – В жизни был непро-
стой период, когда буквально опустились руки. Тяжелый развод, как 
следствие – потеря жилья. Не было средств к существованию, тогда 
казалось, что рушится весь мир. Но именно дети, мама и бабушка 
стали моей главной поддержкой в тот период. Их жизнеутвержда-
ющие слова, что каждая трудность – это начало нового пути, вдох-
новляли меня не сдаваться. Их вера в меня в тот момент давали мне 
силы и стимул идти дальше.

Путь в большой мир импортной кухонной мебели и бытовой тех-
ники для Жанар начался с обычного мебельного салона, с долж-
ности рядового менеджера. Ответственная, исполнительная со-
трудница постепенно продвигалась по карьерной лестнице. Через 

какое-то время Жанар была назначена директором салона. Она 
прекрасно справлялась с руководящей должностью, пользовалась 
уважением среди коллег, но в один момент решила, что больше не 
хочет работать по найму. Жанар вместе с сестрой занялась серьез-
ным бизнесом, они наладили сотрудничество с немецкими компа-
ниями Miele и Nolte.

– Тогда я впервые так близко столкнулась со знаменитым евро-
пейским качеством. Бренд Miele – это гарантия потрясающей дол-
говечности техники. Именно надежность убеждает людей по всему 
миру отдавать предпочтение этой компании. Более 125 лет бренд 
сохраняет приверженность инновациям, никогда не жертвует каче-
ством и остается верен своему девизу «Immer besser» – «Всё лучше 
и лучше». Я настолько уверена в товаре, который мы предлагаем, что 
даже через 10 лет смело смогу смотреть в глаза нашим покупателям. 
И при необходимости спустя столько лет компания предложит кли-
енту качественное обслуживание. Это политика компании.

Фабрика Nolte Küchen для производства гарнитуров использу-
ет только экологичные материалы. У нее гигантские масштабы, в 
настоящее время она ежедневно производит около 800 кухонь. 
Штат насчитывает более 3000 человек. Компания постоянно раз-
вивается. Дизайнеры разрабатывают новые коллекции, учитывая 
веяния моды и пожелания клиентов. Поэтому кухни премиум-
класса от Nolte Küchen остаются эталоном безупречного качест-
ва, образцом стиля и надежности. Мы даже не собираем кухни,  
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их привозят уже в собранном виде. Но я лично отвечаю за каж-
дый квадратный сантиметр мебели, за каждый шуруп, – объяс-
няет Жанар.

Несмотря на достигнутые результаты, бизнесвумен продолжает 
учиться и идти вперед. Ежегодно она посещает мировые выставки, 
встречается с лучшими специалистами, развивается и растёт в про-
фессиональном плане. Но неизменным в жизни Жанар осталось то, 
что она по-прежнему считает, что человечность важнее денег. Кли-
ент важен для нее не с точки зрения финансовой выгоды, а с точки 
зрения желания приобрести именно товар этих компаний. За годы 
работы Жанар научилась выстраивать крепкие партнерские отно-
шения и сотрудничество с другими странами, такими как Германия, 
Италия, зарекомендовав себя, как надежный партнер в Казахстане. 

– Любовь к бренду даёт долгосрочный результат. Будет ли это 

крупная сделка или покупка одной стиральной машины – уже не так 
важно. Самое главное – сохранить доверие благодарных клиентов, 
с которыми мы не теряем контакт на протяжении многих лет. Это и 
есть успех, – говорит Жанар.

Добившись успеха в профессии, она не перестает ставить перед 
собой новые цели и задачи. Сегодня стремится внести значимый 
вклад в развитие устойчивого бизнеса, где забота о клиентах и ка-
чество обслуживания являются ключевыми приоритетами. Жанар с 
интересом занимается развитием дизайнерского направления, про-
водит мастер-классы по всем регионам Казахстана. Знакомит людей 
с передовыми технологиями  бытовой техники и планированием ку-
хонной мебели. Учит тех, кто только в самом начале пути преодоле-
вать трудности и добиваться успеха, при этом сохраняя человечность 
и уважение к людям.

 Zhanara_sarsembayeva   |     +7 701 516 39 93   |  e-mail:  holte_astana@mail.ru
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«Балқаймақ» –  
вкусно по-домашнему!
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Гаухар – из числа тех, кто, однажды 
рискнув, полностью изменила свою 
судьбу. После 17 лет работы в гос-
службе, в 2021 году она решила от-

крыть свое дело, и при этом пошла на ог-
ромный риск, взяв на открытие дела кредит 
в 15 миллионов тенге. 

Наша героиня родилась в селе Жамбыл 
Акжаикского района, по образованию 
педагог. После получения диплома, мо-
лодую девушку направили в маленькое 
село Кирсаново, где она год отработала 
учителем английского языка и казахской 
литературы. Через год Гаухар устроилась 
преподавателем казахского языка в Де-
партамент казначейства по ЗКО, как раз в 
то время при всех госучреждениях откры-

вались курсы по казахскому языку. Позже 
целеустремленная девушка сама прошла 
в госслужбу, стала работать переводчи-
ком. Заочно поступила в вуз, и, получив 
диплом бухгалтера, стала работать веду-
щим специалистом. В Департаменте каз-
начейства Гаухар работала и в орготделе, 
и в бухгалтерии, и в отделе кадров. 

– За 17 лет я прошла там большую 
школу жизни, – вспоминает наша геро-
иня. – До сих пор с удовольствием под-
держиваю связь с бывшими коллегами. 
Я благодарна им за то, что они щедро 
делились с нами жизненным опытом, 
помогали нам, тогда еще молодым дев-
чонкам, расти не только в работе, но и 
морально, и духовно. 

ПОЛУФАБРИКАТЫ «БАЛҚАЙМАҚ» УЖЕ ДАВНО И ПРОЧНО ОБОСНОВАЛИСЬ 
НА ПРИЛАВКАХ МНОГИХ МАГАЗИНОВ И СУПЕРМАРКЕТОВ ГОРОДА. 
ПРИГОТОВЛЕННЫЕ ИЗ СВЕЖЕГО МЯСА С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИШЬ ЛУКА, 
ПРИПРАВЛЕННЫЕ ТОЛЬКО СОЛЬЮ И ПЕРЦЕМ ПЕЛЬМЕНИ, МАНТЫ, 
КОТЛЕТЫ, ЧЕБУРЕКИ И ДРУГИЕ ЗАГОТОВКИ ОТ «БАЛҚАЙМАҚ» ЛЮБЯТ И С 
УДОВОЛЬСТВИЕМ ПОКУПАЮТ ВО МНОГИХ СЕМЬЯХ. РУКОВОДИТЕЛЕМ ЦЕХА 
ЯВЛЯЕТСЯ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ ГАУХАР ЖАСАНҒАЛИҚЫЗЫ, О КОТОРОЙ 
СЕГОДНЯ МЫ ХОТИМ РАССКАЗАТЬ НА СТРАНИЦАХ НАШЕГО ЖУРНАЛА.

В сферу предпринимательства Гаухар 
пришла случайно. Ее родная сестра Жа-
нар, можно сказать, уговорила ее выкупить 
бизнес, который она вела на тот момент. 

– Жанар всегда говорила, почему ты 
сидишь на одной зарплате? – вспоминает 
Гаухар. – В то время моя самая высокая 
зарплата была чуть меньше 130 тысяч тен-
ге. Конечно, ее не хватало, но я довольство-
валась тем, что могу каждый месяц платить 
кредиты, что у меня есть пусть небольшой, 
но стабильный заработок. В то время циф-
ра «миллион» у меня даже в голове не 
укладывалась! Так вот Жанар как раз про-
давала «Балқаймақ» и очень хотела, чтобы 
бизнес перешел в знакомые руки. Конечно, 
мне было страшно, я думала, ну какой из 
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Как говорит наша героиня, предпринимательство – 
не просто большая ответственность, но и большие 
возможности. 
– Нужно идти в свои страхи и пробовать. Только 
рискуя, мы получаем возможности, а упорный труд 

дает большую отдачу. Помню, когда я уволилась, мама неделю не 
разговаривала с Жанар, обижалась, что она уговорила меня на 
этот шаг. Мама боялась, что мы с мужем, уйдя с госслужбы, теперь 
умрем с голоду. Но только так можно открыть двери в большие воз-
можности. Сейчас я могу позволить себе и путешествовать, и вкла-
дываться в саморазвитие. Конечно, мне еще многому надо учиться 
и это прекрасно. Развиваться и достигать целей – вот что делает 
человека совершенным. На 2025 год моя цель – открыть магазин, 
где будет представлена вся наша продукция как в виде полуфа-
брикатов, так и в готовом. Также хочу запустить производство 
домашних натуральных колбасных изделий. Надеюсь, у нас все 
получится! Главное верить в себя и потихоньку двигаться к цели. 

Как отмечает 
Гаухар, каж-
дый человек 
берет при-
мер с успеш-

ных людей, но учится лишь 
на своих ошибках. Самым 
главным примером для нее 
является ее отец, который, 
к сожалению, умер совсем 
молодым, всего в 46 лет. 
– Отец говорил: «Всегда 
помогай людям, тебе с ними 
жить!». Он был простым 
водителем, и успел прожить 
достойную жизнь, был очень 
добрым, внимательным, 
всегда всем помогал, чем 
мог. Когда он умер, столько 
людей, среди которых много 
незнакомых, пришло оказать 
нам поддержку. Сегодня 
я стараюсь жить также, 
руководствуясь принципа-
ми любви и сострадания к 
ближнему. 

меня предприниматель. Но пример мужа 
вдохновлял. Он тоже долгое время работал 
на госслужбе, но ушел, открыл маленькую 
точку на рынке стройматериалов, посте-
пенно раскрутился. Именно его поддержка 
и помогла мне принять решение. Муж ска-
зал: «Заложи дом, если надо заложи и мою 
точку, возьми кредит. Пробуй!». И я решила 
попробовать, как раз вышла в отпуск, ни-
кому ничего не сказала и стала вникать в 
суть дела. Через месяц написала заявление 
об уходе и пошла покорять неизвестное…

Сейчас Гаухар уже три года как ведет 
свое дело, под ее руководством трудятся 10 
человек. Ей повезло, ведь полуфабрикаты 
бренда «Балқаймақ» уже были известны в 
городе, задача стояла сохранить качество и 
не терять объем производства. С этой зада-

чей наша героиня справилась на отлично. 
– Я всегда говорю: «Аллах видит все!», 

не надо обманывать. Как ты относишься к 
себе, так надо относиться и к другим лю-
дям. Именно поэтому мы готовим только 
из натуральных продуктов, не добавляем 
никакой химии, особенно тщательно мы 
выбираем мясо, ведь почти вся наша про-
дукция – мясная. Начинки кладем много, 
чтобы было и сытно, и вкусно, как дома. 

Кстати, недавно Гаухар реализовала 
свою давнюю идею о производстве до-
машней выпечки. Бренд уже запатентован, 
беляши, пирожки, мясные пироги под на-
званием «Uidin dami» уже доступны к зака-
зу и пользуются большим спросом. Также 
покупатели оценили и новинку – овощной 
готовый набор для супа. 

– Я как хозяйка, как мама очень пони-
маю женщин, у которых после работы по-
рой не остается ни сил, ни времени на го-
товку, – говорит Гаухар. – В такие моменты 
наши полуфабрикаты – отличный вариант. 
У нас все по-домашнему вкусно и можно не 
переживать насчет качества, все продукты 
местного производства – натуральные и 
экологические чистые. 

 +77018503282   |      Balqaimaq.oral.kz
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Ахметжанова: 
 «У меня 
индивидуальный 
подход – каждый 
человек уникален»

Анар 

МНОГИЕ ЛЮДИ, РАБОТАЮЩИЕ ПО СПЕЦИАЛЬНОСТИ, НЕ 
ПОЛУЧАЮТ ОТ ЭТОГО УДОВОЛЬСТВИЯ. ОНИ ПРИЗНАЮТ, 
ЧТО КОГДА-ТО СДЕЛАЛИ НЕПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР. У 
АНАР ЛАИКОВНЫ АХМЕТЖАНОВОЙ ВСЕ НАОБОРОТ. 
ОНА СЧАСТЛИВА, ПОТОМУ ЧТО 30 ЛЕТ НАЗАД ПРИНЯЛА 
ПРАВИЛЬНОЕ РЕШЕНИЕ – СТАЛА ВРАЧОМ. ВПРОЧЕМ, 
ПО-ДРУГОМУ БЫТЬ НЕ МОГЛО. МЕДИЦИНА – ЕЕ 
ПРИЗВАНИЕ. ВСЕ ЭТИ ГОДЫ ОНА ПОМОГАЕТ ЛЮДЯМ 
БЫТЬ НЕ ТОЛЬКО ЗДОРОВЫМИ, НО И КРАСИВЫМИ. 



Врач высшей квалификационной 
категории, дерматовенеролог и 
дерматокосметолог, большой про-
фессионал своего дела, Анар Лаи-

ковна пользуется неоспоримым авторите-
том не только у пациентов, но и среди своих 
коллег. Называет себя счастливым челове-
ком, потому что ее работа – это дело всей ее 
жизни. 

– То, что стану врачом, я знала с малых 
лет, – говорит Анар Лаиковна. – Мне было 
четыре года, когда я сказала маме, что ста-
ну доктором. Мне это просто приснилось. В 
дальнейшем ни на минуту не сомневалась, 
будет именно так. И не возникал вопрос: 
куда идти учиться. Медицина – это то, чем 
я должна была заниматься. Я люблю свою 
работу, мне нравится помогать людям.

В 1994-м году Анар Лаиковна окончила 
Карагандинский медицинский институт, 
факультет «Лечебное дело». Какое-то вре-
мя работала в Костанае терапевтом, затем 
по семейным обстоятельствам переехала 
в Уральск. Через четыре месяца вышла на 
работу в областной кожно-венерологиче-
ский диспансер, переквалифицировалась 
на дерматовенеролога. Работала в поли-
клинике ДВД, в поликлинике АО «Талап». 
В 2003 году прошла специализацию дер-
матокосметолога, обучалась при Пер-
вом Московском государственном ме-
дицинском университете имени И.М. 
Сеченова, затем прошла переква-
лификацию при Научно-иссле-
довательском  кожно-венероло-
гическом  институте в Алматы, 
специализация та же – врач-
дерматокосметолог.

В 2018-м открыла свой 
врачебный кабинет. Он 
оснащен современным 
оборудованием, в работе 
врач использует только 
европейского качества 
расходный материал, 
что позволяет достигать 
прекрасных результатов. 
Прием Анар Лаиковна 
основывает исключи-
тельно на индивидуаль-
ном подходе к каждо-
му клиенту. И даже, 
если они уезжают из 
города, продолжают 
оставаться на свя-
зи. Ежедневно она 
проводит онлайн-
консультации для 
тех, кто живет или 
учится за грани-

цей – в США, Германии, Израиле, Турции, 
Дубае и так далее. 

Любить людей, приносить пользу обще-
ству, как говорит Анар Лаиковна, с юных лет 
ее учили родители. Именно они были для 
нее ориентиром в жизни. 

– Папа говорил, что самое ценное – се-
мья, репутация, порядочность. С детства 
прививали и любовь к труду. Они сами жили 
по этим неписаным правилам, и учили нас. 
Они вместе уже 56 лет. В семье всегда цари-
ли любовь и полное согласие. Перед глаза-
ми была идеальная модель семьи. 

Своего супруга Анар Лаиковна встрети-
ла на приеме, когда работала в госпитале 
МВД. На тот момент сотрудник Департамен-

та внутренних дел, он пришел на плановый 
осмотр. Увидел и сразу влюбился. На третий 
день сделал предложение. Но только через 
год влюбленные сыграли свадьбу.

Вместе почти 30 лет. Воспитали двух 
прекрасных сыновей. Умные, воспитанные 
парни, с уважением относятся к родителям. 
Идеальный вариант семьи у них также был 
перед глазами. Отец – пример во всем. Вли-
яние оказывали бабушки и дедушки. 

– У нас есть семейные традиции. Собе-
ремся на Новый год, украсим елку, подарим 
друг другу подарки и будем наслаждаться 
тихим семейным счастьем, – говорит Анар 
Лаиковна. 

Кстати, открыть свой кабинет ей помог су-
пруг, он – предприниматель. Выделил день-
ги на покупку оборудования и расходный 
материал. 

– Я долго не могла решиться уйти из 
поликлиники. Но в один момент это слу-

чилось. Это дало мне свободу, я сама 
формирую рабочий график. У меня 

есть время на себя и семью. Я 
могу дарить тепло родным, у 
меня на это есть силы и ре-
сурсы. При этом занимаюсь 
любимым делом, веду прием. 
Помимо прочего, остается 
время и на творчество. Сей-

час обучаюсь игре на фор-
тепиано.

Анар Лаиковна нето-
ропливо ведет прием. 

«Время – деньги» – 
это не про нее. С со-

жалением говорит, 
что встречаются 
специалисты бью-
ти-индустрии без 
медицинского 
образования, и 
это ее удручает. 

У нее подход к делу 
особенный. Она всег-

да выясняет причинно-
следственную связь. 

– У меня индивидуальный 
подход – каждый человек уника-

лен. Скорее всего, будет назначено 
дополнительное обследование, но я 

как врач должна человека вылечить, а 
не замаскировать причину, – говорит она.
В ее практике были случаи, когда Анар 

Лаиковна отказывалась оказывать услу-
ги, если понимала, что та или иная про-
цедура не только не решит проблему, но 
и навредит. 
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– Конечно, я понимаю, что потеряю кли-
ента, возможно, деньги, но я, прежде все-
го, врач. Поверьте, единственная красота, 
которую я знаю – это здоровье, – гово-
рит она. – И даже если женщина пришла 
за косметологической процедурой, мне 
важно понять, зачем ей это необходимо. 
Иногда желание изменить внешний вид 
может свидетельствовать о внутреннем 
конфликте или низкой самооценке. Я 
пытаюсь выяснить, какие факторы влия-
ют на её восприятие себя: это могут быть 
социальные стандарты, личные неудачи 
или ожидания окружающих. Я верю, что 
понимание своих внутренних страхов и 
неуверенности может привести к более 
гармоничным переменам.

На прием к Анар Лаиковне приходят не 
только женщины, ухаживающие за собой, 
записываются на процедуры косметоло-
гического плана и мужчины. Она привет-
ствует, что современные мужчины стали 
заботиться о своем здоровье и красоте. 
Записываются, к примеру, на процедуры 
для восстановления роста волос. И лечение 
показывает прекрасные результаты. Также 
она ведет детский прием, и, конечно, как 
врач-дерматовенеролог.

Тот, кто хорошо знает Анар Лаиковну, от-
мечают её позитивную энергетику и добро-
желательность. В ее врачебном кабинете 
комфортная атмосфера, в которой можно 
чувствовать себя расслабленно и уверенно. 
И ценят ее пациенты не только за профес-
сионализм, но и заботу, с которой она отно-
сится к каждому из них, создавая тем самым 
полноценное сопровождение в их пути к 
красоте и здоровью. 
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Мурат Куанышкалиев:  
«Делай бизнес вместе с нами!»

Как отме-
чает наш 
герой, в 
достижении 

любого результата нужна 
самодисциплина, четкая 
цель и последовательные 
шаги. Просто мечтая, к 
большой цели не дой-
ти. Да и удача и умение 
всегда делать правильный 
выбор дается не каждому. 
А вот выбрать правильное 
окружение и пойти учить-
ся к опытным наставникам 
может каждый. 

ИСТОРИЯ УСПЕХА
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О предпринимательском опыте Му-
рата и его семейном бизнесе мы 
уже подробно рассказывали в 
прошлых выпусках нашего жур-

нала. Его опыт действительно вдохновляет, 
ведь всего за семь лет нашему герою уда-
лось открыть и запустить целых семь дет-
ских садов. Детские сады «SABI» сегодня 
уже охватывают более 850 малышей, пред-
лагая своим маленьким воспитанникам са-
мые комфортные условия. А начинал Мурат 
свое дело, оборудовав под детсад собст-
венный дом, и целый месяц садик работал 
лишь ради одного соседского ребенка.

– Все началось с того, что однажды зна-
комая предложила нам сдать ей наш дом 
в аренду под детский садик, пообещав вы-
плачивать 300 тысяч ежемесячно, – вспо-
минает Мурат. – Я задумался. В то время 
у нас был непростой период. Мне так хо-
телось прекратить домашние ссоры из-за 
нехватки денег, хотелось, чтобы мама не 
моталась по вахтам, хотелось сплотить 
семью одним делом, что я решил открыть 
детсад самостоятельно. Ни у кого в семье 
не было предпринимательского опыта, по-
этому и супруга, и мама, и сестра были в 
шоке от такого решения. Они просто испу-
гались ответственности за чужих детей, но 
я не стал их слушать, сказал, закладыва-
ем дом, берем кредит и вместе начинаем 
новое дело. Так и сделали. В 2017 году мы 
открыли свой первый садик в нашем же 
доме, и самым первым нашим воспитан-
ником стал соседский ребенок. 

Уже в 2018 году Мурат с семьей открыли 
второй детсад, причем сами того не ожи-
дая. Просто в первом случился потоп, и 
нужно было срочно на время переехать в 
другое здание. Мурат снова без долгих раз-
думий нашел подходящий дом, арендовал 
его, и буквально за выходные предприим-
чивая семья переоборудовала его в детсад. 
Третий по счету детсад семья открыла уже 
на следующий год, арендовав здание, кото-
рое Мурату предложили новые знакомые. 
Через год состоялось открытие еще одного 
сада. С хозяином арендуемого помещения 
Мурат познакомился случайно на улице и, 
разговорившись, они пришли к обоюдно 
выгодному сотрудничеству. Кстати, почти 
все детсады были запущены им под се-
мейный бизнес без особого тщательного 
планирования. Просто Мурат всегда нахо-
дился в нужном месте, в нужное время и 
ему всегда встречались нужные люди, на-
ходились подходящие варианты, а там уже 
дело спорилось само собой. 

– Я вообще коммуникабельный чело-
век, легко нахожу общий язык со всеми, 
а это большой плюс в любом деле, – го-
ворит наш герой. – К тому же, я считаю, 
что любой человек, стремящийся к успеху 
должен уметь брать ответственность и не 
должен бояться рисковать. Нет универ-
сального секрета успеха, каждый растет 
благодаря своему опыту и учится лишь 
на своих ошибках. К примеру, и мы пу-
тем проб и ошибок сформировали свою 
идеальную бизнес-модель современного 

детского сада. На этом пути я наработал 
колоссальный опыт, с которым с удоволь-
ствием буду делиться с учениками нашего 
будущего центра. Могу смело заявить, что 
мы сможем научить делать бизнес каж-
дого, кто пожелает. Приоткрывая заве-
су, скажу, что наш центр станет отличной 
стартовой точкой для любого, кто мечтает 
открыть свое дело, но сомневается в сво-
их силах. Вместе с психологами мы опре-
делим сильные стороны ученика, узнаем 
по психотипу его способности, подберем 
идеальную нишу. Каждый получит необ-
ходимые знания, вместе мы запустим его 
бизнес, а главное – мы будем на постоян-
ной основе сопровождать и поддерживать 
своих учеников. Из числа учащихся цент-
ра будет сформировано сообщество пред-
принимателей, а это уже большая бизнес-
поддержка и большие возможности. 

Кроме того, по словам Мурата, у уча-
щихся будет дополнительная возможность 
и полноценно отдохнуть, и поправить здо-
ровье, ведь образовательный центр будет 
расположен на лоне природы, на базе тур-
базы «Алаш», где для каждого гостя созда-
ны прекрасные условия проживания. Чис- 
тый воздух, речка, лес, новые знакомства, 
полезные знания, а главное –возможность 
с помощью опытных наставников реали-
зовать мечту о своем бизнесе – действи-
тельно, что может быть лучше?!

– Мы готовы делиться опытом, рады 
поддержать каждого, кто стремится к но-
вым вершинам, – говорит Мурат. – Ждем 
на обучение гостей и из других городов 
Казахстана. Всем, кому интересно, може-
те уже сейчас писать мне лично. Я считаю, 
что если каждый будет поддерживать, по-
могать тем, кому сейчас не хватает знания, 
смелости и опыта для старта, в будущем 
мы сможем сформировать сильное казах-
станское бизнес-сообщество.

В НАСТУПАЮЩЕМ 2025 ГОДУ В УРАЛЬСКЕ ПЛАНИРУЕТСЯ ОТКРЫТИЕ НОВОГО ЦЕНТРА РАЗВИТИЯ 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА MAKE BUSINESS, ГДЕ МОЖНО БУДЕТ ОБУЧАТЬСЯ, НАЧИНАЯ С 9 КЛАССА И СТАРШЕ. ЦЕНТР 
РАССЧИТАН И НА БОЛЕЕ ВЗРОСЛУЮ АУДИТОРИЮ, ПРИЧЕМ ВОЗРАСТ ДЛЯ НИХ НЕ ОГРАНИЧЕН. САМОЕ ГЛАВНОЕ, 
В ЦЕНТРЕ ПОТЕНЦИАЛЬНЫЕ УЧЕНИКИ НЕ ТОЛЬКО ОПРЕДЕЛЯТСЯ С БИЗНЕС-НИШЕЙ И ОТКРОЮТ СВОЕ ДЕЛО, НО 
И БУДУТ УВЕРЕННО РАЗВИВАТЬ ЕГО, ОПИРАЯСЬ НА ПОДДЕРЖКУ НАСТАВНИКОВ. ТАКАЯ ЗАМЕЧАТЕЛЬНАЯ ИДЕЯ 
ПРИНАДЛЕЖИТ ОПЫТНОМУ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЮ, ОСНОВАТЕЛЮ СЕТИ ЧАСТНЫХ ДЕТСКИХ САДОВ SABI В ГОРОДЕ 
УРАЛЬСКЕ МУРАТУ КУАНЫШКАЛИЕВУ.

 +7 701 376 76 55   +7 777 299 56 96    
 make_business.kz    sabi.uralsk    sabi.kz07   |    t.me/sabi.uralsk 

В сети детских садов SABI на сегодняшний день 
воспитываются более 850 детей. Коллектив 
насчитывает 120 сотрудников. Все садики SABI 
отличаются современной, красивой обстанов-
кой и абсолютной чистотой.  Для детей предус-

мотрено вкусное пятиразовое питание. Установлены бассей-
ны, для поддержания здоровья малышей работают солевые 
шахты, спортивные и танцевальные кружки.

Наведите камеру на QR-код 
и смотрите подробную 
видеоверсию интервью

ИСТОРИЯ УСПЕХА
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ПЕРВЫЕ 
ПОСЛЕ 
БОГА
РАБОЧИЙ ДЕНЬ АКУШЕРА-ГИНЕКОЛОГА 
ГОРОДСКОЙ МНОГОПРОФИЛЬНОЙ 
БОЛЬНИЦЫ ТИМУРА БОЛАТОВИЧА 
МУХАМЕДЬЯРОВА НАЧИНАЕТСЯ В 
ВОСЕМЬ УТРА. ВПРОЧЕМ, ДОВОЛЬНО 
ЧАСТО НА РАБОТУ ОН ВЫХОДИТ С 
ОЧЕРЕДНОГО ДЕЖУРСТВА. ПЛАНЕРКА, 
КОРОТКОЕ ОБЩЕНИЕ С КОЛЛЕГАМИ 
В ОРДИНАТОРСКОЙ И ОЧЕРЕДНАЯ 
ОПЕРАЦИЯ. 
ТИМУР БОЛАТОВИЧ, НЕСМОТРЯ НА 
МОЛОДОЙ ВОЗРАСТ, ОПЫТНЫЙ 
ХИРУРГ, ОБЛАДАТЕЛЬ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ НАГРАДЫ 
«АЛТЫН ДӘРIГЕР» И 
СОУЧРЕДИТЕЛЬ ДЕТСКОГО 
КАБИНЕТА УЗИ. НО ВСЕ ЭТИ 
РЕГАЛИИ, КАК ГОВОРИТ ОН 
САМ, В ОПЕРАЦИОННОЙ 
ЗНАЧЕНИЯ НЕ ИМЕЮТ. 
ОН ПРОСТО ВРАЧ, 
КОТОРЫЙ С ВЫСОКИМ 
ПРОФЕССИОНАЛИЗМОМ 
ДЕЛАЕТ СВОЕ ДЕЛО. В 
ДЕНЬ ХИРУРГ ПРОВОДИТ 
ДО ПЯТИ ОПЕРАЦИЙ. 
И ВСЯКИЙ РАЗ ЭТО 
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА 
ЧЬЮ-ТО ЖИЗНЬ. 
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О встрече с ним стали договариваться еще в апреле. Но 
получилось только сейчас. Врач извиняется, ссылаясь 
на слишком плотный график и практическое отсутствие 
свободного времени. 

– Семью практически не вижу, – улыбается он. – Мой дом – 
больница, где постоянно кому-то нужна моя помощь. 

В отличие от большинства врачей, Тимур Болатович родился 
в семье, не имеющей отношения к медицине. Воспитывала его 
мама, она продавец, так что предположить не могла, что в какой-
то момент ее сын захочет стать доктором. 

– Маме огромное спасибо, без ее поддержки ничего бы не получи-
лось. Несмотря на то, что в школе учился средне, да и хорошей дис-
циплиной никогда не отличался, решил поступать в медицинский. 
Она, не думая, заложила квартиру в банке, оплатила учебу. Я всеми 
силами старался оправдать ее доверие. В итоге на третьем курсе 
меня перевели на бесплатное отделение.

Как говорит Тимур Болатович, в гинекологию он пришел слу-
чайно. Окончив институт и получив диплом врача общей практи-
ки, получил предложение работать в Казталовском районе, в не-
большой сельской больнице, где кроме него был один фельдшер 
и санитарка. Молодого человека такая перспектива не устраива-
ла. А тут появилась возможность продолжить обучение по специ-
ализации акушерство и гинекология. Интереса большого не было, 
но он решил учиться. Успешно сдал экзамены и стал осваивать 
новую специальность. 

– Я – везунчик. В моей жизни все складывается по счастливой 
случайности. Вот и в этот раз мне повезло. Моим преподавателем 
стала прекрасный педагог, заведующая кафедрой акушерства и 
гинекологии, профессор медицинских наук Светлана Юрьевна 
Шиканова. Понаблюдав за мной со стороны, она как-то сказала, что 

из меня получится хороший врач. Строгая и требовательная, она 
из того поколения врачей, для которых на первом месте дело, все 
остальное потом. «Акушеры-гинекологи – первые после Бога», – го-
ворила она. И не разрешала пропускать занятия ни по какой при-
чине. С нами училась девушка в положении, так она в день родов 
присутствовала на занятиях. Потом родила и через 20 дней продол-
жила учебу, иначе ее бы просто отчислили. Прежде чем начать опе-
рировать самостоятельно, мы сотни раз ассистировали ей и всегда 
это был самый настоящий экзамен. Светлана Юрьевна в процессе 
операции задавала вопросы, предлагала нестандартные ситуации. 
Начав работать, я понял, принцип «тяжело в учении, легко в бою», 
все также отлично работает. Врач не имеет права на ошибку, как 
бы пафосно это не звучало. Тем более акушер-гинеколог, который 
в ответе не за одну, а за две жизни — женщины и еще не родив-
шегося малыша. Так что действительно все уходит на второй план. 
И то, что дома не был вторые сутки, и то, что смертельно устал. Ты 
делаешь большое дело – помогаешь родиться человеку. Ты – обла-
датель благородной, пусть и не всегда благодарной профессии. И 
очень скромно оплачиваемой, так что приходится бегать из одной 
больницы в другую, а потом еще в поликлинику, потому что семью 
нужно кормить. Но силы и энергию дает то, что тебя ждут твои па-
циенты. Я просто люблю свою работу.

Как выясняется, женщины ждут Тимура Болатовича не только в 
больнице. Он принимал роды в самых нестандартных ситуациях, 
например, на автозаправке. Увидев толпу, подумал, что человеку 
стало плохо, оказалось, у женщины схватки. Подъехавшей карете 
«скорой помощи» он передал уже родившегося, крепкого малыша. 

– У нас такая профессия – в любой момент мы должны вклю-
читься в работу. И даже находясь в отпуске, не уезжаем далеко, 
потому что могут вызвать. Меня с моей собственной свадьбы чуть 
не выдернули. Я объясняю, что женюсь, а мне в ответ: нужно сроч-
но вылетать. Я работаю в санавиации. Хорошо нашли подмену, 
иначе бы пришлось бросить невесту, – улыбается доктор. – Но она 
бы поняла, ведь она тоже медик. 

В разговоре Тимур Болатович говорит о снижении престижа 
профессии и незащищенности врача, частой работе сверх норма-
тива и неблагодарности некоторых пациентов. 

– Вы представьте, что будет, если не станет докторов. А ситуация 
сегодня складывается таким образом, что многие хорошие врачи 
уходят. Они просто не выдерживают прессинга со всех сторон. Так 
что прежде чем писать негативный комментарий или кидать упре-
ки в сторону врачей, подумайте. И лучше начните беречь свое здо-
ровье сами. Хотя бы пройдите в положенное время скрининг или 
чек-ап. И не доводите свое состояние до крайности. Обследуйте 
вовремя детей. Болезнь гораздо легче предупредить. В нашем ка-
бинете уникальная возможность сделать УЗИ самым маленьким. 
Обследование проводит лучший неонатолог области, врач УЗИ 
Гульмара Шалибековна Нурмуханова.

 В телефоне Тимура Болатовича огромное количество фотогра-
фий подросших малышей, которым он помогал родиться. Мамоч-
ки их шлют в знак благодарности. Он только рад. Говорит, это дает 
ему силы и желание работать дальше. 

 timur.mukhamedyarov  |    uzi_baby07

Наведите камеру на QR-код 
и смотрите подробную 
видеоверсию интервью
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Первые посетители – учащиеся СОШ №7 – уже сдали ма-
кулатуру и получили за это деньги. Проект инициирован 
предприятием «Орал Таза Сервис» при поддержке благот-
ворительного фонда  The Coca-Cola Foundation, который 

вложил в реализацию 50% от общей стоимости.
По словам директора компании Рафхата Мырзахметовича Дана-

гулова, идея создания эко-пункта возникла несколько лет назад. 
Основная цель проекта – привить культуру сортировки отходов 
среди населения, начиная с молодежи. Уже сейчас сотрудники 
компании проводят разъяснительные беседы в школах, средних 
и высших учебных заведениях, знакомя учащихся и студентов с 
мировыми практиками и показывая, что сортировка мусора – это 
нормальная часть жизни в развитых странах.

– В Европе и Америке сортировка отходов – повседневная нор-
ма. Государство там активно поддерживает переработку: предо-
ставляют субсидии, регулируют тарифы. Мы стремимся сделать 
так, чтобы и у нас население поняло значимость этого процесса, – 
отметил Рафхат Данагулов.

КАК ЭТО РАБОТАЕТ?
Жители города, в том числе из отдаленных районов, уже начали 

активно приносить вторсырье. На месте сотрудники эко-пункта не 
только принимают материалы, но и объясняют правила сортировки. 
Пластик, например, отправляется на переработку в Россию, так как 
таких перерабатывающих заводов в западном регионе Казахстана 
пока нет. Макулатура будет сдана местным предпринимателям и пе-
реработана в туалетную бумагу, а отработанное подсолнечное ма-
сло – в хозяйственное мыло. Батарейки являются опасными видами 

ЖИТЕЛЕЙ УРАЛЬСКА УЧАТ НЕ ТОЛЬКО БЕРЕЖНО ОТНОСИТЬСЯ К ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЕ, НО И ВИДЕТЬ ЦЕННОСТЬ В 
РАЗДЕЛЬНОМ СБОРЕ ОТХОДОВ. НОВЫЙ ЭКО-ПУНКТ ПО ПРИЕМУ ВТОРСЫРЬЯ, ОТКРЫВШИЙСЯ В ГОРОДЕ, ПРИНИМАЕТ 
ПЛАСТИК, БУМАГУ, КАРТОН, АЛЮМИНИЕВЫЕ БАНКИ, БАТАРЕЙКИ И ОТРАБОТАННОЕ ПОДСОЛНЕЧНОЕ МАСЛО. В ПРОЦЕССЕ 
РАБОТЫ ЭКО-ПУНКТА ПЛАНИРУЕТСЯ ПОСТЕПЕННО РАСШИРЯТЬ СПИСОК ПРИНИМАЕМЫХ ВИДОВ ВТОРСЫРЬЯ.

ЭКО-ПУНКТ В УРАЛЬСКЕ: 
ПЕРВЫЙ ШАГ К ПРОАКТИВНОМУ 

УПРАВЛЕНИЮ ОТХОДАМИ
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отходов и пока складируются до момента, когда появится возмож-
ность надлежащим образом отправить их на переработку.

– За пять лет горожане привыкли сортировать пластик. Если 
раньше сетки для его сбора были забиты несортированным мусо-
ром на 80%, то сейчас этот показатель снизился до 10-15%. Это серь-
езный прогресс, – говорит директор.

ПОПУЛЯРИЗАЦИЯ СОРТИРОВКИ ОТХОДОВ
Компания активно работает не только с населением и школьни-

ками, но и с вузами города по популяризации сортировки отходов 
и осознанного потребления. Планируется запустить конкурс по 
защите  проектов по теме сортировки отходов среди школьников, 
студентов средних и высших учебных заведений. Кроме того, на-
лажено сотрудничество с предпринимателями малого и среднего 
бизнеса города для внедрения культуры раздельного сбора отхо-
дов в коммерческом секторе.

ПОДДЕРЖКА ПРОЕКТА И ПЕРСПЕКТИВЫ
Несмотря на вызовы, «Орал Таза Сервис» не собирается останав-

ливаться. Уже сейчас жители города просят открыть дополнитель-
ные эко-пункты в других районах. По словам руководства, это лишь 
начало большого пути.

– Даже если проект принесет убытки, мы будем его развивать. 
Люди готовы сортировать отходы, а значит, у нас есть шанс сделать 
Уральск чище, – подчеркнул Рафхат Данагулов.

За восемь лет работы предприятие значительно укрепилось: ав-
топарк вырос вдвое, построены теплые боксы для техники и улуч-
шены условия для сотрудников. Все это – результат системной ра-
боты и веры в необходимость перемен.

Экопункт – не просто очередная акция, которая меняет сознание 
горожан, а часть долгосрочного экологического движения по устой-
чивому развитию города «ТАЗА ОРАЛ». Первый шаг уже сделан, и 
он ведет к чистому, современному и экологичному Уральску.

Адрес эко-пункта:
ул. А. Кердери, 133 (во дворе дома)

ORAL_TAZA_BOTTAZAORAL ORALTAZASERVICE

График работы:
Среда - воскресенье 
с 10:00 до 19:00

Понедельник и вторник – выходные дни

Подпишитесь на нас в социальных сетях!

CALL CENTER 
WHATSAPP

8 (7112) 24 17 74
+7 777 075 33 44
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Директор по продажам 5* отеля 
«Somerset City Centre Atyrau», управ-
ляемого крупной Сингапурской сетью 

отелей «The Ascott», Гульназ Омарова увере-
на, что развивать туристическое направле-
ние региона необходимо комплексно, и роль 
отелей международного класса здесь не на 
последнем месте. Отель, входящий в извест-
ную сингапурскую сеть, стал не только ме-
стом для комфортного проживания, но также 
и драйвером развития туризма в Атырауской 
области. Привнес в регион международные 
стандарты сервиса и клиентоориентиро-
ванности, сделав качество обслуживания 
визитной карточкой города. Помимо серви-
са, руководство отеля активно содействует 
популяризации туристического потенциала 
региона. Организуются культурные меро-
приятия, деловые встречи и международные 
конференции. Отель привлекает внимание к 
богатой истории и уникальной природе Аты-
рауской области. Для гостей предлагаются 
экскурсионные программы, позволяющие 
узнать регион во всей его красе: от прогу-
лок по набережной Жайыка до знакомства с 
древнейшими памятниками.

Касаясь темы развития внутреннего ту-
ризма, Гульназ поговорила с назначенным 
на должность Председателя отраслевого 
Совета по туризму и сферы услуг при Па-
лате предпринимателей Атырауской обла-
сти Кенжебеком Аиткужиным, человеком, 
который более 5 лет занимается развитием 

туризма в Атырауской области и хорошо 
знает о проблемах туриндустрии. 

– Кенжебек, в первую очередь мне хо-
чется поздравить Вас с назначением на 
должность Председателя Совета, поже-
лать успехов в начинании и сразу спро-
сить, насколько развита индустрия туриз-
ма в Атырауской области?

– Наша компания Afisha travel занимает-
ся развитием внутреннего туризма. За все 
время мы провели около тысячи экскурсий. 
Обслужили более 10 тысяч туристов. Раз-
работали 15 маршрутов, причем не только 
сухопутных, но и водных. Что касается раз-
вития туризма в области: большие перспек-
тивы есть, но реальных сдвигов пока нет. 
Если говорить о развитии туристской ин-

фраструктуры, нет самого главного – дорог. 
Нет указателей, не все маршруты промар-
кированы. Многие туробъекты не оснащены 
элементарными условиями для того, чтобы 
туристы могли присесть, отдохнуть, поесть. 
Нет беседок, столов, скамеек, информаци-
онных стендов, санитарных узлов. Разви-
тием туризма необходимо заниматься сис-
темно, выстраивать всю инфраструктуру по 
направлению туристских маршрутов Аты-
рауской области. Этими задачами мы будем 
заниматься в рамках работы отраслевого 
Совета по туризму и сферы услуг при Пала-
те предпринимателей Атырауской области.

– Скажите, чем именно Атырауская  об-
ласть готова удивлять. Какие достопримеча-
тельности в списке лидеров по посещениям?

Атырауская  область – 
жемчужина  Казахстана

РАЗВИТИЕ ВНУТРЕННЕГО И 
ВЪЕЗДНОГО ТУРИЗМА ЯВЛЯЕТСЯ 
ОДНИМ ИЗ ПРИОРИТЕТНЫХ 
НАПРАВЛЕНИЙ ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ПОЛИТИКИ. КАЗАХСТАН 
ВОШЕЛ В ТОП ДЕСТИНАЦИИ ПО 
ПУТЕШЕСТВИЯМ. ПРОДОЛЖАЕТСЯ 
АКТИВНАЯ РАБОТА ПО 
ФОРМИРОВАНИЮ ИМИДЖА И 
ПРИВЛЕКАТЕЛЬНОСТИ МЕСТНОЙ 
ТУРИСТСКОЙ СРЕДЫ. ОСНОВНУЮ 
РОЛЬ В ЭТОМ НАПРАВЛЕНИИ 
ИГРАЮТ ПРЕДПРИНИМАТЕЛИ, 
КОТОРЫЕ ИМЕЮТ ВОЗМОЖНОСТЬ 
РАЗВИВАТЬ БИЗНЕС В ТУРИСТСКОЙ 
ИНДУСТРИИ, ИСПОЛЬЗУЯ 
ВОЗМОЖНОСТИ НПП «АТАМЕКЕН». 
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– В Атырауской области туристы смогут 
окунуться в историю, узнать тайны великих 
событий, насладиться уникальной природой 
и почувствовать красоту и самобытность 
этого неповторимого края. Известный ту-
ристский объект – городище Сарайшык. Он 
был основан в 10-11 веке нашей эры. Земля 
Атырау – единственный регион Казахстана, 
где правили 7 ханов из улуса Джучи. В уст-
ных литературных источниках, в стиле поэ-
тов-жырау говорится о том, что в Сарайшыке 
лежат останки девяти казахских ханов. Нам 
достоверно известно семь из них. Рядом с 
археологическими раскопками городища 
находится исторический мемориальный 
комплекс «Хан ордалы Сарайшык». Здесь 
находится музей, небольшая мечеть и пан-
теон, в котором можно увидеть памятные 
стелы семи ханам, похороненным на терри-
тории древнего города. Есть музей, где мож-
но посмотреть на уникальные археологиче-
ские находки древнего города, найденные 
во время раскопок. А еще есть поля лотосов. 
Каспийские лотосы не только самые север-
ные в мире. За свой розовый цвет они вы-
делены в отдельный вид. Особая гордость – 
соленое озеро в Индерском районе. Тузды 
Коль славится своими целебными свойства-
ми и является одним из самых популярных 
туристических объектов.  Можно побывать 

в самой настоящей пустыне. Это пески На-
рын-кум – огромное пространство песча-
ных бугров и барханов. Богата Атырауская 
область и на сакральные памятники. Здесь 
расположен некрополь «Акмечеть». Он воз-
веден на месте, где знаменитый казахский 
просветитель и батыр Бекет-Ата в XVIII 
веке построил подземную мечеть. Сегодня 
некрополь является местом привлечения 
паломников. Среди них жители не только 
Казахстана, но и гости из других стран. Осо-
бая красота меловые горы – Аккегершин. 
Одно из самых красивейших мест не только 
в Атырауской области, но и в Казахстане. 
Прогулявшись у подножия плато, можно по-
полнить свою коллекцию окаменелостями и 
собрать растения для гербария. Белое оже-
релье меловых скал видно издалека. Одно 
из необыкновенных по своей красоте мест – 
горы Актолагай. За сутки из-за солнца плато 
меняет свой цвет 3 раза. Желтоватый рано 
утром, днем – белый, а вечером приобретает 
голубоватый цвет. Также есть много и других 
интересных мест.

– Кенжебек, как Вы пришли в туристи-
ческий бизнес?

– Все началось в пандемию. У людей по-
явилось время, но не было возможности 
куда-то уезжать, и мы предложили им аль-

тернативу. Начали с самого экстремального 
направления, куда ранее никто не возил – 
меловые горы Аккегершин. Дальше уже по-
степенно добавляли локации. Кстати, совсем 
не обязательно делать ставку именно на 
иностранцев, гражданам Казахстана также 
интересно посмотреть красоту своей страны. 
И Атырау готов им предложить увлекатель-
ные экскурсии, невероятные впечатления и 
потрясающие виды, которые навсегда оста-
нутся в сердце.

– Благодарю, Кенжебек, за интересную 
беседу и желаем успехов в развитии туризма 
в Атырауской области! Развитие туризма – 
общее дело. Важно продолжать откры-
вать миру уникальность нашего региона и 
привлекать инвестиции в инфраструктуру. 
Жители могут внести свой вклад теплом 
гостеприимства и популяризацией богатой 
истории края. Субъектам туризма стоит 
объединять усилия, повышать стандарты 
услуг и предлагать гостям незабываемый 
опыт. Давайте работать вместе, чтобы Аты-
рауская область стала настоящей жемчу-
жиной казахстанского туризма!

 г. Атырау, ул. Б. Құлманова, 117 



+7 747 081 72 81            daria_posuda_uralsk

Дария Турсунбаева – основательница интернет- магазина элитной посуды. Финансист 
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из фарфора от известных производителей  Турции, Тайланда, Чехии.

Красивая посуда по доступным ценам уже имеет свою постоянную базу покупателей. В 
магазине Дарии найдет свой товар самый взыскательный покупатель. Здесь вам предложат 
посуду для  приданого, на новоселье, на подарки к самым разным праздникам. Только 
здесь вы найдете легендарный оригинальный чешский фарфор - чайные и столовые 
сервизы - из Карловых Вар.  Также на подарки представлена не только посуда, но и 
качественные сувениры, скатерти.

Дария большое внимание уделяет и благотворительности. На регулярной основе 
предпринимательница оказывает благотворительную помощь в закупе продуктов 
питания Дому инвалидов, социальным учреждениям. Оказывает спонсорскую 
финансовую помощь  для бесплатной доставки продуктов питания на «Социальную 
полку», расположенную в одном из супермаркетов города.
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Имя Булбул Сапаргалиевой извест-
но в профессиональных кругах 
области и страны. Она – блиста-
тельная в прошлом танцовщица 

легендарного ансамбля областной фи-
лармонии «Назерке» – визитной карточки 
области, профессиональный хореограф, 
воспитавший в музыкальном колледже 
им.Курмангазы целую плеяду талантливых 
артистов, художественный руководитель 
профессионального ансамбля «Салтанат», 
созданного городским отделом культуры и 
также ставшим визитной карточкой наше-
го города.

Быть профессиональным хореографом, 
блистать на сцене в танцевальном коллек-
тиве – это было мечтой детства маленькой 
Булбул. Она со школьной скамьи грезила о 
сцене, танцевала всегда на школьных ме-
роприятиях, на всех торжествах в родном 
селе Кошанколь Казталовского района. 
Ради своей мечты пошла на обман отца, 
который хотел, чтобы старшая из трех до-
черей стала учителем истории. Поступила 
на грант в институт искусств и училась с 
упоением. Уже на втором курсе была при-
глашена педагогами института в ансамбль 
«Назерке» и объездила с легендарным кол-
лективом всю республику и зарубежье.

– Дома вся стена была увешана моими 
фотографиями в концертных костюмах на 
разных сценах. Отец так гордился мною и 
всем гостям с радостью показывал мои га-
строльные фотографии. Я танцевала в ан-
самбле 15 лет, – вспоминает наша героиня 
свое становление в качестве артиста.

После окончания вуза она была приглаше-
на преподавателем в музыкальный колледж, 
где с первых дней организовала ансамбль 
«Инабат». Булбул преподает в колледже и 
по сей день. Также продолжает она вести 
вместе с коллегой коллектив при городском 
отделе культуры, выпуская на сцену профес-
сиональных артистов, также горящих миром 
танца и искусства, как она сама. 

Действительно, мир танца был и остает-
ся для Булбул главным в профессиональ-
ном плане. Она стала тем, кем мечтала в 
детстве, занимается как хореограф исклю-
чительно со студентами, ставя им блиста-
тельные композиции, наполненные осо-
бым смыслом. На этом пути ей всегда был 
поддержкой супруг – профессиональный 
музыкант. Они учились вместе в институ-
те искусств, с первого курса были вместе, 
в 2006 году вместе окончили институт. Он 
остался работать в институте помощником 
проректора, она пошла в колледж. В 2007 

году молодые люди создали семью.
Булбул – многодетная мама. С супругом 

у них родились четверо замечательных де-
тей: две дочери и два сына. Наша героиня 
рассказывает, что самый большой декрет-
ный отпуск у нее был всего 6 месяцев. Она 
сразу же возвращалась в ансамбль «На-
зерке», в колледж, активно гастролировала 
сама, со своими воспитанниками. Они меч-
тали с мужем, как поднимут детей на ноги 
и вместе будут радоваться их успехам. Но 
судьба распорядилась по-своему, дав им 
всего десять лет счастья.

 В октябре 2017 года супруг погиб в авто-
катастрофе, на тот момент младшей дочери 
Тұмар было всего 6 месяцев. Эта трагедия 
разделила жизнь Булбул, заставив старших 
детей рано повзрослеть, а ее саму стиснуть 
зубы и идти дальше, поднимать детей од-
ной. 

– Я пережила глубочайшую депрессию. 
От горя поседела полностью в один день. 
Держала все в себе, не знала первое вре-
мя, как жить. Квартира в ипотеке, машина, 
на которой разбился муж, в кредите, чет-
веро детей, грудной ребенок на руках. Как 
со всем этим справиться, – рассказывает 
наша героиня о самом страшном периоде 
своей жизни.

ШКОЛА ИСКУССТВ «ТҰМАРЫМ» В ЭТОМ ГОДУ ОТМЕЧАЕТ ЧЕТЫРЕХЛЕТИЕ СО ДНЯ СВОЕГО 
ОТКРЫТИЯ. ОСНОВАТЕЛЬНИЦА ШКОЛЫ – ИЗВЕСТНЫЙ В ГОРОДЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ХОРЕОГРАФ, ПРЕПОДАВАТЕЛЬ МУЗЫКАЛЬНОГО КОЛЛЕДЖА БУЛБУЛ САПАРГАЛИЕВА 
ПРИГЛАШАЕТ ДЕТЕЙ С САМОГО РАННЕГО ВОЗРАСТА В МИР ИСКУССТВА. В БЛИЖАЙШИХ ПЛАНАХ 
ОТКРЫТИЕ НОВЫХ ФИЛИАЛОВ ШКОЛЫ ИСКУССТВ «ТҰМАРЫМ» В 10 МИКРОРАЙОНЕ ГОРОДА 
И В СТАРОМ ЦЕНТРЕ. ГЛАВНАЯ ЦЕЛЬ ОСНОВАТЕЛЬНИЦЫ ШКОЛЫ – РАБОТАТЬ С БОЛЬШИМ 
РЕЗУЛЬТАТОМ И ОТДАЧЕЙ. СЕЙЧАС ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЙ ЦЕНТР РАСПОЛОЖЕН В 9 МИКРОРАЙОНЕ 
И СОБРАЛ ПОД СВОИМ КРЫЛОМ БОЛЕЕ ПЯТИСОТ ДЕТЕЙ ОТ 4 ДО 18 ЛЕТ.
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Пережить горе помогла работа и решение 
открыть свою Школу искусств. На имеющие-
ся небольшие накопления и взятые в долг у 
друзей деньги арендовала помещение в но-
вом доме. Взяла в черновом варианте, сама 
сделала ремонт, оборудовав прекрасные 
хореографические залы и кабинеты для му-
зыкантов.

– Я перестала спать, занималась в течение 
месяца ремонтом и набирала параллельно 
детей. 1 февраля 2021 года открыла свою 
Школу искусств, которую назвала именем 
младшей дочери «Тұмарым», предложив 8 
направлений для развития детей. Пришли 
сразу 100 учеников. Сказать, что было тя-
жело, не сказать ничего, – говорит Булбул. 

– Весь первый год работала без прибыли 
вообще, лишь бы хватило на зарплату 8 пе-
дагогам, на погашение аренды, оплату ком-
мунальных платежей. Бывало, что по итогам 
месяца работы не могла собрать средств на 
зарплату, брала кредиты, чтобы рассчитать 
коллектив. Но продолжала идти дальше. На 
второй год работы стало уже получаться 
заработать и на развитие школы, и себе на 
зарплату. 

Спустя почти четыре года работы Школа 
искусств «Тұмарым» выросла до 500 уча-
щихся, работают здесь 15 молодых педаго-
гов, получивших постоянное трудоустройст-
во и огромную возможность для творческой 
реализации и профессионального роста. 

Увлеченные своим делом педагоги обучают 
всем направлениям хореографии, вокалу, 
домбре и кобызу, живописи, прикладному 
искусству, актерскому мастерству. Ежегод-
ные отчетные концерты на лучших сценах 
города, недели открытых уроков, постоян-
ные выезды на гастроли в разные города 
и страны – все это работа на результат, ко-
торый получают воспитанники и их роди-
тели в Школе искусств «Тұмарым». Булбул 
в прошлом году открыла направление «На-
родное пение» и класс лезгинки. Группы на-
брались сразу же. В планах у нашей героини 
расширять школу, открыть новые филиалы 
в 10 микрорайоне и старом центре.

– Это значит вновь перестать спать и 
снова влезать в долги, но я уверена, что 
справлюсь. Четыре года работы «Тұмарым» 
показали, что профессиональные педагоги 
и правильная построенная работа – залог 
успеха школы, – делится Булбул. 

Также для себя и женщин наша героиня 
открыла класс зумбы. Ведет занятия сама и 
убеждается каждый раз, что женщине пока-
заны танцы как терапевтическое средство 
от стресса.

– Себя из глубокой депрессии и горя я вы-
тащила в том числе благодаря танцам. При-
ходят ко мне домохозяйки, женщины-руко-
водители, молодые мамы, и весь свой стресс 
они оставляют в зале. Эта энергия позитива 
заряжает женщину. После урока танцев все 
негативное в душе уходит, находятся ответы 
на сложные вопросы. Ведь сила женщины – 
в ее энергии и желании жить. Открылась 
уже дневная группа, ведет ее другой педа-
гог. Приглашаю милых дам в зал на зумбу. 
Поверьте, вы раскроете себя с новой сторо-
ны, когда начнете танцевать свою жизнь, – 
говорит наша героиня.

Булбул уверена, что всегда и во всем ви-
деть позитив, мыслить правильно и шаг за 
шагом идти в своем направлении – это один 
из секретов успеха. Бояться, но делать, не со-
жалеть о принятом решении, набивать шиш-
ки и все же продолжать делать свое дело. 
Трудный, однозначно, путь, но он того стоит.

– Точно знаю, что буду развивать и расши-
рять свое дело. Моя опора – мои дети и мои 
родители. Ради них и самой себя буду ста-
раться расти дальше. Вся моя жизнь – хоре-
ография и мир танца, мир музыки и искус-
ства. Прекрасный мир, которым я делюсь с 
детьми. И мне очень нравится, что родите-
ли понимают, насколько важно развивать 
своих детей в музыкальном плане, в мире 
искусства. Ребенок и музыка – это воспита-
ние души и необходимое развитие мозга, а 
моя любимая хореография – это пропуск в 
счастливый и наполненный мир. 

 +7 747 127 95 32    |    tumarym_oner_ortalygy    zumba_uralsk_07 
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Член Союза художников Казахстана, 
Евразийского Союза дизайнеров, 
Международной консолидации 
художников «Туран», обладатель 

почетной награды «Серебряный ключ» Ту-
рецкой Республики Северного Кипра, на-
грады «Еңбек даңқы» Нурбек Жардемов 
представлял свои работы во многих стра-
нах – в России, в Турции, Южной Корее, 
на Кипре, и, конечно, в Казахстане. В этом 
году в Уральске была организована персо-
нальная выставка под названием «Шуақ». 
Также в этом году он стал участником меж-
дународного симпозиума «Қылқаламда 
мәңгілік ел бейнесі» в Кызылорде.

Творчество мастера известно за пре-
делами Казахстана. Картины увезены в 
Америку, Бельгию, Польшу, Чехию, Австра-
лию.  Мастер признается, они в его сердце 
всегда. В творчестве он всю сознательную 
жизнь. Окончил ЗКГУ им. Утемисова, ху-
дожественно-графический факультет, и 
все это время занимался саморазвитием, 
пробовал себя в разных жанрах и технике.  
Знатоки живописи и коллеги говорят о нем, 
как о талантливом мастере своего дела. 

Правда, прежде чем серьезно заняться 
искусством, художнику пришлось работать 
менеджером, ремонтировать автомобили, 
заниматься предпринимательской дея-
тельностью и строительством. Но все это 
время он продолжал творить. В настоящее 
время работает в галерее Дворца искусств 
«Атамекен». Организует выставки картин и 
проводит экскурсии. По  словам художника, 
галерея соответствует высоким междуна-
родным стандартам. 

– Такого шикарного выставочного зала 
обшей площадью 540 квадратных метров, 
с потолками высотой 7 метров в Казахстане 
больше нет. С соответствующим освещени-
ем, наличием вместительного хранилища 
картин, рабочего кабинета. Здесь все про-
думано до мелочей и грамотно спланиро-
вано, – объясняет Нурбек. 

Нурбек Жардемов:  
«В искусство нельзя приходить 
и уходить, им нужно жить»
КАРТИНЫ НУРБЕКА ЖАРДЕМОВА СЛОВНО ЖИВЫЕ ИСТОРИИ, ОБЛЕКАЮТСЯ В ЯРКИЕ ОБРАЗЫ, ПОДТАЛКИВАЮТ К 
РАЗМЫШЛЕНИЯМ О СУЩНОСТИ ЖИЗНИ И ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ ВЗАИМООТНОШЕНИЙ. В КАЖДОМ МАЗКЕ КИСТИ – ГЛУБОКАЯ 
ЭМОЦИОНАЛЬНАЯ ПРИВЯЗАННОСТЬ АВТОРА К ТЕМЕ. ОН МАСТЕРСКИ ПЕРЕДАЕТ НАСТРОЕНИЕ И АТМОСФЕРУ МОМЕНТА. 
СОЗДАЕТ ИЛЛЮЗИИ ПРОСТРАНСТВА, ЧТО ПОЗВОЛЯЕТ ЗРИТЕЛЯМ ОЩУЩАТЬ СЕБЯ ЧАСТЬЮ ПРОИСХОДЯЩЕГО. ЕГО 
КАРТИНЫ ГЛУБОКО ФИЛОСОФСКИ, И В НИХ ВСЕГДА ЕСТЬ ТО, НАД ЧЕМ СТОИТ ВСЕРЬЕЗ ЗАДУМАТЬСЯ.
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Местные художники долго ждали появ-
ление подобного формата выставочного 
зала. Обращались к руководству области. А 
когда узнали, что им выделят помещение, 
лично следили за ходом ремонтных работ, 
высказывая свои пожелания. Нурбек вме-
сте с другим художником Куандыком Ма-
дир все свое свободное время проводили 
во Дворце «Атамекен». 

– Приезжая в любую страну или город, 
люди стараются посетить музеи, ознако-
миться с культурой. Именно художники, 
скульпторы, точнее их шедевры прослав-
ляют города. К тому же музей искусств дает 
возможность сохранить творения живопи-
си, передать их в целости последующим 
поколениям.  У нас в городе такого музея 
нет. К большому сожалению, безвозвратно 
утеряны некоторые картины. Наша задача 
сохранить то, что имеем сейчас, – говорит 
художник.

Творчество Нурбека Жардемова несет 
огромную смысловую нагрузку. Как гово-
рит он сам, на первом месте мыслеформы, 
затем техника. Он никогда не стремился 

писать по закону. Работает с легкостью в 
любом жанре и не боится эксперименти-
ровать. Наоборот, с удовольствием ломает 
привычные стереотипы. Как объясняет он 
коллегам и ученикам: «Или ты работаешь 
на краски, или краски работают на тебя. 
Все должно работать на художника».

– В творческом процессе моя рука слов-
но сама ведет меня. И кажется, что я лишь 
проводник, рукой которого пишет природа.  
Такое состояние, люди искусства, обычно 
называют вдохновением. И длится оно не-
продолжительное время. Все остальное – 
корректировки, поправки и дополнения. 

В этот момент словно что-то происходит в 
пространстве. Краски будто оживают и   на-
чинают общение. Я еще иду в мастерскую 
по коридору и мне кажется, что слышу их 
разговор. Это лишь мое воображение, но 
именно так рождается настоящее искусст-
во. Вообще я уверен, в искусство нельзя 
приходить и уходить, им нужно жить.

Два брата Нурбека тоже художники. 
Творчество Нуртая также известно в стра-
не и за границей. Правда, работает он в 
совсем другом направлении. Таланту сыно-
вей помогли раскрыться родители. Одну из 
комнат в доме переделали для мальчишек 
в мастерскую. 

– Сколько себя помню, у нас были кра-
ски и карандаши. А еще я любил пластилин. 
Как-то раз скупил все, что было в сельском 
магазине. Чтобы родители не видели, при-
прятал во дворе.   Отец партийный работ-
ник, он прекрасно разбирался в живописи 
и хорошо рисовал сам. С гордостью пока-
зывал гостям наше детское творчество. С 
нами общался исключительно по-взросло-
му, советовал, старался направлять. Иногда 
организовывал творческий конкурс среди 
местной детворы. Понимал, что мы с бра-
тьями рисуем значительно лучше, но про-
сил уступить призовые места другим ре-
бятам. Говорил, что им необходимо давать 
шанс, – вспоминает с улыбкой мастер. 

Во многих его картинах мы видим мо-
менты счастливого детства. Композиции 
пронизаны ностальгией и теплотой.

В музее современного искусства на Кип-
ре хранятся 27 полотен автора. Целых два 
месяца он там жил и работал. Некоторые 
поражают масштабом. Картина «Затерян-
ная нота» размером 4 х 2 метра, «Қара 
жорға» 3х2 метра, «Казахская свадьба на 
планете Марс», размером 5х2 метра. 

Смело обрамляя свои мысли в неза-
бываемые образы, он помогает каждому 
зрителю заглянуть вглубь своей души. Ка-
ждое новое произведение –приглашение 
к путешествию по бескрайним просторам 
человеческого опыта и мудрости.  Хочется 
верить в то, что в Уральске все-таки поя-
вится музей искусств, где будут храниться 
работы талантливых авторов. И, конечно, 
же картины мэтра живописи Нурбека Жар-
демова.

КУЛЬТУРА 

«Ет-тюрморт» 65х200 мб.к. 2024 ж.
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КУЛЬТУРА 

«Көргенге, КӨЗ» 115х220 мб. к. 2024 Ж.

«Көш» 33x60 мб.к. 2024 ж.

«Ля ябофф» 90х140 мб.к. 2024ж. 

«Жексенбі» 80х100 мб.к. 2024 ж.

«Акку мойын» 90х120 мб.к. 2024 ж.

«Қауақ» 90×140 мб. акр. к. 2024 ж.
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В последние годы сфера использова-
ния эпоксидной смолы стала масштабнее 
и пользуется особой популярностью. Если 
раньше она применялась в основном в 
промышленности, то сейчас широко во-
стребована в творчестве. К примеру, на ее 
основе можно самим создать фактически 
новое арт-пространство в любом помеще-
нии. Мебель, посуда, предметы интерьера 
и даже полы придадут дому особый шарм 

и утонченность, делая его уютным и стиль-
ным. А женские украшения ручной работы 
из смолы подчеркнут вашу неповторимость 
и индивидуальность. Разве это не говорит о 
ее уникальности?

Асемгуль Балмурзиева – не только мо-
лодая мама троих детей. Она настоящий 
мастер, автор декоративных композиций, 
удивительных украшений и аксессуаров, 
которые создает уже много лет с помощью 

эпоксидной смолы. Каждое изделие – на-
стоящий шедевр! А все потому, что каждую 
свою работу Асемгуль делает с любовью, 
пропускает через себя, вкладывая положи-
тельную энергетику и душу. 

– Вообще, со смолой я работаю с 2019 
года, – делится Асемгуль. – Когда впер-
вые узнала об этой технике, то поняла, что 
она поможет мне воплотить все мои идеи. 
Именно поэтому я посещала мастер-клас-
сы, потом проходила обучение на онлайн-
курсах, после чего начала творить. Сначала 
это было моим хобби, которое впоследст-
вии превратилось в любимую работу.

По словам мастера, работа с эпоксид-
ной смолой на первый взгляд кажется 
простой, но на самом деле это сложный 
технический процесс, который имеет свои 
нюансы. Например, при работе важную 
роль играет температура помещения. Не-
допустимо, чтобы в комнате было слиш-
ком жарко или холодно, а также влажно. 
Особенно необходимо это учитывать при 
перемешивании. Иначе смола будет не-
правильно затвердевать, ее консистенция 
будет похожа на резину, а от деревянных 
поверхностей она сможет и вовсе отойти. 
Оптимальная температура помещения 
должна быть 24 градуса. Другой нюанс – 
работа со смолой небезвредна и требует 
длительного ношения специальной маски, 
которая закрывает практически все лицо 
и в которой тяжело дышать. Ну и, конечно, 
условия хранения материалов также не-
обходимо учитывать. 

И все же, несмотря на все это, Асемгуль 
призналась, что любит экспериментиро-
вать. Путем разноцветных заливок она 
на ровной глянцевой поверхности созда-
ет любой абстрактный рисунок, который 
привлекает своей необычностью, разно-
образием оттенков и яркостью. Умелыми 
руками мастера, задействовав фантазию 
и используя технические приемы, можно 
добиться различных впечатляющих эф-
фектов. Смола превращается в морские 
волны, природные и космические мотивы, 
светящиеся цифры. В итоге получаются 
уникальные изделия, произведения уди-
вительной реалистичности – голубое небо, 
лучики солнца, дерево изобилия, безбреж-
ный океан и полумесяц, на которые можно 
смотреть бесконечно. Широко использу-
ется арабская тематика. Изделия с иеро-
глифами, мусульманскими символами и 

Магия красоты из смолы
АЛМАТИНКА АСЕМГУЛЬ БАЛМУРЗИЕВА СОЗДАЕТ НЕСТАНДАРТНЫЕ 

ИНТЕРЬЕРНЫЕ РЕШЕНИЯ ИЗ ЭПОКСИДНОЙ СМОЛЫ

НАСТЕННЫЕ ЧАСЫ С ЗОЛОТИСТО-ЗЕРКАЛЬНОЙ НАДПИСЬЮ, ЗАВОРАЖИВАЮЩИЕ 
МОРСКИЕ КАРТИНЫ, А ТАКЖЕ ОРИГИНАЛЬНЫЕ ШКАТУЛКИ ДЛЯ БИЖУТЕРИИ, 
ИЗЫСКАННЫЕ СЕРЬГИ И ПОДАРОЧНЫЕ БОКСЫ – ВСЕ ЭТИ И ДРУГИЕ ТВОРЕНИЯ, 
СДЕЛАННЫЕ АСЕМГУЛЬ БАЛМУРЗИЕВОЙ СВОИМИ РУКАМИ, ОБЛАДАЮТ ОСОБОЙ 
МАГИЕЙ КРАСОТЫ И ПРИНОСЯТ РАДОСТЬ ВЛАДЕЛЬЦАМ. 
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надписями занимают особое место. Для де-
кора используются поталь, гипс, красители, 
камни и ракушки.

Вдохновение не приходит к мастеру 
само по себе. Асемгуль признается, что 
черпает его из окружающего мира, приро-
ды, просмотра работ иностранных масте-
ров, которые она увидела в интернете. 

Стоит отметить, что каждая ее работа за-
нимает от трех до семи дней. Смола засты-
вает 24 часа, а через 72 часа приобретает 
полную твердость. Но результат того стоит. 
Все изделия Асемгуль обладают волшеб-
ной магией красоты, а главное – приносят 
радость людям.  

Пределов совершенству нет: мастер 
создает как женские аксессуары (серьги, 
кольца, подвески, сумочки), так и  удиви-
тельные по сложности и детализации про-
изведения (картины, вазы, кашпо, панно, 
посуду), которые добавят яркий акцент в 
интерьер вашего дома или станут ориги-
нальным подарком для близких, родных и 
друзей. Помимо смолы, для своих изделий 
Асемгуль использует различную фурниту-
ру. К примеру, вяжет дамские сумочки из 
хрустальных бусин. Это не только яркий 

аксессуар, но ещё и функциональная вещь. 
Состоит она обычно из основания, боковин, 
ручки и фурнитуры. Иногда мастер приши-
вает подкладку, чтобы ничего не выпадало 
через пространства в плетении. Для таких 
сумочек лучше всего выбирать хрусталь-
ные бусины от 8 мм: тогда плести её будет 
удобно, да и готовое изделие получится не 
таким тяжёлым, как из больших бусин.

Самая значимая работа – настенные 
бесшумные часы «Карта Казахстана» раз-
мером 30 на 50 сантиметров. Кстати, такой 
подарок получила от Асемгуль популярная 
казахстанская группа «Ирина Кайратовна», 
чему была приятна удивлена и благодарна.

На вопрос, какая работа является самой 
любимой, мастер ответила, что все работы 
для нее любимы и дороги. Кстати, у самой 
Асемгуль в доме висят часы, выполненные 
в мраморном стиле под интерьер кухни, а в 
коридоре – редкостная картина с мусуль-
манской надписью. 

Важный вопрос: насколько изделия из 
эпоксидной смолы безвредны? По словам 
собеседницы, важным моментом безопас-
ности является правильная эксплуатация. 
Чтобы минимизировать риски для здо-

ровья, недопустимо нагревать посуду из 
смолы в микроволновой печи, мыть в по-
судомоечной машине, использовать хими-
ческие средства. Столовые приборы жела-
тельно использовать только для холодных 
закусок и напитков. 

Сегодня все изделия ручной работы 
Асемгуль отмечены знаком качества и 
пользуются особым спросом как у цени-
телей искусства, так и у простых людей. 
Будучи молодым предпринимателем, она 
успешно продвигает свой бренд, ее изде-
лия успешно реализуются среди населе-
ния, а также в соцсетях. Как опытный ма-
стер, Асемгуль может сделать любой заказ 
на любую тему, всегда готова подсказать 
оригинальную идею.

 Успех женщины во многом зависит от ее 
стремлений, веры в себя и готовности при-
нять новые вызовы. Какие цели и планы 
на будущее ставит перед собой Асемгуль? 
Чего хочет достичь? 

– Мои планы – сделать вклад в развитие 
своего бизнеса, продолжать заниматься 
любимой работой. Намерена не останав-
ливаться на достигнутом и радовать своих 
постоянных и новых клиентов. 



ОТЕЛЬ МЕЖДУНАРОДНОГО УРОВНЯ
С ПЕРВОКЛАССНЫМ СЕРВИСОМ

ул. Отегена Сеитова, 5, Актобе +7 (771) 068-84-72 ibis_aktobe

25 мая 2020 года был открыт отель 
международного уровня «Ibis Актобе», 
второй по счету в республике после 
Астаны. 123 номера, В гостинице  отель 
является самым крупным по возможному 
заселению в городе Актобе, пользуется 
спросом у иностранных гостей.

«Ibis Актобе» – отель международно-
го уровня с первоклассным сервисом, 
максимально ориентирован на запросы 
гостей, соответствует всем международ-
ным стандартам.

Отель располагает конференц-
залом с возможностью проведения 
мероприятий разного формата. К услугам 
гостей уютный ресторан.

Сотрудники отеля обучаются на 
тренингах и повышают свою квалифика-
цию за рубежом. Знание иностранных 
языков является основным критерием 
для приема на работу в отель «Ibis 
Актобе».

«Ibis Актобе» – отель международ-
ного уровня с первоклассным серви-
сом. Мы ценим ваш комфорт!
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Ф Куаныш Кажипов - 
профессиональный фотограф, 
в объектив которого хотят 
попасть многие. 
Снимает свадебные дни, 
мероприятия, студийные, 
портретные и семейные 
фотосессии. 
Наш герой уверен, 
что каждая фотография 
рассказывает историю. 
А каждой истории 
нужна качественная 
фотография!

  +7 707 477 48 50

kuanysh.kazhipov



Uralsk Fashion Week9 СЕЗОН 
НЕДЕЛИ МОДЫ

На показе демонстрировали свои работы дизайнеры из Уральска - Имангалиева Кундыз (Kundyz 
Takia), Утепкалиева Жамила (Brand by Zhamilya), Адиетова Ботагоз (Bota Collection), Сарманбекова 
Сауле (Saule), Гулсана Сагинова (Gulsana Saginova Bridal).
Также были гости из Актобе - основательница Дом моды «Kunkei» Сабина Наурзалина, также гости из 
Атырау - Актоты Нурлыбековна (Aktoty Collection), Шынар Абдрахманова (Shynar Abdrakhman).
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Успешные 
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

+7 778 545 55 82

AIGUL_ZHANYBEK

АйгульАйгуль
Жаныбекова

Нашу любимую рубрику открывает наша постоянная героиня журнала, дизайнер широкого спектра Айгуль Жаныбекова. 
Прошедший год для девушки был по-настоящему продуктивным и насыщенным: она успешно реализовала множество проектов в 
родном городе и за его пределами, укрепив свой профессиональный статус и расширив горизонты дизайна.

Путешествия в другие страны вдохновили Айгуль новыми идеями, сочетанием культур, форм и текстур, а каждый проект явился 
для нее важным этапом роста и опыта. Научившись балансировать между творчеством и управлением ресурсами, к концу года 
востребованный дизайнер подготовила кейс с накопленными знаниями и инсайтами, чтобы начать новый этап — обучать и 
помогать другим дизайнерам создавать успешные проекты.



_ALIYA.77_

АлияАлия
Куанышева

Красивые
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

+7 778 788 84 18, +7 777 203 75 19

Наша следующая героиня – талантливый художник интерьерных картин, декоратор.

Алия окончила художественную школу, по образованию является дизайнером одежды. Как она признается, любовь к красоте 
присутствовала в ней всегда. К созданию интерьерных картин пришла 2 года назад, будучи в декрете. Интерьерная картина - 

довольно молодое направление,  появилось в одно время с дизайном интерьера. Такие картины не несут смысловой нагрузки, 
они создаются специально под определённый интерьер как элемент декора и способны оживить пространство. 

«Как и любая вещь, созданная руками, картина несёт свою энергетику, и так как она будет не только украшать , но и создавать 
настроение, я рисую картины всегда с любовью и в хорошем настроении», - подчеркивает наша героиня.



Успешные 
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

+7 747 990 80 12

ARAILYM_AYAKOZOVNA

АрайлымАрайлым
Исмагулова

Еще одна героиня нашей рубрики – девушка, проработавшая в сфере медицины более 10 лет. Арайлым Исмагулова вносит свой 
вклад в оздоровление своих земляков в очень важном звене здравоохранения – в отделении неотложной медицинской помощи 
при городской поликлинике №1. Но в свободное от работы время она занимается еще одним делом, столь полюбившимся ей и 
открывшим ей новые возможности. Уже два года как наша героиня занимается таргетом, помогает предпринимателям города 
продвигать свои товары и услуги. К ней обращались такие субъекты бизнеса, как медицинские центры, стоматологии, автосалоны, 
владельцы товарного бизнеса. На сегодня клиентская база Арайлым Исмагуловой заметно растет. Видя спрос в этой области, 
девушка начала делиться своими знаниями, обучая фрилансеров и мам в декрете этому делу. 



AYA_TUREKHAN_

AYA_BEAUTYSTUDIO_

АяжанАяжан
Торехан

Красивые
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

+7 707 653 63 69

Следующая наша героиня- мастер мэйкапа, бровист города Уральска, основательница салона  Aya beautry  Аяжан Торехан.  
Свою карьеру она начала в 17 лет, обучившись искусству макияжа и бровиста у топовых визажистов СНГ. Набрав большой  

опыт и широкую базу клиентов, приняла решение открыть свой салон. 
За короткое время салон Aya beautry  стал любимым местом для многих дам нашего города  и известных блогеров.  

Команда талантливых специалистов салона использует только люксовые материалы и знает, как создать индивидуальный образ, 
отражающий вашу личность и поддерживающий красоту!



Успешные 
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

+7 775 370 36 94

AKMARAL.BISSEN 

Акмарал Акмарал 
Бисен

Наша следующая героиня - бизнесвумен парфюмерного бизнеса, дарит людям не просто ароматы, а настоящие эмоции. Всего за 
три месяца Акмарал продала 100 литров парфюма, и это благодаря эксклюзивным флаконам с ручной росписью и гравировкой, 
которые превращают обычный аромат в персональный подарок.

Каждый флакон можно персонализировать: добавить имя, важную дату или символ. Это делает ее продукт идеальным для 
подарков на свадьбы, дни рождения и любые важные события. Наша героиня верит, что аромат должен быть таким же 
уникальным, как и человек, который его носит. Если вы ищете не просто парфюм, а что-то, что оставит память на годы, Акмарал 
поможет вам найти ваш идеальный аромат.



ELEONORA.DAVLETZHANOVA

Элеонора  Элеонора  
Давлетжанова 

Красивые
SUCCESSFUL & BEAUTIFUL

+7 707 195 68 82

Наша следующая героиня – Элеонора Давлетжанова.  В индустрии красоты она трудится уже  7 лет. 
Стать профессиональным визажистом было ее давней мечтой. Девушка в свое время  была солисткой танцевального  ансамбля 

«Акжайык» и прекрасно знала тонкости красивого мейкапа и очень хотела самостоятельно обучиться искусству визажа. 
С 2019 года Элеонора работает на любимой работе, совмещая ее с обязанностями прекрасной мамы и любимой  жены. 
Элеонора Давлетжанова - сертифицированный визажист, прошедшая десятки топовых курсов повышения мастерства. 

 Придя в ее студию один раз, дамы  становятся ее постоянными клиентками, благодарят мастера за созданный образ,полностью 
отвечающий их запросам. 

За время работы обучила более 60 учениц на   базовом  курсе «Визажист - салонный мастер». По окончании курса каждая 
ученица  получает  подарки для будущей работы визажистом.
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Бүгінгі таңда адамдардың, әсіресе 

нәзік жан иелерінің сырт келбеті оның өзі 

жайлы жағымды пікір қалыптастыратын 

ең басты фактор екеніне ешкім дауласа 

қоймас. Соның арқасында сән саласының 

шеберліктері толысып, түрлі қызмет 

түрлерін өмірге әкелуде. Орал қаласында 

да қыз-келіншектерге әдемілік сыйлай-

тын орындар баршылық. 

Соның бірі - “Ақұштап Құспан” сұлу-

лық салоны. Бұл жер тек шаш қиятын орын 

ғана емес, сондай-ақ Сіздің бетіңіз бен 

сырт келбетіңізді ретке келтіріп, Сіз сұлу 

болып шығатын жер. Бірнеше мамандар 

қызмет етеді. Оның ішінде: шаш қию, 

әрлеу, бояу, қалауыңызша бет әрлеу, тыр-

нақ жасау, кірпік жалғау және т.б. Бұл сән 

салонында кәсіби білігі - 1 жылдан бастап, 

10 - 15 жылдық тәжірибесі бар мамандар 

қызмет етеді.

Мен, Құспанова Ақжарқын Бірлесқызы, өзімнің 

мамандығым, кәсібім туралы тоқталатын болсам, қазақ 

тілі және әдебиет пәнінің мұғалімін. Екі жұмысты қатар 

алып жүріп, биыл дәрігер мамандығына оқуға грантқа 

түсіп, шаштараз саласындағы жұмысымды оқумен 

қатар алып жүрмін. Шаштараз – бұл да бір мамандық 

иесі. Сырт көзге оңай кәсіп болып көрінгенімен, олай 

емес. Шаштараз жай ғана шашты қимайды, оны әр 

адамның келбетіне сай қылып қиып береді, жиын-

тойларға баратын кісілерді әсемдеп, керегінше өріп не 

болмаса бұйралап береді. Бұл мамандық өнерлі болуды 

қажет етеді, себебі шаш қиюдың, бояудың, әсемдеудің 

де өзіндік қыр-сыры бар. Әр мамандықтың өз қиыншы-

лықтары болады. Мен бұл салаға келгеніме өте қуаныш-

тымын, өз жұмысымды сүйіп жасаймын. Мені көріп, 

оқып отырған әрбір жанды Әбілқайыр хан даңғылы 175 

мекенжайында орналасқан “Ақұштап Құспан” сұлулық  

салонында күтетін боламын.

Всем привет! Я, Айнура Какимжанова - сертифи-

цированный мастер ногтевого сервиса, работаю в этой 

отрасли с 2015 года. Мой главный козырь в работе – это 

мое стремление развиваться и познавать новое, поэтому 

я постоянно учусь, совершенствую свой уровень и 

качество работ, активно слежу за последними тенден-

циями. 

Считаю,  что каждый мастер в салоне должен 

относиться к своему делу так, как будто это его собствен-

ный бизнес! Я работаю на совесть и качество предостав-

ляемых услуг, поэтому клиенты ходят ко мне годами. 

Моя работа – это творчество, поэтому на своем рабочем 

месте я прежде всего творю красоту, творю ее с любовью 

и душой! 

Так что жду вас в нашем салоне «Акуштап Куспан»! 

Давайте знакомиться! Меня зовут Сарсенова 

Зарина Серккалиевна. Я мастер, HAIR-стилист. Реши-

ла стать парикмахером в 2010 году. Мой стаж работы в 

этом направлении уже 14 лет. Я люблю свою профес-

сию и с детства о ней мечтала. 

Считаю, что это уникальная профессия, ведь мы, 

парикмахеры, создаем образы, меняя порой человека 

до неузнаваемости. Для многих наших клиенток такие 

кардинальные изменения бывают просто необходи-

мы, ведь, как правило, женщины меняют прически в 

знак окончания одного жизненного этапа и начала 

другого этапа. То есть, порой именно мы дарим нашим 

прекрасным дамам ту энергию и силу, которая им 

помогает начать новую счастливую и красивую жизнь.

УУллккеенн  ұұжжыыммғғаа  
ааййннааллғғаанн  

ссұұллууллыыққ  ссааллоонныы

+7 705 235 22 48
Akushtapkuspan_salon
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лық салоны. Бұл жер тек шаш қиятын орын 

ғана емес, сондай-ақ Сіздің бетіңіз бен 

сырт келбетіңізді ретке келтіріп, Сіз сұлу 

болып шығатын жер. Бірнеше мамандар 

қызмет етеді. Оның ішінде: шаш қию, 

әрлеу, бояу, қалауыңызша бет әрлеу, тыр-

нақ жасау, кірпік жалғау және т.б. Бұл сән 

салонында кәсіби білігі - 1 жылдан бастап, 

10 - 15 жылдық тәжірибесі бар мамандар 

қызмет етеді.

Мен, Құспанова Ақжарқын Бірлесқызы, өзімнің 

мамандығым, кәсібім туралы тоқталатын болсам, қазақ 

тілі және әдебиет пәнінің мұғалімін. Екі жұмысты қатар 

алып жүріп, биыл дәрігер мамандығына оқуға грантқа 

түсіп, шаштараз саласындағы жұмысымды оқумен 

қатар алып жүрмін. Шаштараз – бұл да бір мамандық 

иесі. Сырт көзге оңай кәсіп болып көрінгенімен, олай 

емес. Шаштараз жай ғана шашты қимайды, оны әр 

адамның келбетіне сай қылып қиып береді, жиын-

тойларға баратын кісілерді әсемдеп, керегінше өріп не 

болмаса бұйралап береді. Бұл мамандық өнерлі болуды 

қажет етеді, себебі шаш қиюдың, бояудың, әсемдеудің 

де өзіндік қыр-сыры бар. Әр мамандықтың өз қиыншы-

лықтары болады. Мен бұл салаға келгеніме өте қуаныш-

тымын, өз жұмысымды сүйіп жасаймын. Мені көріп, 

оқып отырған әрбір жанды Әбілқайыр хан даңғылы 175 

мекенжайында орналасқан “Ақұштап Құспан” сұлулық  

салонында күтетін боламын.

Всем привет! Я, Айнура Какимжанова - сертифи-

цированный мастер ногтевого сервиса, работаю в этой 

отрасли с 2015 года. Мой главный козырь в работе – это 

мое стремление развиваться и познавать новое, поэтому 

я постоянно учусь, совершенствую свой уровень и 

качество работ, активно слежу за последними тенден-

циями. 

Считаю,  что каждый мастер в салоне должен 

относиться к своему делу так, как будто это его собствен-

ный бизнес! Я работаю на совесть и качество предостав-

ляемых услуг, поэтому клиенты ходят ко мне годами. 

Моя работа – это творчество, поэтому на своем рабочем 

месте я прежде всего творю красоту, творю ее с любовью 

и душой! 

Так что жду вас в нашем салоне «Акуштап Куспан»! 

Давайте знакомиться! Меня зовут Сарсенова 

Зарина Серккалиевна. Я мастер, HAIR-стилист. Реши-

ла стать парикмахером в 2010 году. Мой стаж работы в 

этом направлении уже 14 лет. Я люблю свою профес-

сию и с детства о ней мечтала. 

Считаю, что это уникальная профессия, ведь мы, 

парикмахеры, создаем образы, меняя порой человека 

до неузнаваемости. Для многих наших клиенток такие 

кардинальные изменения бывают просто необходи-

мы, ведь, как правило, женщины меняют прически в 

знак окончания одного жизненного этапа и начала 

другого этапа. То есть, порой именно мы дарим нашим 

прекрасным дамам ту энергию и силу, которая им 

помогает начать новую счастливую и красивую жизнь.

УУллккеенн  ұұжжыыммғғаа  
ааййннааллғғаанн  

ссұұллууллыыққ  ссааллоонныы

+7 705 235 22 48
Akushtapkuspan_salon



В дружной и уютной обстановке салона вам 
предоставят полный спектр ухода:
- подтягивающий массаж для легкой походки
- безболезненный шугаринг 
- модный дизайн для оригинального маникюра
- аккуратный педикюр 
- эксклюзивный французский парфюм
- омолаживающий уход для лица и тела

Также доступно одновременное проведение 
маникюра и педикюра - вы сэкономите свое 
время и деньги!

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В СТУДИЮ КРАСОТЫ
«ZHANOCHKA_NAILS»

Мы создаем красоту 

                
       с Любовью! 



ÊÎÌÏÀÍÈß «ZKO.PRIDE_AQUA»

ZKO.PRIDE_AQUA уже более 6 лет успешно занимается продажей, установкой и сервис-
ным обслуживанием инновационных систем для очистки воды в Уральске и по всему Казах-
стану. Наши системы очищают воду от примесей тяжёлых металлов, ржавчины, бактерий и 
вирусов, соответствуя стандартам ВОЗ.

Мы предлагаем решения для дома, офиса, образовательных учреждений и общепита. 
Наши инновационные и минерализующие аппараты создают здоровую и комфортную 
жизнь каждый день.

г. Уральск, 
ул. Досмухамедова, 71
+7-705-374-47-77

zko.pride_aqua
www.zko-pride.kz
www.pride-hanumul.com

ZKO.PRIDE_AQUA - ваш надежный 
партнер в обеспечении чистой 
и здоровой водой!

«ÑÎÇÄÀÅÌ ÓÑËÎÂÈß ÑÂÎÈÌ ÏÎÒÐÅÁÈÒÅËßÌ 
ÄËß ÇÄÎÐÎÂÎÉ È ÊÎÌÔÎÐÒÍÎÉ ÆÈÇÍÈ»

ПОЧЕМУ ВЫБИРАЮТ НАС:
• Опыт: Более 6 лет на рынке
• Качество: Соответствие стандартам ВОЗ
• Инновации: Постоянное обновление 
   оборудования
• Доверие: Нашими клиентами являются 
   известные крупные предприятия по 
   всему Казахстану
• Профессионализм: Коллектив из более 40 специалистов



��������������������������������������
Откройте для себя удивительное место, 
где встречаются природа и изысканная кухня. 

Р���������������������������������

• Отметить самые 
главные события в 
своей жизни.

• Провести время в 
уютной обстановке и 
отведать вкуснейшие 
блюда нашей кухни.

г. УРАЛЬСК, ул. ПУГАЧЕВА, 38
8 778 617 02 85

Р������������������������

���������

• Зал торжеств 
на 140 человек

• Вкусная кухня

• Первоклассное 
обслуживание

У нас шикарный VIP-зал с 
караоке, где вы можете 
провести незабываемый вечер 
в кругу близких друзей.

ресторан расположен в живописной местности 
на берегу реки Урал, создавая идеальную 
атмосферу для отдыха и наслаждения.





ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В НАШ ОБНОВЛЕННЫЙ РЕСТОРАН! 
Мы предлагаем идеальное место для проведения всех ваших торжеств, будь то семейные 

праздники или рабочие мероприятия. 
Наш просторный зал вмещает до 350 человек и готов принять вас с комфортом и стилем.

• Обновленный ремонт: 
   Современный интерьер и уютная атмосфера.

Обновленное меню: • 
   Вкусные блюда на любой вкус.

Банкетный зал на втором этаже: • 
   С отдельной комнатой отдыха для гостей.

Детская площадка: Дети будут в восторге!• 
6 VIP залов:• 

     - для 6-8 человек
     - для 10-15 человек
     - для 15-20 человек
     - для 25-30 человек
     - самый большой - для 40 человек

+7-747-236-70-04 (КАРАОКЕ)
+7-707-236-70-04 (БАНКЕТНЫЙ ЗАЛ)

ПРОВЕДИТЕ НЕЗАБЫВАЕМЫЕ МОМЕНТЫ В НАШЕМ РЕСТОРАНЕ! МЫ ЖДЕМ ВАС! 

•  •  •  •  Свадьбы   Юбилеи  Бесік той  Құдалық
Встречи выпускников•  
Празднования выхода на пенсию•  

ЧТО У НАС ЕСТЬ:

МЫ РАДЫ ОРГАНИЗОВАТЬ ДЛЯ ВАС:

ГАРАНТИЯ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА СЕРВИСА

Наш адрес: 
ул. Монкеулы, 51/3

СВЯЖИТЕСЬ 
С НАМИ: 



Банкетный зал «Балзия-Ballroom» - 
это идеальное место для проведения 

крупных мероприятий. 
С вместимостью до 220 человек здесь можно устроить 
свадьбу, корпоративное мероприятие, дни рождения и 

другие торжества.

Современный дизайн зала создает 
атмосферу праздника и радости. 

Просторное помещение позволяет 
гостям чувствовать себя 
комфортно и свободно. 

Банкетный зал «Балзия-
Ballroom» оборудован всем 

необходимым для проведения 
мероприятий. 

Здесь есть сцена для 
выступлений, профессиональное 
звуковое и световое оборудование, 

а также уютные уголки для 
отдыха. 

Профессиональный персонал 
зала поможет вам в организации 
и проведении праздника, чтобы 
все гости остались довольны и в 
восторге от вашего мероприятия.

ул. Пугачёва, 18                 +7-771-685-72-73                 ballroom_balziya

Если вы планируете организовать незабываемое мероприятие, 
то банкетный зал «Балзия-Ballroom» - отличный выбор. 



Переходите по QR-коду 
и заказывайте 
прямо сейчас!

Переходите по QR-коду 
и заказывайте 
прямо сейчас!

ул. Чагано-
Набережная, 78/1
мкр. Жана Орда, 4/1

khutorok
+7 702 943 85 09

Бронируйте стол 
уже сегодня!

ОТМЕТЬТЕ ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ СО ВКУСОМ 
В НАШЕМ РЕСТОРАНЕ!

Погрузитесь в атмосферу 
настоящего праздника с 
вкусной украинской 
кухней, авторскими 
фирменными настойками 
и гостеприимной 
подачей.

Специальное 
предложение для 
именинников - скидка 
15% на меню кухни в 
честь вашего праздника!

Собирайте друзей и 
близких за щедрым 
столом, где каждое 
блюдо - это любовь к 
традициям и настоящий 
вкус Украины.

Погрузитесь в атмосферу 
настоящего праздника с 
вкусной украинской 
кухней, авторскими 
фирменными настойками 
и гостеприимной 
подачей.

Специальное 
предложение для 
именинников - скидка 
15% на меню кухни в 
честь вашего праздника!

Собирайте друзей и 
близких за щедрым 
столом, где каждое 
блюдо - это любовь к 
традициям и настоящий 
вкус Украины.



VIP
ÊÎÌÍÀÒÛ



г. уральск, 
ул. м.жунисова, 126

+7 700 126 00 07 НОВАЯ КОКТЕЙЛЬНАЯ КАРТА
ОТ ТИМУРА ЖАКАНА

• Караоке на большом LED-экране.
• Уютная VIP-комната до 15 человек.
• Дискотека до 3 утра с лучшими хитами.
• Сауна Хамам с комфортными кабинами 
   для полного релакса.

Комплекс TORTUGA – 
отдых, который вы заслужили! 

Мы ждем тебя: ул. Заводская, 7/1
Забронируй сейчас: +7 705 643 6966

ДАРИМ ТРАНСФЕР:
• На девичник для тебя и подружек.
• Для именинника – туда и обратно, 
   в твой день!

ПРАЗДНУЕШЬ ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ? 
ЛОВИ СКИДКУ 20% – 

ЗА 5 ДНЕЙ ДО И ПОСЛЕ ТВОЕГО ПРАЗДНИКА.

САМЫЙ БОЛЬШОЙ ШАШЛЫК 
В ГОРОДЕ – ПОПРОБУЙ И УБЕДИСЬ САМ! 
500 ГР ШАШЛЫКА ЗА ОДНУ ПОРЦИЮ! 

САМЫЙ БОЛЬШОЙ 
ШАШЛЫК В ГОРОДЕ
САМЫЙ БОЛЬШОЙ 

ШАШЛЫК В ГОРОДЕ



dombyra.cafe +77777908080 dombyra-oral.kz

dombyra.restaurant +77057908080 dombyra-oral.kz

dombyra.ballroom +77777308080 dombyra-oral.kz

Атмосфера роскоши и комфорта

Dombyra Meat&Terrace – вкус, который вдохновляет!

Больше, чем просто семейное кафе



Мы воплощаем мечту 
о вашем идеальном автомобиле! 
Компания Ersal Logistic 
профессионально занимается 
доставкой авто из любой точки мира. 
Гарантия надежности, полное 
сопровождение сделки и 
индивидуальный подход к каждому клиенту.  
Осуществите свою мечту вместе с нами!

г. Уральск, 

мкрн Северо-Восток 2, 

ТД Астана, офис 18

+7 776 790 1100, +7 775 009 4001

ersal_logistic

Ersal Logistic -   доставка автомобилей под заказ



Мы воплощаем мечту 
о вашем идеальном автомобиле! 
Компания Ersal Logistic 
профессионально занимается 
доставкой авто из любой точки мира. 
Гарантия надежности, полное 
сопровождение сделки и 
индивидуальный подход к каждому клиенту.  
Осуществите свою мечту вместе с нами!

г. Уральск, 

мкрн Северо-Восток 2, 

ТД Астана, офис 18

+7 776 790 1100, +7 775 009 4001

ersal_logistic

Ersal Logistic -   доставка автомобилей под заказ
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ИСТОРИЯ УСПЕХАИСТОРИЯ УСПЕХА

12+

Астана, Актобе, Атырау, Уральск, Аксай

Аида Есенбекова:
«За каждой красивой женщиной

стоит профессиональный косметолог»


	_GoBack

